
BOLETIN OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES 

11 LEGISLATURA 

Serie D: 
ACTOS DE CONTROL 

6 de mayo de 1985 Núm. 88 

~ 

I N D I C E  
Núms. Págs. 

PROPOSICIONES NO DE LEY (PNL) 

PNL 175-1 Proposición no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular, sobre derogación 
de la legislación que prohibe la asistencia a corridas de toros de los menores de catorce 
anos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  5844 

Retirada de la Proposición no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Popular, 
sobre reconocimiento de la remuneracion correspondiente a los títulos superiores del 
personal auxiliar de laboratorio del Ministerio de Agricultura (uB. O. C. C.», Serie D-37, 
PNL 118-1-1, de 14 de mayo de 1984) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

PNL 118-1-1 

5844 

INTERPELACIONES (1) 

1 86-1 Moción consecuencia de Interpelación urgente rechazada por el Pleno del Congreso, 
presentada por el Grupo Parlamentario de Minoría Catalana, sobre medidas para esti- 
mular la creación de puestos de trabajo. ,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  5844 

1 87-1 Interpelación del Grupo Parlamentario Popular, sobre los acuerdos recientemente alcan- 
zados en el capítulo de agricultura en las negociaciones de adhesión a la CEE. . . . . . . . . . .  5845 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA (PE) 

PR EC U N  TA S 

PE 5.743-1 Pregunta del Diputado don Luis Mardones Sevilla, del Grupo Parlamentario Centrista, 

Pregunta del Diputado don Modesto Fraile Poujade, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a aumento de precios de productos petrolíferos en Ceuta y Melilla 
y otros extremos,,  , . , , , , , , , , , . , . , , , , . , , , , , . , , , , , . , , , , , , . , . , . . , . , , . , . , . . , . , , , , , , . , , . , , 
Pregunta del Diputado don Emilio Duran Corsanego, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a demora en el cobro de las pensiones de retiro y jubilación y 
otros extremos, . . , , , . , , , , , , . . , , . . , , , , , , , , , , , . , , , , , , , , . , , , , , , , , , , , . , . , . , , . , . , , . , , , , , , , 

relativa a situación administrativa del Polígono Industrial de Hontoria (Segovia) . . . . . . .  5846 

PE 5.744-1 

5846 

PE 5.745-1 

5847 
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Nuiiir. PPpn. 

PE 5.746-1 

PE 5.747-1 

PE 5.748-1 

PE 5.749-1 

PE 5.750-1 

PE 5.751-1 

PE 5.752-1 

PE 5.753-1 

PE 5.754-1 

PE 5.755-1 

PE 5.756-1 

PE 5.757-1 

PE 5.758-1 

PE 5.759-1 

PE 5.760-1 

Pregunta del Diputado don Emilio Durán Corsanego, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a número de Administraciones de Correos y Sucursales de la CaJa 
Postal de Ahorros que se han establecido de nueva planta, durante los anos 1983, 1984 y 
primer trimestre de 1985, y otros extremos. . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Emilio Durán Corsanego, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a Direcciones y Subdirecciones Generales que están cubiertas por 
funcionarios y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Alberto Durán Núnez, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a medidas para remediar la situación hospitalaria en la provincia de 

Pregunta del Diputado don Alberto Durán Núnez. del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relatlva a si tiene intenciones la Administración de convocar a las asociacio- 
nes pesqueras para conocer su opinión con relación al enunciado Impuesto sobre el valor 
anadido (IVA) a los productos pesqueros y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relatlva a número de unidades móviles de Parques Infantiles de Tráfico que 

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a gasto que se ha realizado en 1984 y 1985 en carteles publicitarios 

Pontevedra y otros extremos’ . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

ha adquirido en los últimos anos el Gobierno y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

por la Dirección General de Tráflco y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a acuerdos que se han adoptado con la Comunidad Autónoma de 
Canarias en 1983 y 1984 en relaclón a la vlgllsncia sanitaria de comedores colectivos y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a Presupuesto en 1983-1984 del Plan Nacional de Subnormalidad y 
otrosextremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a número de laboratorios con que cuenta a nivel nacional la Sanidad 
Exterior para controlar la importación de mercancías por puertos y aeropuertos nacio- 
nales a 31 de diciembre de 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentarlo Popular del 
Congreso, relativa a plantilla de la Jefatura de Tráfico de Santa Cruz de Tenerlfe y otros 
extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a recaudación en 1984 por tasas de cada una de las Oficinas provtn- 
ciales de Tráfico y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a gasto total realizado por la Dirección General de Tráfico para 
conmemorar los veinticlnco anos de la Guardia Civil de Tráfico y otros extremos . 

Pregunta del Diputado don Arturo Escuder Croft, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a pistas de exámenes para la obtención del permiso de conducir que 
existen hoy en Eopana propiedad del Estado y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Joaquín Fayw Díaz, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a oferta de plazas el día 6 de marzo por el Instituto Nacional de 

Pregunta del Diputado don Manuel Carcía Amigo, del Cmpo Parlamentarlo Popular del 
Congreso, relativa a si es consciente el Gobierno de la perdida de empleos y cierre de 

Empleo de Córdoba y otros extremos . . .  . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

5847 

5847 

5847 

5848 

5848 

5849 

5849 

9849 

5850 

5850 

5851 

585 1 

585 1 
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Nunis. PPgs. 

PE 5.761-1 

PE 5.762-1 

PE 5.763-1 

PE 5.764-1 

PE 5.765-1 

PE 5.766-1 

PE 5.767-1 

PE 5.768-1 

PE 5.769-1 

PE 5.770-1 

PE 5.771-1 

PE 5.772-1 

PE 5.773-1 

PE 5.774-1 

PE 5.775-1 

industrias que provocaría la construcción de una variante a la altura de  La Muela en la 
futura autovía Madrid-Zaragoza y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Enrique Martínez del Río, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si tiene previsto el Ministerio de Defensa situar en la 
provincia de Palencia alguna unidad operativa o grupo logístico en la nueva organlza- 
ción de la Sexta Región Militar Noroeste . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio del interior durante los anos 1981, 1982, 
1983 y 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan M o h a  Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio de Cultura durante los anos 1981, 1982, 

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio dS Defensa durante los anos 1981, 1982, 
1983 y 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio de Justicia durante los anos 1981, 1982, 
1983 y 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio de Asuntos Exteriores durante los anos 
1981, 1982, 1983 y 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio de Administración Territorial durante los 

1983 y 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

anos 1981, 1982, 1983 y 1984 y otros extremos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio de Economía y Hacienda durante los anos 
1981, 1982, 1983 y 1984 y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Ramón de Villegas Villar, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a forma de resolver el problema del cruce de la carretera nacional 
Bailén-Motril, a la altura de Noalejo, y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inversión del Ministerio de la Presidencia del Gobierno durante los 
anos 1981, 1982, 1983 y 1984 y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Molina Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relatlva a inversión del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social durante los 
anos 1981, 1982, 1983 y 1984 y otros ex t remos . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a si comparte el Gobierno la calificación de que el 
aeropuerto de Las Palmas-Gando es muy peligroso y está considerado entre los más 
peligrosos aeropuertos españoles y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a causas que han obligado al cierre de la Unidad de 
Vigilancia Intensiva de la Clínica del Pino, de la Seguridad Social, en Las Palmas y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez. del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a gestiones de la Administración española con motivo del 
apresamiento del pesquero ((Cigala i i »  por una patrullera mauritana y otros extremos . . 

Pregunta del Diputado don Paulino Montesdeoca Sánchez, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a deterioro del equipo del Centro de Control Aéreo de Las 
Palmas y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

5852 

5893 

5853 

5853 

5853 

5854 

5854 

5854 

5855 

5855 

5855 

5856 

5856 

5856 

5857 

5857 
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PE 5.776-1 

PE 5.777-1 

PE 5.778-1 

PE 5.779-1 

PE 5.780-1 

PE 5.781-1 

PE 5.782-1 

PE 5.783-1 

PE 5.784-1 

PE 5.785-1 

PE 5.786-1 

PE 5.138-1-1 

Pregunta del Diputado don Juan Antonio IMontesinos García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a cuantía de las becas para Formación Profesional de 
Segundo Grado y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Juan Antonio Montesinos García, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a becas o ayudas al estudio para el curso 1984-85 y otros 
extremos : . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Antonio Navarro Velasco, del Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, relativa a personal mínimo al servicio del cuerpo de bomberos que debe 

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevama, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a plan de reconversin del viñedo de la zona Montilla- 
Moriles y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevama, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a evolución de empleo en las empresas del Grupo RUMA- 

existir en el aeropuerto de Málaga y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

S A  desde su expropiación hasta el día de hoy y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don Manuel Renedo Omaechevama, del Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, relativa a obras a ejecutar dentro del plan de empleo rural en 
1985 en la provincia de Córdoba y otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a sistema a seguir para la contratación de funcionarios denominados 
ueurócratao. y otrosextremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a pruebas selectivas unitarias para ingreso en los Cuerpos Generales 
de la Administración del Estado y Administrativo de la Seguridad Social y otros extre- 
mos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a medidas a tomar ante las deficiencias denunciadas por los controla- 
dores aéreos en el aeropuerto de Prat y otros extremos.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a existencia de 700.000 extranjeros sin leg zar en nuestro país y 
otros extremos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Pregunta del Diputado don José Segura Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, relativa a inseguridad en el aeropuerto de Barcelona y otros extremos 

Retirada de la pregunta presentada por el Diputado don Fernando Pérez Royo, del 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre concesión de comisión de servicio 
sindlcales («B. O. C. C.», Serie D-77, PE 5.138-1, de 22 de febrero de 1985) 

CONTESTACIONES 

PE 5.351-11 Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Ramón 
Calero Rodrlguez, del Grupo Parlamentado Popular del Congreso, sobre desempleo en 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Ignacio Echebe- 
m’a Monteberría, del GNPO Parlamentario Popular del Congreso, sobre RENFE, cumpli- 
miento del Plan de contratación para 1984 («B. O. C. G.n, Serie D-82, PE 5.354-1, de 25 
de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre crédito interno 
(«B. O. C. C.., Serie D-82, PE 5.439-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

toda Espana («B. O. C. C.., Serie D-82, PE 5.351-1, de 25 de m a n o  de 1985). . . . . . . . . . . . .  

PE 5.354-11 

PE 5.439-11 

5858 

5858 

5859 

5859 

5860 

5860 

5861 

5861 

586 1 

5862 

5862 

5862 

5863 

5863 
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Núms. Págs. 

PE 5.412-11 

PE 5.431-11 

PE 5.312-11 

PE 5.313-11 

PE 5.314-11 

PE 5.315-11 

PE 5.316-11 

PE 5.317-11 

PE 5.341. 

PE 5.544- 

PE 5.357-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Modesto Fraile 
Poujade, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre construcción de un 
pabellón de convenciones ane jo  al  Parador Nacional de  Turismo de  Segovia 
(«B.  O. C. G.» ,  Serie D-82, PE 5.412-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestpción del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Gallent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre recibos de  los pensionistas que perciben 
sus haberes a través de  las Sucursales urbanas de  Correos de Madrid («B.  O. C. G.» ,  
Serie D-82, PE 5.4314, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si tiene prevista el 
Ministerio de Defensa la convocatoria en el ano 1987 de  un curso de aptitud para el 
ascenso a Comandante de la Escala de Complemento y otros extremos («B .O.C.G.» ,  
Serie D-82, PE 5.312-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
ng de Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si piensa el Ministerio 
de Defensa convocar vacantes para que se incorporen al servicio activo los actuales 
Oficiales y Suboficiales de Complemento, que se encuentran en situación de «ajenos al 
Servicio», y otros extremos (<<B. O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 5.313-1, de 25 de marzo de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre creación de los 
empleos de Sargento l . , ,  y Subteniente de Complemento y otros extremos ( ( (B.  O. C. G . » ,  
Serie D-82, PE 5.3144, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre motivos para dejar 
prácticamente en suspenso la Orden dictada por el Teniente General Cutiérrez Mellado, 
el 30 de octubre de 1978, en el sentido de no conceder ni una sola continuación en el 
Ejército activo, hasta la edad de  retiro, a Oficiales y Suboficiales de Complemento, en 
todo lo que va de ano que ha finalizado ( « B .  O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 5.315-1, de 25 de 
marzode  1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de  Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre estado de tramitación 
en que se encuentra actualmente el Proyecto de Ley de Escalas de Complemento 
( M B .  O. C. G.II,  Serie D-82, PE 5.316-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de Mas, del Grupo parlamentario Popular del Congreso, sobre convocatoria de 
vacantes para que los Capitanes pertenecientes a la Escala de Complemento, actualmen- 
te destinados en los Cuerpos y Dependencias del Ejército, puedan cambiase de destino 
( « B .  O. C. GII, Serie D-82, PE 5.317-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de  Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre ingreso en la Real y 
Militar Orden de San Hermenegildo de los Oficiales de Complemento del Ejército de 
Tierra («B.  O. C. G.»,  Serie D-82, PE 5.341-1, de  25 de marzo de 1985) . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Molina 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre inversión del Ministerio 
de  Sanidad y Consumo, durante los años 1981, 1982, 1983 y 1984, en la provincia de 
Albacete ( « B .  O. C. G.n, Serie D-86, PE 5.544-1, de 9 de abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montesinos Carcía, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre recorte de las 
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N ú m .  Págs. 

PE 5,338-11 

PE 5.402-11 

PE 5.424-11 

PE 5.417-11 

PE 5.333-11 

PE 5.303-11 

PE 5.307-11 

PE 5.368-11 

PE 5.371-11 

PE 5.372-11 

PE 5.375-11 

PE 5.377-11 

subvenciones a la Enseñanza Privada (uB. O. C. C.)>, Serie D-82, PE 5.357-1, de 25 de 
marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montesinos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre igualdad 
retributiva de los profesores de Religión con los centros estatales de Formación Profesio- 
nal (uB. O. C. C.*,  Serie D-82, PE 5.338-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montesinos García. del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre 300 Audito- 
rías, el Ayuntamiento de Alicante no está en la relación de los auditados (uB.  O. C. C.»,  
Serie D-82, PE 5.402-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Vicente Ramos 
Pérez, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre la Universidad de Alicante (uB.  O. C. C.», 
Serie D-82, PE 5.424-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Manuel 
Romay Beccaria, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre indicadures que 
se han utilizado para la asignación de inversiones públicas del AES en Galicia 
(uB. O. C. G.., Serie D-82, PE 5.417, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre valoración por el Cobier- 
no de los criterios del senor Leguina sobre el nivel de competencias a alcanzar por las 
distintas Comunidades Autonómicas (uB. O. C. C.», Serie D-82, PE 5.333-1, de 25 de 
marzode 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre valoración 
del retraso en el ingreso de la CEE ( ~ 6 .  O. C. G.n, Serie D-82, PE 5.303-1, de 25 de marzo 
de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre razones de 
Estado que impiden informar sobre los Estatutos de Autonomía de Ceuta y Melilla 
(uB, O. C. G.N, Serie D-82, PE 5.307-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número total 
de trabajadores Inscritos, a l  31 de diciembre de 1984, en las oficinas del INEM 
(uB. O. C. C.., Serie D-82, PE 5.368-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de 
mujeres inscritas para solicitar empleo en las oficinas del INEM («B.O.C.G.u, Serie 
D-82, PE 5.371-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de 
mujeres Inscritas, al 31 de diciembre de 1984, para solicitar empleo en las oficinas 
provinciales del INEM (*B. O. C. G . n ,  Serie D-82, PE 5.372-1, de 25 de marzo de 1985). . , 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentarlo Popular del Congreso, sobre puestos de 
trabajo por mediad611 del INEM, en la provincia de Gerona (UB. O. C. C . » ,  Serie D-82, 
PE 5.375-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del GNpo Parlamentario Popular del Congreso, sobre boniftcacio- 
ne8 en la provincia de Barcelona, durante el ano 1984 (aB.O.C.G.*, Serie D-82, PE 
5.3777-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Núnis. Págs. 

PE 5.407-11 

PE 5.425-11 

PE 5.428-11 

PE 5.399-11 

PE 5.350-11 

PE 5.415-11 

PE 5.436-11 

PE 5.437- 

PE 5.438- 

PE 5.389-11 

PE 5.444-11 

PE 5.447-11 

PE 5.418-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Antonio 
Trillo y López-Mancisidor, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre tarifas 
para los tráficos de  contenedores (uB. O. C. G.»,  Serie D-82, PE 5.407-1, de  25 de marzo 
de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Isaías Zarazaga 
Burillo, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre varias Universidades que 
no han podido ultimar la elaboración de sus Estatutos («B.O.C.G.», Serie D-82, PE 
5.4251, de  25 de marzo de  1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Isaías Zarazaga 
Burillo, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre admisión fuera de plazo y 
elaboración de Estatutos Provisionales de la Universidad por parte del Gobierno 
(WB. O. C. G.»,  Serie D-82, PE 5.428-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montesinos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre medidas de 
seguridad en las sucursales de la Caja Postal de Ahorros («B. O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 
5.399-1, de  25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Ramón 
Calero Rodnguez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobra auditona relati- 
va a la Comunidad Autónoma de Murcia (<<B. O. C. C.)), Serie D-82, PE 5.350-1, de 25 de 
marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  : . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Ramón 
Calero Rodnguez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre nombramiento 
del Delegado Regional de RTVE en Comunidades Autónomas («B. O. C .  G . » ,  Serie D-82, 
PE 5.415-1, de 25 de  marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre emisoras de Frecuencia 
Modulada, para ser instaladas en Tenerife (aB. O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 5.436-1, de 25 
de marzo de 1985) . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre aislamiento informativo de 
la isla de El Hierro ( « B .  O. C. C.», Serie D-82, PE 5.437-1, de 25 de  marzo de 1985) . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Arturo Escuder 
Croft, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre posibilidad de ampliar el 
número  de  países con los que  se mantienen tratados de  doble nacionalidad 
(«B. O. C. G . » ,  Serie U-82, PE 5.438-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Modesto Fraile 
Poujade, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyecto relativo a la 
reforma de  la Seguridad Social («B. O. C. G . ) ) ,  Serie D-82, PE 5.389-1, de 25 de marzo de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Modesto Fraile 
Poujade, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre candidatura española 
para Secretario de  la Organización Mundial de Turismo (OMT) (.B.O.C.G.., Serie 
D-82, PE 5.444-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Callent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre despacho de asuntos en la Sala Segunda 
de  lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid y otros extremos 
(uB. O. C. C.», Serie D-84, PE 5.447-1, de  29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Molina 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre centros de estimulaclón 
(«B. O. C. G.., Serie D-82, PE 5.418-1, de  25 de marzo de 1985) . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . .  
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Núms. Plgr. 

PE 5.480-11 

PE 5.482-11 

PE 5.401-11 

PE 5.408-11 

PE 5.394-11 

PE 5.406-11 

PE 5.335-11 

PE 5.580-11 

PE 5.361-11 

PE 5.300-11 

PE 5.320-11 

PE 5.367-11 

Contestaclón del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Juan Mollna 
Cabrera, del G ~ p o  Parlamentario Popular del Congreso, sobre Inversión del Mlnlsterio 
de Agricultura y Pesca durante los anos 1981, 1982, 1983 y 1984 (aB. O. C. G.m, Serie 
D-84, PE 5.480-1, de 29 de marzo de 1985). . . . . . . . . . .  
La documentación aneJa se encuentra en la Dlrecclón de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Juan Mollna 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Inverslón del Mlnlsterio 
de Industria y Energía durante los anos 1981, 1982, 1983 y 1984 (aB. O. C. C.n, Serle 
D-84, PE 5.482-1, de 29 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
La documentación aneja se encuentra en la Dlrecclón de Aslstencla Técnlco-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Goblemo a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonlo 
Monteslnos Carcía, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre autovía que 
desde Ocana enlazará Madrid con Allcante (*B. O. C. G.*, Serie D-82, PE 5.401-1, de 25 
de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don Juan Antonlo 
Monteslnos Carcía, del Grupo Parlamentarlo Popular del Congreso, sobre critedos de 
equidad para la reordenaclón de los Cuerpos y Escalas de funcionarios docentes depen- 
dientes del Mlnlsterio aclón y Clenda (uB. O. C. C.*, Serie D-82, PE 5.408-1, de 
25 de marzo de 1985) . 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Renedo 
Omaecheverría, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre lnvenlones reali- 
zadas en esta zona por la Confederación del Cuadlana (uB. O. C. G.w, Serie D-82, PE 
5.394-1, de 25 de marzo de 1985) 

Contestación del Coblerno a la pregunta formulada por el Dlputado don Carlos Rulz 
Soto, del Grupo Parlamentarlo Popular del Congreso, sobre Integración en el Instituto 
Nacional de Empleo de la Obra de Formaclón Profesional de la Admlnirtraclón Instltu- 
cional (#B. O. C. C.n, Serie D-82, PE 5.406-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Inspectores fiscales 
franceses en la Costa Brava (uB. O. C. G.n, Serle D-82, PE 5.335-1, de 25 de marzo de 
1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  , , , , , , , . , , . , , , , , , , . , , , , , , . 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Dlputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre daños sufridos por 
vehículos en La Línea de la Concepción (aB. O. C. G.n, Serle D-86, PE 5.580-1, de 9 de 
abril de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Rlcardo Squella 
Martorell, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre rertauraclón del Teatro 
del Borne de Cludadela (uB. O. C. G.n, Serie D-82, PE 5.361-1, de 25 de marzo de 1985) . , 

Contestación del Goblerno a la pregunta formulada por el Dlputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre expulslón de 
Espana de dos dlplomátlcos norteamericanos (*B. O. C. C.w, Serie D-82, PE 5.300-1, de 
25 de marzo de 1985) . . . .  

Contestación del Coblerno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre programa 
aEn Portadar (*B. O. C. G.*, Serie D-82, PE 5.320-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . .  

Contestación del Goblerno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre bonlficacio- 
nes que se concedían a las empresas por contratación de minusválidos (aB. O. C. C.*, 
Serie D-82, PE 5.367-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . .  

. . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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NÚms. Págs. 

PE 5.374-11 

PE 5.385-11 

PE 5.358-11 

PE 5.461-11 

PE 5.427-11 

PE 5.448-11 

PE 5.397-11 

PE 5.331-11 

PE 5.392-11 

PE 5.420-11 

PE 5.411-11 

PE 5.470-11 

PE 5.343-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre puestos de 
trabajo por mediación del INEM en la provincia de Barcelona (uB. O. C. C . » ,  Serie D-82, 
PE 5.374-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre fecha de 
iniciación de las obras para la construcción del túnel de Tosas («B. O. C. C . » ,  Serie D-82, 
PE 5.385-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Torres 
Hurtado, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre carretera nacional Bai- 
Ién-Motril entre Campillo Arenas-Venta («B. O. C. C.)) ,  Serie D-82, PE 5.358-1, de 25 de 
marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de sen- 
tencias de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa contra disposiciones y resolucio- 
nes del Ministerio de Justicia y Organismos dependientes, que se encuentran pendientes 
de ejecución, y otros extremos («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 5.461-1, de 29 de marzo de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Isaías Zarazaga 
Burillo, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre trámites que tiene previs- 
to el Gobierno para cumplir lo que dicta la Ley de Reforma Universitaria respecto al 
ajuste de cada uno de los Estatutos de las diversas Universidades («B. O. C. G.» ,  Serie 
D-82, PE 5.427-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Luis 
Alvarez Alvarez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Museo, Español 
de Arte Contemporáneo («B. O. C. G.»,  Serie D-84, PE 5.448-1, de 29 de marzo de 1985). . 

contestación del Gobierno a la pregunta formulada por la Diputada dona Reyes Berrue- 
zo Albéniz, del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, sobre puesta en marcha de 
los Centros de Salud de Navarra y otros extremos (((B. O. C. C. ) ) ,  Serie 0-82, PE 5.397-1, 
de 25 de marzode 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Gabriel Elonia- 
ga Fernández, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre supresión de con- 
tratos de exportación a Libia («B. O. C. C.» ,  Serie D-82, PE 5.331-1, de 25 de marzo de 
1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Gabriel Elorria- 
ga Fernández, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre futuro a medio 
plazo de la empresa pública IMEPIEL de Val1 de Uxó (Castellón) y otros extremos 
(uB. O. C. G.» ,  Serie D-82, PE 5.392-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Gabriel Elorria- 
ga Fernández, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre apoyo del Gobierno 
a la acción exportadora de la asociación de empresas AFARMADE (UB. O. C. G . n ,  Serie 
D-82, PE 5.420-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestactón del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Santiago 
Carrillo Solares, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre situación del hospital materno- 
infantil de la Ciudad Sanitaria «Miguel Servetn de Zaragoza («B. O. C. G . » ,  Serie D-82, 
PE 5.411-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Angel Carcía 
Ronda, del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, sobre liquidación de la Edltora 
Nacional («B. O. C. G.B, Serie D-84, PE 5.470-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Modesto Fraile 
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Nums. Págs. 

PE 5.326-11 

PE 5.330-11 

PE 5.311-11 

PE 9.398-11 

PE 5.419-11 

PE 5.362-11 

PE 5.302-11 

PE 5.321-11 

PE 5.322-11 

PE 5.323-11 

PE 5.369-11 

PE 5.376-11 

Poujade, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre promoción del comercio 
en la ciudad de Ceuta («B.  O. C. C.», Serie D-82, PE 5.343-1, de 25 de marzo de 1985). , , , 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Santiago López 
González, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre subvenciones económi- 
cas a las distintas Federaciones Deportivas de la provincia de Valladolid (uB. O. C. G . » ,  
Serie D-82, PE 5.326-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Santiago López 
González, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre personas que se encuen- 
tran en paro en el sector rural de Valladolid ( « B .  O. C. G.» ,  Serie D-82, PE 5.330-1, de 25 
de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Carlos Mangla- 
no de Mas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre firma por S. M. el Rey 
de los Reales Despachos que acreditan el empleo de los Jefes y Oficiales de Complemen- 
to (UB. O. C. G.. ,  Serie D-82, PE 5.311-1, de 25 de niarzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montesinos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre recaudación 
por el Ministerio de Hacienda en la provincia de Alicante los anos 1983 y 1984 
( « B .  O. C. G.-, Serie D-82, PE 5.398-1. de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Manuel 
Romay Beccaria, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre criterios objeti- 
vos, económicos, sociales y de desocupación que han presidido la asignación de inveniio- 
nes del A E S  en Galicia (<<B.  O. C. C.», Serie D-82. PE 5.419-1, de 25 de marzo de 1985). . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Ricardo Squella 
Martorell, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre acondicionamiento y 
mejora de la zona portuaria del Puerto de Mahón (MB. O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 5.362-1, 
de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre s i  piensa el 
Gobierno enviar al Parlamento un proyecto de ley de Medicamentos ((#B. O. C. G.» ,  Serie 
D-82, PE 5.302-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre condiciones 
en que pueden faenar los barcos pesqueros españoles en el litoral catalán y otros 
extremos («B. O. C. C.», Serie D-82, PE 5.321-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre cantidad en 
pesetas que adeuda la Generalidad de Cataluña por cuotas deducidas de los sueldos de 
sus empleados (UB. O. C. G.n, Serie D-82, PE 5.322-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre cantldad en 
pesetas que adeuda la Generalidad de Cataluña por el lRPF («B.  O. C. C.*, Serie D-82, 
PE 5.323-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número total 
de trabajadores inscritos, al 31 de diciembre de 1984, en las Oflclnai del lNEM 
(uB. O. C. C.H, Serie D-82, PE 5.369-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre importe de 
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Núrns. Págs. 

PE 5.378-11 

PE 5.381-11 

PE 5,496-11 

PE 5.506-11 

PE 5.451-11 

PE 5.310-11 

PE 5.516-11 

PE 5.416-11 

PE 5.432-11 

PE 5.474-11 

PE 5.479-11 

las importaciones de pescado por las aduanas terrestres fronterizas y por los puertos y 
aeropuertos de Cataluna, desde el ano 1976 a fines de 1984, y otros extremos 
(«B. O. C. G.»,  Serie D-82, PE 5.376-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

La documentación aneja se encuentra en la Dirección de Asistencia Técnico-Parlamenta- 
ria. 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá. del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Cartas de 
Navegación Aérea del Aeropuerto «Costa Brava), de Gerona (<<B. O. C. G.»,  Serie D-82, 
PE 5.378-1, de 25 de marzo de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de 
drogadictos que han sufrido sanciones, arrestos o condenas entre los miembros de los 
tres Ejércitos y otros extremos («B. O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 5.381-1, de 25 de marzo de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre si el Gobierno 
comparte las declaraciones del Ministro de industria y Energía al manifestar que la 
reconversión industrial había terminado como tema político y social y otros extremos 
(«B. O. C. G.»,  Serie D-84, PE 5.496-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre contrapresta- 
ciones industriales de Iberia en caso de sustituir su flota de DC-9 («B. O. C. G . » ,  Serie 
D-84, PE 5.506-1, de 29 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de sen- 
tencias de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa contra disposiciones y resolucio- 
nes del Ministerio de Cultura y Organismos dependientes, que se encuentran pendientes 
de ejecución. y otros extremos (<(B. O. C .  C.,,,  Serie D-84, PE 5.451-1, de 29 de marzo de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Presupuesto Estatal 
destinado a inversiones reales (.B. O. C. G . » ,  Serie D-82, PE 5.310-1, de 25 de marzo de 
1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre coste de la rehabilita- 
ción de una casa en Madrid para sala estable de marionetismo y otros extremos 
(MB. O. C. C . » ,  Serie D-84, PE 5.516-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Ramón 
Calero Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre sentencia del 
Tribunal Constitucional, según la cual resulta inconstitucional lo previsto en los Presu- 
puestos Generales del Estado para 1985 como ayudas a sindicatos («B. O. C. G . » ,  Serie 
D-82, PE 5.416-1, de 25 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta’ formulada por el Diputado don Emilio Dufán 
Corsanego, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre visita de Gaddafi a 
Mallorca («B. O. C. G.* ,  Serie D-82, PE 5.432-1, de 25 de marzo de 1985). . , . , , . , . , . , , . , , 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Gabriel Elorria- 
ga Fernández, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre isla de Alborán y su 
equipamiento («B. O. C. G.» ,  Serie D84, PE 5.474-1, de 29 de marzo de l985) . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Joaquín Fayós 
Díaz, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre declaración como zona 
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Núms. Págs. 

'PE 5.390-11 

PE 5.445-11 

PE 5.325-11 

PE 5.422-11 

PE 5.355-11 

PE 5.400-11 

PE 5.359-11 

PE 5.334-11 

PE 5.336-11 

PE 5.356-11 

PE 5.308-11 

PE 5.319.11 

catastr6fica de las comarcas de la provincia de Córdoba afectadas por las recientes 
heladas (aB. O. C. C.» ,  Serie 0-84, PE 5.475-1, de 29 de marzo de 1985) . , . . , , . . , . , . , , , , , 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Modesto Fraile 
Poujade, del G N ~ O  Parlamentario Popular del Congreso, sobre estimaciones oficiales 
sobre empleo en la economía sumergida (.B. O. C. G.w, Serie D-82, PE 5.390-1, de 25 de 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Manuel Callent 
Nicola, del Grupo Parlamentario Mixto, sobre convocatoria Cuerpos de Gestión de 
Correos y Telecomunicación (rB. O. C. G.u, Serie 0-84, PE 5.445-1, de 29 de mano  de 
1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Santiago Lópet 
Conzález, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre inversiones extranjeras 
en la Compañia Telefónica ( n B .  O. C. G.., Serie D-82, PE 5.325-1, de 25 de marzo de 
1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Molina 
Cabrera, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre recortes de las Ayudas 
Oficiales y el retraso de sus cobros («B. O. C. G.H, Serie 0-82, PE 5.422-1, de 25 de marzo 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Antonio 
Montestnos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre políttca de 
acoso e intimación a la prensa .por parte de la Administración (.B. O. C. G.a, Serie 0.82, 
PE 5.355-1, de 25 de mano  de 1985) . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por ei Diputado don Juan Antonio 
Montestnos García, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre emisión de 
.Informe Semanal# (nB. O. C. C.* ,  Serie D-82, PE 5.4004, de 25 de marzo de 1985) . , . . , 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Manuel 
Romay Beccaria, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre participación de 
la Comunidad Autónoma de Galicia en Fondos del Estado de carácter extraordinario, 
como los previstos en el Acuerdo Económico y Social (AES) (uB. O. C. G.B, Serie 0-82, 
PE 5.359-1, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la ,pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre manifestaciones de 
Hassan 11 en TVE (aB. O. C. C.», Serie D-82, PE 5.3344, de 25 de marzo de 1985) . . . . . . .  

Contestactón del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfelíu, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre situación de los presun- 
tos culpables de la adulteración del aceite de colza (aB, O. C. G.* Serle D-82, PE 5.336-1, 
de 25 de mano  de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Segura 
Sanfeliu, del C N ~ O  Parlamentario Popular del Congreso, sobre regulación legal de la 
situación y actuaclón de los llamados uguardadorer del orden* en dlscotecas y ralas de 
fiesta (UB. O. C. G.w, Serie 0-82, PE 5.356-1, de 25 de marzo de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre aslgnación de 
800 millones de pesetas a los sindicatos CC. OO., UCT, ELA-STV e interalndical Gallega 
(UB. O. C. C.w, Serie D-82, PE 5.3084, de 25 de marzo de 198s) . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . .  . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre deuda al 31 
de diciembre de 1984, de cada uno de los Ayuntamientos de la provincia de Barcelona 
(uB. O. C. C.*, Serie 0-82, PE 5.319-1, de 25 de marzo de 1985) Anejo . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
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Núms. Págs. 

PE 5.511-11 

PE 5.510-11 

PE 5.512-11 

PE 5.513-11 

PE 5.514-11 

PE 5.515-11 

PE 5.532-11 

PE 5.536-11 

PE 5.460-11 

PE 5.522-11 

PE 5.523-11 

PE 5.426-11 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyectos de 
repoblación forestal de ICONA para la provincia de Gerona en 1985 («B. O. C. C.» ,  Serie 
D-84, PE 5.51 1-1, de 29 de marzo de 1985) 

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyectos de 
repoblación forestal de ICONA para la provincia de Barcelona en 1985 («B. O. C. G . » ,  
Serie D-84, PE 5.510-1, de 29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyectos del 
IRYDA para la provincia de Gerona en 1985 («B. O. C. G.» ,  Serie D-84, PE 5.512-1, de 29 
de marzo de 1985) . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyectos de 
ICONA para la provincia de Barcelona en 1985 («B. O. C. G.» ,  Serie D-84, PE 5.513-1, de 
29 de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyectos de 
ICONA para la provincia de Gerona en 1985 («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 5.514-1, de 29 
de marzo de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Eduardo 
Tarragona Corbellá, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre proyectos del 
IRYDA para la provincia de Barcelona en 1985 («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 5.515-1, de 
29 de marzo de 1985) . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Antonio 
Trillo y López-Mancisidor, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre Planti- 
lla de controladores aéreos actual y prevista (aB. O. C. G.» Serie D-84, PE 5.532-1, de 29 
de m a n o  de 1985) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don José Antonio 
Trillo y López-Mancisidor, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre redun- 
dancia de los equipos electrónicos («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 5.536-1, de 29 de marzo 
de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Juan Luis de la 
Vallina Velarde, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre número de sen- 
tencias de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa contra disposiciones y resolucio- 
nes del Ministerio de Defensa y organismos dependientes («B. O. C. G . » ,  Serie D-84, PE 
5.460-1, de 29 de marzo de 1985). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Contestación del Gobierno a la pregunta formulada por el Diputado don Jorge Verstryn- 
ge Rojas, del Grupo Parlamentario Popular del Congreso, sobre exposiclón en Andalucía 
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PROPOSICIONES NO DE LEY 
PNL 175-1 

La Mesa del Congreso de los Diputados. en su reunión 
del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dis- 
puesto en el artículo 194 del Reglamento de la Cámara, 
admitir a trámite y publicar en el BOLETiN OFICIAL DE LAS 
CORTES GENERALES la proposición no de ley presentada 
por el Grupo Parlamentario Popular del Congreso, relati- 
va a la derogación de la legislación que prohibe la asis- 
tencia a corridas de toros de los menores de catorce anos, 
que deberá tramitarse ante el Pleno de la Cámara. 
Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmicn- 

das hasta seis horas antes del comicnm de la sesión en 
que dicha Proposición no de Ley haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril de 
1985.-P. D.. El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Meto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular, al amparo de l o  dis- 
puesto en el artículo 193 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pro- 
posición no  de ley relativa a la derogación de la legisla- 
ción que prohibe la asistencia a las corridas de toros de 
los menores de catorce años, para su debate en el Pleno. 

El Decreto-ley de 21 de diciembre de 1929, dcsarrolla- 
do posteriormente por la Real Orden de 2 de enero de 
1930, prohibía la asistencia de los menores de catorce 
años a las corridas de toros, prohibición que fue recorda- 
da  en varias ocasiones por órdenes comunicadas a los 
Gobernadores y manifestaciones públicas de los Cober- 
nantcs, aunque realmente tal ordenamiento no se ha 
cumplido en la realidad, salvo en muy escasos períodos 
dc ticmpo. La Orden Ministerial de 10 de mayo de 1982 
autorizaba nuevamente a los menores de catorce anos 
para asistir a los diversos íestejos taurinos. 

La citada Orden Ministerial de 1982 fue recurrida y los 
Tribunales declararon la nulidad de la misma. Conse- 
cuentemente comienza la campaña taurina actual con la 

prohibición de asistencia a las corridas a los ya citados 
menores de catorce años. situación que, evidentemente. 
es inapropiada toda vez que impide el fomento de la 
Fiesta Nacional al evitar que surja una afición precisa- 
mente durante estos años de la edad juvenil. 

Por otra parte mantener tal situación denota una au- 
sencia absoluta de cualquier (omento y apoyo a la Fiesta 
Nacional por parte de los Poderes Públicos, y ,  en cierto 
modo, incongruente cuando la ordenación vigente pcrmi- 
te, en cambio, que los espectáculos taurinos sean prota- 
gonizados por jóvenes de diecistiis años, que igualmente 
son admitidos en las Escuelas Taurinas. A ello hay que 
añadir la inevitable presencia de los niños como especta- 
dores en las corridas televisadas que, precisamente no 
son las más demostrativas de la Fiesta Nacional. 

Por todo ello. el Grupo Parlamentario Popular, prcsen- 
ta la siguiente proposición no de lev. 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que en un plazo no superior a quince días desde la apro- 
bación de esla proposición no de ley, regule con el  rango 
normativo que le corresponde, el acceso de menores de 
catorce años a los espectáculos taurinos en apoyo a la 
Fiesta Nacional. 

Madrid, 26 de marzo de 1985.-EI Portavoz. Miguel 
Herrero Rodríguez de Minón. 

PNL 111-1-1 

Por escrito dirigido a la Mesa de la Comisión de Prcsu- 
puestos con fecha 22 de abril,  se ha retirado, por el Gru- 
po proponente, la Proposición n o  de Ley relativa a reco- 
nocimiento de la remuneración correspondiente a los t í -  
tulos superiores del personal auxiliar de laboratorio del 
Ministerio de Agricultura. 

Lo que se publica de conformidad con e l  articulo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados. 26 de abril dc 
1985.LP. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados. Luis Mana Cazorla Prieto. 

INTERPELACIONES 
1 86-1 

La Mesa del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día 23 de abril, ha acordado admitir a trámite la 

moción consecuencia de interpelación urgente presenta- 
da por el Grupo Parlamentario Minoría Catalana, sobre 
medidas para estimular la creación de puestos de tra- 
bajo, cuyo texto se inserta B continuación. 



Dicha moción fue debatida por el Pleno de la Cámara, 
en su sesión del día de hoy, resultando rechazada. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 
del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Miquel Roca i Junyent, en su calidad de portavoz del 
Grupo Parlamentario de la Minoría Catalana, y al ampa- 
ro de lo establecido en el artículo 184 del vigente Regla- 
mento del Congreso de los Diputados, Iormula la siguien- 
te moción a consecuencia de la interpelación defendida 
ante el Pleno del Congreso de los Diputados el día 17 de 
abril de 1985, relativa a la tasa de desempleo en España. 

Moción 

I .I' El Congreso constata con preocupación cl incre- 
mento del paro en España, e insta al Gobierno para que 
adopte las medidas pertinentes para una mayor flexibili- 
dad del mercado de trabajo. 

Asimismo, el Congreso, para potenciar la creación 
de puestos de traba,io, estima como imprescindible la 
adopción de nuevas medidas que estimulen la inversión 
privada y aceleren la realización de las previsiones pre- 
supuestarias de la inversión pública. 

3.*' Atendida la variación de algunas de las magnitu- 
des del cuadro macroeconómico presentado en JU día por 
cl Gobierno, el Congreso insta a aquel para que, median- 
te presentación de la oportuna comunicación, introduzca 
un debate en esta Cámara sobre la situación económica 
cspañola y sus perspectivas de futuro. 

2." 

El PortavoL, Miquel Roca i Junyent. 

1 87-1 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy,  debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario Popular, sobre los acuerdos reciente- 
mente alcanzados en el capítulo de agricultura en las 
negociaciones de adhesión a la CEE, cuyo texto se inserta 
a continuación de conformidad con lo previsto en el artí- 
culo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de  los Diputados, 25 de abril de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazoda Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario Popular del Congreso, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 180 y siguientes del 
Reglamcnto de la Cámara, tiene el honor de presentar la 
siguiente interpelación al Gobierno con carácter urgente, 
sobre los acuerdos recientemente alcanzados en el capí- 
tulo de Agricultura en las negociaciones de adhesión a la 
CEE, para que sea debatida en el próximo Pleno. 

En las últimas fases de las negociaciones para la adhe- 
sión de España a la Comunidad Económica Europea, el 
Gobierno cambió su estrategia negociadora pasando de 
la negociación global a la negociación capítulo por capí- 
tulo y según sus propios méritos. 

Esto dio lugar al cierre de los capítulos de Unión Adua- 
nera para productos industriales y Relaciones Exteriores, 
dejando aislados para el final los capítulos que desde el 
principio eran más conflictivos: Agricultura, Pesca y Ca- 
narias. 

Con ello se perdía una gran capacidad de negociación, 
y se hacía posible el cierre de los capítulos citados en 
condiciones inaceptables. 

Por otra parte, el Ministro de Agricultura es la única 
autoridad que,  habiendo sido citada ante la Ponencia de 
seguimiento de las negociaciones para la adhesión de Es- 
paña a la CEE, no ha comparecido, a pesar del tiempo 
transcurrido desde la petición. 

El Grupo Parlamentario Popular ha expresado en múl- 
tiples ocasiones su voluntad europeísta y su satisfacción 
desde un punto de vista global, por el final de las nego- 
ciaciones. 

Pero, no obstante, piensa que es necesario analizar con 
detalle, desde el punto de vista sectorial. aquellos secto- 
res, como la Agricultura, que puedan haber sido sacrifi- 
cados en pro de esa globalidad, con objeto de arbitrar 
con toda urgencia medidas oportunas. 

Por todo ello, nos vemos obligados a interpelar al Go- 
bierno sobre las siguientes cuestiones de política general: 

1 .  

2.  

La valoración global que hace el Gobierno de los 
acuerdos alcanzados en el capítulo agrícola. 

La valoración que hace el Gobierno de la situación 
en que quedarán los productos continentales: Productos 
lácteos, cereales, aLúcar, carne de bovino y carne de por- 
cino. 

3 .  La valoración que hace el Gobierno de la situación 
en que quedarán los productos mediterráneos: frutas y 
hortalizas frescas y transformadas, cítricos, vino y mate- 
rias grasas vegetales. 

La valoración que hace el Gobierno de la situación 
en que quedarán los restantes sectores agrarios. 

4. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Portavoz, Miguel He- 
rrero Rodnguez de Minón. 
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
La Mcsa de la Cámara ha acordado publicar en el 960- 

I.ETIN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES)) las preguntas 
de los señores Diputados para las que se solicita respues- 
ta por escrito. así como las contestaciones recibidas del 
Gobierno. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su  publica- 
ción de conlormidad con el articulo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 3  de abril de 
1985.-P. D. ,  El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

PREGUNTAS 

PE 5.743-1 

A la Mcsa del  Congreso de los Diputados 

Luis  Mardoties Sevilla, Diputado por Santa C r u ~  dc 
Tciicrilc, del Grupo Parlariicntario Centrista, al ariiparo 
de lo cstablccitlo C I I  los ai~tículos 185 y concordante?;, del 
Rcglanicnto del  Congrcso de los Diputados, torniula al 
Ministerio de Obras PCiblicas y Urbanismo la siguiente 
pregunta, para la que solicita respuesta por escrito. 

Sobre la situación administrativa del Polígono Indus- 
trial de Hoiitoria (Scgovia) 

El pasado año, 1Y84. diversos empresarios-industriales 
adquirieron. niediantc la lorniulaci¿m de los corrcspon- 
dicritcs contrato de coiripta-venta con la Socicdad Esta- 
tal de Proiiioción Industrial y Equipamicnio del  Suelo 
(SEPES), varias parcelas en el Polígono Industrial de 
Hontoria. e11 Scgovia, con el fin de construir instalacio- 
nes industriales. N o  obstante, las iniciativas empresaria- 
les del citado grupo de industriales se han v i s t o  ncgativa- 
me n t c i n t crru ni pi das. 

Parece ser que la causa de este problema es la anoniala 
situacion adninistrntiva del  rclerido polígono, el cual no 
ha sido todavia entregado por la SEPES al Ayuntamicnto 
de Scgovia. condición exigida para la concesión de las 
preceptivas licencias municipales de obras, conio paso 
previo para la iniciación de la construcción de las cdifi- 
cacioncs e instalaciones industriales, lo que es finalidad 
instrumental esencial de los rclcridos contratos de coni- 
pra-venta, tal como dispone la cláusula 8:' de los niis- 
rnos. 

Dado que la actual situacibn plantea y produce una 
serie de inconvenientes y perjuicios de toda indole, para 
un .correcto cumplimiento de lincs cconómico-adminis- 
trativos y de bien general, es por lo que este Diputado 
hace las siguientes preguntas: 

- 5;  

1: Si en las circunstancias actuales, la construcción 
de instalaciones es imposible. jcómo la SEPES vendió 
parcelas con ese fin? 

¿Cuándo entregará la SEPES el Polígono Indus- 
trial de Hontoria al Ayuntamiento de Segovia? 

¿Piensa modificar la SEPES las cláusulas de los 
contratos de compra-vcnta, con el fin de no causar nuc- 
vos perjuicios económicos al grupo de industriales afcc- 
tados? 

2." 

3." 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril de 
1985 .-Luis Mardones Sevilla. 

PE 5.744-1 

A la Mcsa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade, Diputado por Scgovia, pcrtc- 
nccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido c n  los artículos 185 y siguicntcs del Rcgla- 
rncnto de la Cámara. íorrnula al Gobierno la siguiente 
pregunta, solicitando respuesta por- escrito: 

Aumento de precios de productos petrolíferos e n  Ccuta y 
Mclilla 

La Orden del Ministerio de Industria y Encrgia de 2 2  
de marzo del ano actual, publicada en el ((B. O. E.)) co- 
iwspondientc al día 2 5  del mismo mes, modifica los pre- 
cios de venta al público de los productos petrolíferos en 
Ccuta y Melilla. 

Dicha norma establece unos incrementos sensibles rcs- 
pccto de los precios anteriormente vigentes en aquellas 
ciudades, incrementos que oscilan de niodo aproximado 
entre el 17 por cicnto para las gasolinas súper y normal 
(que pasan de 65 y dc 60,70 pesetas a 76 y 71 pesetas. 
respectivamente). y el 2 2 . 5  por ciento para gasóleo auto- 
moción (de 44 a 54 pesetas). 

Conio es sabido, Ccuta y Melilla son territorios trancos. 
situados lucra del arca del monopolio de petróleos, cn los 
que rige, adcniás, un ri.pimcn fiscal especial. A los clcc- 
tos de esta pregunta ha de hacerse constar que allí no son 
exigibles los derechos arancelarios, n i  el impuesto de 
Compcnsacion de Gravámcncs Interiores. ni el Impuesto 
General sobre el Tráfico de Empresas sobre operaciones 
de venta, entregas de bienes e importaciones, ni el Im- 
puesto Especial sobre el Petróleo, sus derivados y simila- 
res. rigiendo únicamente un arbitrio local «ad valorem)) 
que. en el caso de la gasolina v del gasóleo, es del 0,5 por 
ciento. 

Por otra parte. de acuerdo con lo dispuesto en la Orden 
de 29 de julio de 1959. la importación de productos pe- 

6 -  



trolífcros está liberalizada para Ccuta, Melilla v Cana- 
rias. 

A la vista de los piwios que rigen el mercado intcrna- 
cional, y teniendo en cuenta los datos relativos al dcno- 
minado ((Platts. de Rottcrdam, cabe deducir que el valor 
de una tonelada de gasolina «Pi-emium» (de octana,jc 
mayor que la súper) es de alrededor de 261 dólares CIF 
Mediterráneo. Calculando un corittavaloi. de pesetas 180 
por dólar, y ,  asimismo, la densidad del producto, dicho 
precio resulta clc unas 36 pesetas por litro. En cuanto al 
gasóleo (242 dólares Mediterráneo), dada su densidad, el 
litro supone algo más de 37 pesetas, dato que coincide 
con la realidad, ya que al haberse declarado SLI pi.ccio 
libre para la navegación, el  mismo oscila h o y  día en el 
puerto de Ccuta entre las  41 y las 42 pesetas. 

Por ello pregunto: 

1.  ¿Considera el Gobierno que es adecuada la subida 
que establece la Orden Ministerial citada? 

2 .  ¿ A  qul; se debe el aumento producido cuando no se 
coriupondc al resto del mercado iiiteimaciorial que, prc- 
cisanieiitc, tiene tendencia a la baja? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril d c  
1985.-Modesto Fraile Poujade. 

PE 5.745-1 

A I ~ I  Mesa del  Congreso de los Diputaclos 

Emilio Durán Corsanego, Dip~itado por La Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en l o s  artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de lor- 
rnular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En la actualidad, el comienzo del cobro de las pensio- 
nes de retiro y jubilación se demora durante varios me- 
ses, causando el consiguiente perjuicio a los interesados. 
En el caso de las jubilaciones forzosas por incumplimien- 
to dc edad, (no es posible acortar el plazo citado, ya que 
el hecho es fácilmente previsible y se podría acordar, al 
mismo tiempo, que el cese de las percepciones activas, el 
cobro de las pensiones correspondientes, sin que medie 
un lapso de tiempo tan largo? 

Madrid, 18 de abril de 1985.-Ernllio Durán Corsane- 
go. 

PE 5.746-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Emilio Durán Corsancgo, Diputado por La Coruña, 
pcrtcnecicntc a l  Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto e n  los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for- 
niular la siguiente pi-cguiita al Gobierno, de la quc desea 

obtener respuesta por escrito. 

(Cuántas Acliiiiiiisti.acioncs de Correos y sucursalcs de 
la Caja Postal de Aliorroh se han establecido de nueva 
planta, dui.aiitc los años 1983-1984 y prinicr trirncstre de 
1985? 

~Qul; piwisioncs hay para el resto del año en curso? 

Madrid, 18 de abril de I98S.-Emilio Durán Corsane- 
go. 

PE 5.747-1 

A la  Mesa del Congreso de los Diputados 

Emilio Duiiii Corsancgo, Diputado poi. La Coruña, 
pcrtciiccieiitc al Grupo Parlanicntario Popular, al ampa- 
1.0 de 10 dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cáiiiara, tiene el honor de 101,- 

mular la siguiente prcgunta a l  Gobieimo, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En l a  sana idea de profesionalizar la Función Pública 
de manera que los funcionarios accedan a los puestos de 
máximo nivel. 

;Cuántas Direcciones y Subdircccioncs Generales es- 
tán cubiertas por funcionarios, cuyo nombramiento pro- 
cede únicamente en ocasión de ascenso? 

Madrid, 18 de abril dc 1985.-Emilio Durán Corsane- 
go. 

PE 9.748-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alberto Durán Núñez, Diputado por Pontevcdra, pcrte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre- 
guntas al Gobierno, de las que desea recibir respuesta 
por escrito. 

Antecedentes 

En los medios de comunicación social de la provincia 
de Pontevedra se han publicado declaraciones del señor 
Director Provincial de Insalud, don Julio Cabreras Rian- 
de, en las que manifestaba que la comarca de Vigo tiene 
un déficit de más de mil camas hospitalarias, lo que se 
ha hecho más patente con motivo de un desgraciado ac- 
cidente de carretera acaecido el pasado día 8 de abril a 
un autobús en el que viajaban pensionistas y a conse- 
cuencia del cual fallecieron dos personas, sufriendo 50 
pasajeros más heridas de diversa consideración, teniendo 
que ser dados de alta anticipadamente por no disponer 
los Centros Sanitarios de suficientes camas, en las que 
hubieran debido permanecer los accidentados en período 
de observación. El propio señor Cabrera, según los me- 
dios de comunicación, indicó que en estos momentos la 
provincia de Pontevedra solamente dispone de 1.400 ca- 
mas cuando, de acuerdo con los índices de necesidades 
mínimas, señaladas por cl Ministerio de Sanidad, el nú- 
mero de camas que corresponde a la provincia es de 
2.500, en aplicación del coeficiente de 2,5 camas por cada 
1 .O00 habitantes. 

Ante esta situacibn admitida incluso por representan- 
tes provinciales y nacionales que soportan al Gobierno 
Central, este Diputado pregunta: 

1 .  ¿Qué medidas urgentes va a tomar el Gobierno pa- 
ra remediar esta dramática situación hospitalaria en la 
provincia de Pontevedra? 

2 .  Si se toman algunas medidas, ¿qué plazo perento- 
rio se da el Gobierno para que sean puestas en práctica? 

Madrid, 10 de abril de 1985.-Alberto Durán Núnez. 

PE 5.749-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Alberto Durán Núñez, Diputado por Pontevedra, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtenet 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

La próxima entrada en la CEE, que traerá consigo la 
implantación del Impuesto sobre el Valor AAadido, ha 

causado un impacto negativo en el Sector pesquero espa- 
ñol, y más especialmente en el gallego, en lo que se refie- 
re a su aplicación a la pesca, tal y como parece deducirse 
del proyecto de ley que contempla que los productos de 
la pesca se verán grabados al 6 por ciento, con lo que 
verían incrementada su presión fiscal en 25.000 millones 
de pesetas con las consiguientes graves repercusiones pa- 
ra el sector y para el consumidor español. 

En el caso de la pesca gallega, que representa aproxi- 
madamente el 40 por ciento del total nacional, las conse- 
cuencias serían particularmente graves por la importan- 
cia del sector en la economía de la Comunidad Autóno- 
ma, más si se toma en cuenta que la pesca en la actuali- 
dad no paga ningún impuesto en primera venta, con la 
excepción de las tasas portuarias, siendo público y noto- 
rio que el pesquero es un sector que aporta productos de 
consumo dc primera necesidad y la aplicación del IVA, 
no sólo afectaría a los armadores sino que produciría una 
contracción de la demanda y un menosprecio para los 
productos pesqueros que ya tendrán que soportar los di- 
ferentes IVAS que se aplicarán a otros subsectoresAue 
viven de la actividad de la pesca. Ante todo lo anterior- 
mente expuesto este Diputado pregunta: 

¿Tiene intenciones la Administración de convocar a las 
asociaciones pesqueras para conocer su opinión con rela- 
ción al anunciado Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) 
a los productos pesqueros? 

¿Conoce, valora y ,  en  caso afirmativo, puede expli-  
car a este Diputado la incidencia que dicho Impuesto 
podría suponer a los productos pesqueros? 

2 .  

Madrid, 18 de abril dc 1985.-Alberto Durán Núnez. 

PE 5.750-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los últimos años se hizo una importante labor de 
formación de los niños a través de programas de difusión 
para los cuales, entre otro material, se adquirieron una 
serie de unidades móviles de Parques Infantiles de Tráfi- 

Para conocer el auténtico aprovechamiento que se hace 
de dicho material es por lo que formulo las siguientes 

co * 
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Preguntas 

1: ¿Cuántas unidades móviles de Parques Infantiles 
de Tráfico ha adquirido en los últimos años el Gobierno? 

2: ¿En qut! provincias están situadas? 
3: ¿Cuántas hay actualmente en cada provincia cana- 

ria? 
4 , ~  ¿Cuántas veces se han usado en 1984, cada una de 

las situadas en Canarias? 

Madrid. 15 de abril de 1985.-Arturo Escuder Croft. 

PE 5.751-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
ncrile, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular. al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguiente5 preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

An tcceden tcs 

En apoyo de las diferentes campañas publicitarias de 
la Dirección General de Tráfico se está usando como so- 
porte publicitario los carteles. Dichos carteles son remiti- 
dos a las Jefaturas Provinciales, entre otros, para su dis- 
tribución a lo largo de la geografía nacional. 

Sin embargo, aparentemente, por falta de medios para 
ello esa distribución provincial no es realizada y se está 
produciendo una acumulación de cartelería en dichas 
oficinas, aparte del gasto inútil que significa editar cartc- 
les para ser almacenados, puesto que pierden actualidad 
y n o  cumplen con su misión de apoyar las campañas 
publicitarias. 

Para aclarar la rcalidad de csta situación, cs por lo que 
formulo las siguientes 

Preguntas 

l . d  iQuk gasto se ha r e a l i d o  en 1984 y 1985 en car- 
teles publicitarios por la Dirección General de Trálico? 

2..' ¿Cuántos carteles se han editado con dicho gasto? 
3: ¿Cómo se está realizando la difusión nacional de 

4: ¿Con qui. medios cuentan las Jefaturas Provincia- 
dichos carteles? 

les de Tráfico para la colocación de dichos carteles? 

Madrid. 15 de abril de 1985.-Ariuro Escuder Croft. 

PE 5.752-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En comparecencia del señor Ministro de Sanidad y 
Consumo, en febrero de 1983, en el Congreso de los Dipu- 
tados afirmó que se pondrían en marcha acciones planifi- 
cadas, previo acuerdo con las Comunidades Autónomas, 
para la vigilancia sanitaria de comedores colectivos. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .I ¿Qué acuerdos se han adoptado con la Comunidad 
Autónoma de Canarias en 1983 y 1984 en relacion a la 
vigilancia sanitaria de comedores colectivos? 

2., ¿Qué resultados han ofrecido dichos acuerdos? 

Madrid, 15 de abril de 1985.-Arturo Escuder Croft. 

PE 5.753-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Antecedentes 

En los Presupuestos de 1982 existía para cubrir el Plan 
Nacional de Subnormalidad una partida de más de mil 
millones de pesetas. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1: ¿Cuál ha sido el Presupuesto en 1983-84 del Plan 
Nacional de Subnormalidad, o en su caso, para la pre- 
vención de la subnormalidad? 

- 5849 - 



2: ¿Qué gasto se ha realizado en cada provincia cana- 
ria en 1983 y 1984 para la prevención de la subnormali- 
dad? 

3: De dichas cantidades, ¿cuál ha sido el gasto reali- 
zado a través de los «Centros de Orientación Familiar. 
de cada provincia? 

Madrid, 15 de abril de 1985.-Arturo Escuder Croft. 

PE 5.754-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener repuesta por escrito. 

Antecedentes 

La aplicación de la nueva Ley de consumidores y 
Usuarios hace preciso un mayor control de los productos 
importados para evitar situaciones y riesgo de consumo 
cn nuestro país de productos extranjeros no controlados. 

Sin embargo, la situación de nuestra Sanidad Exterior 
no es la adecuada a dichas necesidades, y carece de me- 
dios y de personal para cubrir las necesidades que tienen 
todos los puertos y aeropuertos nacionales por los que 
diariamente se producen importaciones de alimentos y 
otros productos de consumo más o menos general. 

Esta situación de hecho ha sido reconocida reiterada- 
mente por el señor Ministro de Sanidad y Consumo, pero 
o no se le han proporcionado las dotaciones presupuesta- 
rias para solucionarla o no ha sabido explicar a sus com- 
pañeros de Gobierno los peligros que ella lleva implícito. 

Por ello, formulo las siguientes 

Preguntas 

1 ,* ¿Con cuántos laboratorios cuenta a nivel nacional 
la Sanidad Exterior para controlar la importación de 
mercancías por puertos y aeropuertos nacionales a 31 de 
diciembre de 1984? 

2.' ¿Con qué personal técnico cuenta la Sanidad Exte- 
rior en los puertos y aeropuertos nacionales para control 
de la importación? 

3.' (Qué ampliación de plantilla estima el Gobierno 
que es necesaria, a nivel nacional, para dotar del perso- 
nal necesario a la Sanidad Exterior Espaiiola? 

4: ¿Qué presupuesto se estima necesario para cubrir 
dichas necesidades de personal? 

5.' ¿En qué provincias españolas se precisa la instala- 
ción o ampliación de los laboratorios de Sanidad Exte- 
rior? 

6." ¿Qué inversión es precisa para la dotación y crea- 
ción de dichos laboratorios? 

Madrid, 15 de abril dc 1985.-Arturo Escuder Croft. 

PE 5.755-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerifc, perteneciente al Grupo Parlamcntario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las quc 
desea obtener- respuesta por escrito. 

An tecedentes 

Recientemente se ha puesto en marcha la nueva Ofici- 
na de Tráfico en Santa Cruz de Tenerife, con una ampli- 
tud y comodidad notables para el público y funcionarios. 

Sin embargo, la puesta en marcha de dichas oficinas 
ha originado algunas actuaciones de la Direccion Gene- 
ral en relación con dichas oficinas que n o  se entienden, 
ya que una vez en funcionamiento se ha recibido una 
partida de mobiliario (30 mesas) que no se sabe cuál es 
su destino funcional. 

Por ello formulo las siguientes 

Preguntas 

1 .* ¿Cuántos funcionarios tiene de plantilla la Jefatu- 

2.' ¿Cuántas mesas de oficina se han enviado o com- 

3.' ¿Cuánto han costado? 
4.' ¿Que mobiliario de oficina se ha adquirido o remi- 

tido para dicho nuevo local de la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Santa Cruz de Tenerife en 1984 y 1985? 

ra de Tráfico de Santa Cruz de Tenerife? 

prado para dicha Jefatura en 1984 y 1985? 

Madrid, 15 de abril de 1985.-Artum Escuder Cmft. 
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PE 5.756-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Te- 
nerife, pertcnecicnte al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las quc 
desea obtener respuesta por escrito. 

An teccdcn tes 

Ultimamente se ha realizado en diferentes oficinas de 
la Dirección de Tráfico provinciales la instalación de má- 
quinas variadas. unas para contar dinero y otras elcctri- 
cas para fijar las tasas de examen, máquinas de offset, 
etc. 

S i n  embargo, parece que dado el limitado volumen de 
dinero por tasas que cobran las Oficinas de Tráfico pro- 
vinciales dichas máquinas, aun estando instaladas, no se 
usan. 

Para conocer la inversión que suponen y uso de las 
mismas es por lo que formulo las siguientes 

Preguntas 

1 ." ¿Cuál luc en 1984 la recaudación por tasas de cada 

2: ;Se ha instalado en  alguna de ellas máquinas para 

3.* ¿En cuáles? 
4.' 
5:' 

una de las Olicinas provinciales de Tráfico? 

contar dinero? 

iCuál es el costo de dicha inversión? 
¿Cuántas máquinas para fi.jar tasas se han instala- 

do  en las Oficinas Provinciales de Tráfico? ¿En que pro- 
vincias? 

6:' ( Q u ~  inversión ha supuesto dicha instalación? 
7..' ;En qué Oficinas Provinciales de Tráfico se han 

8..' iQu6 inversión han supuesto? 
instalado máquinas offset? 

Madrid, 15 de abril de 1985.-Arturo Escuder Crofí. 

PE 5.757-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Tc- 
nerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Anteceden tes 

Recientemente se han celebrado una serie de actos pa- 
ra conmemorar los veinticinco arios de la Guardia Civil 
de Tráfico. 

Entre dichos actos se celebró una cena en una famosa 
sala de fiestas de Barcelona, a la que asistieron gran can- 
tidad de invitados, sin que se pudiera observar, según se 
afirma, la presencia de miembros de la Guardia Civil de 
Tráfico, lo cual pudiera ser consecuencia, no de su pre- 
sencia o no, sino de falta de conocimiento de las persona- 
lidades asistentes a dicha cena. 

Igualmente con motivo de dicho aniversario, según pa- 
rece, se editaron por la Dirección General de Tráfico 
unos rornpecabezas cuya utilidad, oportunidad y calidad 
han sido igualmentc objeto de diversas críticas. 

Para aclarar estas situaciones es por lo que formulo las 
siguientes 

Preguntas 

i (Cuál ha sido el gasto total realizado por la Dircc- 
ción General de Tráfico para conmemorar los veinticinco 
anos de la Guardia Civil de Tráfico? 

2.* ¿Quién organizó e invitó a la referida cena de Bar- 
celona? 

3.' ;Cuántos miembros de la Guardia Civil de Tráfico 
fueron invitados a dicha cena y cuál fue el numero total 
de invitados? 

4.* ¿Se ha'hecho por la Dirección General de Tráfico 
una edición de rompccabczas? (Cuántos ejemplares? 
¿Cuál fue cl gasto que ello rcprcscntó? 

Madrid, 15 de abril de 1985.-Arturo Escuder Croft. 

PE 5.758-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Arturo Escuder Croft, Diputado por Santa Cruz de Tc- 
ncrife. perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Rcglamcnto de la Cámara, tiene el honor de 
formular al Gobierno las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Antecedentes 

El mantenimiento de las Pistas de Exámenes de Con- 
ductor de la Dirección General de Tráfico y su futuro son 
objeto de preocupación por el mal estado en que algunas 
de ellas se encuentran. 

Por ello, formulo las siguientes 
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Preguntas 

1 .' ¿Cuántas pistas de exámenes para la obtención del 
permiso de conducir existen hoy en Espana propiedad 
del Estado? 

2.' ¿En qué provincias están situadas? 
3.' ¿Cuál ha sido la inversión realizada para la cons- 

trucción y puesta en marcha de cada una de ellas? 
4.' ¿Que inversiones se han hecho en 1983 y 1984 para 

mejoras de dichas pistas de exámenes en toda España? 
5.' ¿Cuánto se ha gastado en 1983 y 1984 en manteni- 

miento de dichas pistas? 

Madrid, 15 de abril de 1985.-Arturo Eacuder Croft. 

PE 5.759-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joaquín Fayos Díaz, Diputado por Córdoba pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Por la Delegación cn Córdoba dc la Conscjctía de Cul- 
tura de la Junta de Andalucía y para cubrir diferentes 
plazas fueron presentadas las correspondientes oíertas de 
empleo el día 6 de marzo ante el Instituto Nacional de 
Empleo de Córdoba, llevándose a cabo las pruebas al 
siguiente día, lo que evidencia que ni fueron convocadas 
ni se hicieron públicas las condiciones y pruebas para 
poder optar a ellas. 

Es evidente que no pudo llevarse a cabo el correspon- 
diente criterio de  selección de los demandantes de em- 
pleo con arreglo a lo legalmente establecido y respetando 
los principios básicos de igualdad y no discriminación. 

Ante ello es notorio que la actuación de la Delegación 
del INEM no es ajustada a derecho, pucs las personas 
que han comparecido a los exámenes de las pruebas para 
cubrir los puestos de trabajo de referencia no  son ni con 
mucho los que en aplicación de las normas que rigen la 
actuación del INEM deberían ser, teniendo además en 
cuenta que se trata de ofertas de empleo público. 

Ante esta situación formula las siguientes preguntas: 

iPiensa el Gobierno ante la gravedad de los hechos 
expuestos iniciar el oportuno expediente sancionador al 
Director del INEM en Córdoba? 

¿Conoce el Gobierno la relación de aspirantes y si en 
ella figura algún familiar del actual Director del INEM 
en C6rdobaZ 

Madrid, 18 de abril de 1985.-Joaquín Fayos Díaz. 

PE 5.760-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel García Amigo, Diputado por Zaragoza, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al senor Ministro de Obras Públicas y 
Urbanismo, de la que desea obtener respuesta por escri- 
to. 

La autovía Madrid-Zaragoza, prevista en el Avance del 
Plan General de Carrctcras 1984- 199 1 ,  se encuentra en la 
actualidad en avanzada fase de estudio. 

De acuerdo con nuestros datos, el estudio correspon- 
diente prevé la construcción de una variante a la altura 
de la Muela. entre los puntos kilométricos 295 y 302, 
aproximadamente, que si bien constituye una solución 
tkcnicamente idónea genera graves problemas a los habi- 
tantes de esta localidad, ya que ocupa una valiosa zona 
de olivares y almendros y provoca el cierre de pequeñas 
industrias turísticas que se asientan en las proximidades 
de la carretera actual, así como I! consiguicnte perdida 
de  empleos. Problemas que se obviarian si se procediese 
a desdoblar la carretera actual en lugar de construir la 
citada variante. 

Dado que la circunstancia de que sc haya respetado 
escrupulosamente la Lona de afección de la carretera ac- 
tual hace posible efectuar su desdoblamiento y que esta 
solución permite aprovechar al máximo las infraestruc- 
turas existentes para disminuir costes, de acuerdo con 
los criterios que inspiran el Avance del Plan General de 
Carreteras, parece obvio que debe reconsiderarse la cons- 
trucción de la citada variante. 

Por todo lo expuesto SK formulan al Ministro de Obras 
Públicas y Urbanismo las siguientes preguntas: 

1 .  ¿Es consciente el Gobierno de la pkrdida de em- 
pleos y cierre de industrias que provocaría la construc- 
ción de una variante a la altura de La Muela c n  la futura 
autovía Madrid-Zaragoza? 

i N o  considera el Gobierno que el desdoblamiento 
de la actual carretera constituye una alternativa a la so- 
lución anterior tecnicamente satisfactoria, que contará 
con la ventaja de ser más económica y de obviar los 
problemas de cierre de industrias y de ocupación dc va- 
liosas tierras agrícolas que aquélla generaba? 

3.  ¿Se ha definido el Gobierno sobre la solución defi- 
nitiva a adoptar en el tramo de autovía que nos ocupa? 
¿Cuál es esta solución? 

2.  

Madrid, 19 de abril de 1985.-Manuel García Amigo. 
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PE 5.761-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josk Enrique Martínez del Río, Diputado por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa- 
ro de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al excelentísimo señor Ministro de 
Defensa, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Real Decreto 1451í84, de 1 de agosto, reestructura la 
organiLación militar del territorio nacional para el Ejér- 
cito de Tierra, en su virtud, Palencia queda integrada en 
la nueva Sexta Región Militar Noroeste. 

Naturalmente la creación de esta nueva Región Mili- 
tar. por supresión de las dos Capitanías anteriores exis- 
tentes, supone modificaciones sustanciales en la organi- 
zación militar regional. 

Dada la posición geográfica de la provincia de Palen- 
cia, su red de carreteras y ferrocarriles, la baja densidad 
de habitantes, ctc., parece lugar idóneo para la ubicación 
de alguna unidad perteneciente a la Brigada Aerotrans- 
portable o a la de Caballería Ligera A c o r a d a ,  previstas 
en cl Plan META para ser situadas en la nueva Sexta 
RcgiOn. 

Dado lo anterior sc pregunta: 

¿Tiene previsto ese Ministerio situar en la provincia de 
Palencia alguna unidad operativa o grupo logístico en la 
nueva organización de la Sexta Región Militar Noroeste? 

Madrid, 18 de abril dc 198S.-José Enrique Martínez 
del Río. 

PE 5.762-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al señor Ministro del Interior, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25,2 según datos al 31 de enero de 1985 y está situada en 
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible per cápita según los últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apoyo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 

de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

1 .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio del Inte- 

2.  ¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 

3. iCuáles son las previsiones de inversiones para 

rior durante los años 1981, 1982, 1983 y 1984? 

y situación de las mismas? 

1985 y nivel de contratación? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan M o h a  Cabrera. 

PE 5.763-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor dc formular las 
siguientes preguntas al señor Ministro de Cultura, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25.2, según datos al 31 de enero de 1985 y está situada en 
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible per cápita segun los últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apoyo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 
de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

1 .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Cultu- 

2 .  {Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 

3. ;Cuáles son las previsiones de inversiones para 

ra durante los años 1981, 1982, 1983 y 1984? 

v situaciYn de las mismas? 

1985 y nivel de contratación? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PE 5.764-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
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siguientes preguntas al señor Ministro de Defensa, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25.2, según datos al 31 de enero de 1985 y está situada en 
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible per cápita segun los últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apoyo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 
de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas; 

l .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Defcn- 

2 .  (Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 

3. ¿Cuáles son las previsiones de invcrsioncs para 

sa durante los anos 1981, 1982, 1983 y 1984? 

y situación de las mismas? 

1985 y nivel de contratación? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PE 5.765-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al  senor Ministro de Justicia, dc las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Albaccte tiene un  índice de paro del 
25,2, según datos al 31 de enero de 1985 y está situada en 
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible per cápita segun los últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apovo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 
de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

l .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Justi- 

2. ¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 

3. ¿Cuáles son las previsiones de inversiones para 

cia durante los años 1981, 1982, 1983 y 1984? 

y situación de las mismas? 

1985 y nivel de contratación? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan Mollna Cabrera. 

PE 5.766-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dipuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente Re- 
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al senor Ministro de Asuntos Exte- 
riores, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25,2, según datos al 31 de enero de 1985 y está situada en 
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible per cápita segun los Últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apoyo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 
de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

1 .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Asun- 
tos Exteriores durante los anos 1981, 1982, 1983 y 1984? 

2 .  ¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 
y situación de las mismas? 

3 .  ¿Cuáles son las previsiones de inversiones para 
1985 v nivel de contratación? 

Madrid, 17 dc abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PE 5.767-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo parlamentario Popular, al amparo de lo 
dixpuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al senor Ministro de Administración 
Territorial, de las que desea obtener respuesta por escri- 
to. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25,2, según datos al 31 de enero de 1985 y está situada en 
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible per cápita segun los últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apoyo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 
de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas: 

l .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Admi- 
nistración Territorial durante los anos 1981, 1982, 1983 y 
1984? 
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2. ¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 

3. ¿Cuáles son las previsiones de inversiones para 
y situación de las mismas? 

1985 y nivel de contratación? 

Madrid. 17 de abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PE 5.768-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al señor Ministro de Economía y 
Hacienda, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25,2, según datos al 31 de enero de 1985 y está situada e n  
el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta familiar 
disponible pcr cápita segun los últimos datos elaborados, 
por lo que es aconsejable el máximo apoyo de la inver- 
sión pública (sin perjuicio de la excepcional importancia 
de la inversión privada, incluso con carácter prioritario), 
por lo que se formulan las siguientes preguntas: ' 

l .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Econo- 
mía y Hacienda durante los anos 1981, 1982, 1983 y 
1984? 

2. ¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 
y situación de las mismas? 

3. ¿Cuáles son las previsiones de inversiones para 
1985 y nivel de contratación? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PE 5.769-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Ramón de Villegas Villar, Diputado por Jaén, pertene- 
ciente al  Grupo.Par1amentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamen- 
to de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al señor Ministro de Obras Públicas y Urbanis- 
mo, de la que solicita respuesta por escrito. 

En  la Carretera Nacional Bailen-Motril, y en su nueva 
obra del tramo que comprende la variante de ((Puerto- 

Carretero)) en el punto kilométrico 370, aproximadamen- 
te, se encuentra el acceso al pueblo de Noalejo. 

La referida variante divide al término municipal de 
dicho pueblo, de manera que más del 40 por ciento de su 
término y otras 2.000 hectáreas que no siendo de este 
término municipal corresponden a vecinos de Noalejo 
con residencia en el pueblo, se han quedado aislados por 
dicho tramo de carretera, y para proceder a sus labores 
hay que cruzar con los aperos de labranza la citada va- 
riante de la carretera nacional Bailén-Motril. 

Como el scnor Ministro observaría cuando, hace pocos 
meses, recorrió dicho tramo de carretera nacional, este 
acceso a Noalejo está en un cambio de rasante y supone 
un grave peligro tanto para 1 conductor que circula por 
la referida carretera nacional (por el encuentro inespera- 
do  de una maquinaria que tiene que desplazarse forzosa- 
mente a travks de esta carretera, cruzándola desde Noa- 
lejo para efectuar el laboreo de la tierra citada), como 
para el propio conductor de dicha maquinaria, que tiene 
que cruzar la carretera nacional o para ganado que se 
desplace a las referidas tierras. 

Tambikn observaría el señor Ministro que por lo acci- 
dentado de este terreno, la maquinaria para su labranza 
está en su mayoría movida por cadenas, con lo que la 
velocidad de cruce de la carretera es menor que la de una 
maquinaria dc ruedas de goma, y tambikn menor su ma- 
niobrabi lidad. 

Por lo expuesto, se formula la siguiente 

Pregunta 

¿Cómo piensa el senor Ministro resolver el problema 
de cruce de esa vía nacional para que puedan proceder a 
las labores de la citada tierra los vecinos de Noalejo? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Ramón de Villegas Vi- 
llar. 

PE 5.770-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artfculos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al serior Ministro de la Presidencia 
del Gobierno, de las que desea obtener respuesta por es- 
crito. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25,2, según datos al 31 de enero de 1985, y está situada 
en el lugar 48 del orden provincial en nivel de renta 
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familiar disponible per cápita según los últimos datos 
elaborados, por lo que es aconsejable el máximo apoyo 
de la inversión pública (sin perjuicio de la excepcional 
importancia de la inversión privada, incluso con carácter 
prioritario), por lo que se formulan las siguientes pregun- 
tas: 

1 .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de la Pre- 
sidencia del Gobierno durante los anos 1981, 1982, 1983 
y 1984? 

2 .  ¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 
y situación de las mismas? 

3. ¿Cuáles son las previsiones de inversiones para 
1985 y nivel de contratación? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan M o h a  Cabrera. 

PE 5.771-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Molina Cabrera, Diputado por Albacete. pcrtene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas al senor Ministro de Trabajo y Sc- 
guridad Social, de las que desea obtener respuesta por 
escri to. 

La provincia de Albacete tiene un índice de paro del 
25.2, según datos al 31 de enero de 1985, y está situada 
en e l  lugar 48 del orden provincial en nivel de renta 
familiar disponible pcr cápita según los últimos datos 
elaborados, por lo que es aconsejable el máximo apoyo 
de la inversión pública (sin perjuicio de la excepcional 
importancia de la inversión privada, incluso con carácter 
prioritario), por lo que se formulan las siguientes pregun- 
tas: 

1 .  ¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Tra- 
bajo y Seguridad Social durante los  anos 1981. 1982. 
1983 y 1984? 

¿Cuáles son las inversiones contratadas para 1984 
y situación de  las mismas? 

¿Cuáles son las previsiones de inversiones para 
1985 y nivel de contratación? 

2 .  

3 .  

Madrid. 17 de abril de 1985.-Juan Molina Cabrera. 

PE 5.772-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Con motivo de haberse publicado en un semanario y 
posteriormente divulgado en la Prensa nacional un infor- 
me calificado como confidencial que está elaborando el 
Sindicato Español de Líneas Aéreas (SEPLA), se determi- 
na en el mismo el estado de los aeropuertos españoles, 
aparte de otras consideraciones relacionadas con la segu- 
ridad del tráfico aéreo. 

Y según se afirma en el referido informe, entre los ae- 
ropuertos considerados como los más peligrosos de Espa- 
na, está el de Las Palmas, al que la opinión pública lo 
había tenido como aeropuerto excelente y seguro, debido 
a s u  situación y características, es por lo que, teniendo en  
cuenta las gravísimas repercusiones que de todo orden 
(personal, turístico y comercial) puedan derivarse para la 
Isla de Gran Canaria por tan delicada v trascendente 
calificación, puesto que el transporte aéreo es su princi- 
pal medio de comunicación con el exterior, al Gobierno 
se pregunta: 

1 .  ¿Comparte el Gobierno la calificación de que el ae- 
ropuerto de Las Palmas-Gando es muy peligroso y está 
considerado entre los más peligrosos aeropuertos españo- 
les? 

2 .  De compartir el Gobierno dicha calificación, icuá- 
les son todas y cada una de las deficiencias del aeropuer- 
to de Las Palmas que inciden en su peligrosidad y por 
qué n o  se han corregido o en otro caso qué proyectos 
existen para corregirlos inmediatamente? 

3. iconsidera, por el contrario, el Gobierno que el ae- 
ropuerto de Las Palmas reúne las condiciones de seguri- 
dad para el tráfico aéreo y ,  en este caso, por qué no lo 
manifiesta de manera urgente a la opinión pública, evi- 
tando la alarma creada? 

Madrid, 18 de abril de 1985.-Paullno Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 5.773-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Como en los primeros días del corriente mes de abril 
ha sido cerrada la Unidad r!e Vigilancia Intensiva ( U V I )  
correspondiente a la Clínic;> del Pino de Las Palmas, que 
pertenece a la Seguridad Social, sin que se hayan podido 
conocer con exactitud las causas que han obligado a ello, 
ya que según la versión más generalizada lo fue por ha- 
berse detectado una infección en sus pacientes, provo- 
cando la muerte de dos de ellos, extremo que ha sido 
desmentido por la Directora Provincial del Instituto Na- 
cional de la Salud, y ante la gravedad del problema es 
por lo que al Gobierno se pregunta: 

1 .  ¿Cuáles han sido las verdaderas causas que han 
obligado al cierre de la Unidad de Vigilancia Intensiva 
de la Clínica del Pino de la Seguridad Social en Las Pal- 
mas? 

2.  ¿Qué medidas de carácter sanitario se han adopta- 
do  para evitar que este cierre vuelva a ocurrir y cuándo 
piensa abrirse de nuevo dicha Unidad de Vigilancia In- 
tensiva? 

Madrid, 18 de abril de 1985.-Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

.PE 5.774-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, al amparo de lo dispuesto e n  los artículos 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene cl 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pesquero español ((Cigala II», con base en Huelva, 
provisto de  licencia para faenar en Senegal, fue apresado 
a finales del mes de julio último por una patrullera mau- 
ritana que lo condujo a Nouadhibou. 

Mientras que la tripulación compuesta por doce espa- 
noles era condenada a un mes de prisión y a una multa 
de  15 millones de pesetas a cada uno, el barco fue confis- 
cado y adquirido posteriormente por un armador mauri- 
tano. 

Como el hecho resulta insólito, no existe Tratado de 
Pesca con Mauritania y transcurre el tiempo sin que se le 
haya dado solución a este problema, es por lo que al 
Gobierno se pregunta: 

1. ¿Qué gestiones ha hecho la Administración españo- 
la con motivo del apresamiento del pesquero ((Cigala 11)) 
por una patrullera mauritana? 

2.  ¿Se está gestionando por vía diplomática la recu- 
peración del pesquero para su entrega a los armadores 
españoles que son sus propietarios? 

Madrid, 18 de abril de 1985.-Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 5.775-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Paulino Montesdeoca Sánchez, Diputado por Las Pal- 
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en  los artículos 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La Asociación de Controladores de Tráfico Aéreo de 
Canarias, en un documento publicado el día 15 del co- 
rriente mes de abril denunció la baja fiabilidad y el dete- 
rioro de los equipos tkcnicos con que cuenta el Centro de 
Control Aéreo de Las Palmas. 

Expresan en dicho documento que el Servicio de Ra- 
dar publicado en el AIP n o  sc puede dar n i  se da de hecho 
porque está tuera de servicio veinte días de cada mes por 
diversas causas. El equipo no cs de reciente instalación 
ni tampoco nuevo, sino obsoleto, su fiabilidad nula, los 
ecos dobles innumerables y muchas son las zonas ciegas. 
Por ello, el Control que se lleva a cabo es el sistema 
convencional, basado en informes de posición que las 
Aeronaves comunican a través de la frecuencia. 

Las lagunas en este sistema son también amplias, pues 
tanto las radioayudas como las frecuencias fallan conti- 
nuamente y su cobertura es insuficiente para el espacio 
aéreo a cubrir. 

Asimismo las líneas telefónicas con las colaterales es- 
tán aún peor y el fluido eléctrico se va demasiadas veces. 
No existiendo una USI (Unidad de Servicio Ininterrum- 
pido) que asegure el suministro del mismo en caso de 
fallos del sistema principal. 

Los controladores manifiestan igualmente que estas 
deficiencias fueron denunciadas en un amplio informe 
realizado a principios del pasado año bajo la denomina- 
ción ((Canarias 84)) y que fue remitido a la Dirección 
General de Aviación Civil s in  que hasta el momento se 

haya dado solución, es por lo que al Gobierno se pregun- 
ta: 

1 .  ¿Ha comprobado el Gobierno la existencia de todas 
y cada una de las deficiencias que hay en el Centro de 
Control Aéreo de Las Palmas y que han sido denunciadas 
por la Asociación de Controladores de Tráfico Aéreo de 
Canarias y por qué no las ha subsanado hasta la fecha? 

2.  iPiensa el Gobierno modernizar los equipos técni- 
cos del referido Centro de Control Aéreo de Las Palmas? 

3. ¿De no compartir el Gobierno la denuncia que de 

- 5857 - 



la baja calidad del material hace la indicada Asociación, 
se propone informar a la opinión pública con toda clase 
de detalles de cuál es la situación actual de los medios 
ttknicos con que cuenta el Centro de Control Aéreo de 
Las Palmas? 

Madrid, 18 de abril de 1985.-Paulino Montesdeoca 
Sánchez. 

PE 5.776-1 

A la  Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montcbinos García, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en  los artículos 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de lor- 
inular la siguiente pregunta al Gobierno. de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Por Orden de 28 de diciembre de 1983 se convocan las 
becas o ayudas al ebtudio de carácter general para el 
curso 1984-85. La convocatoria abarca cntrc otros, a los 
niveles de Formación Profesional de segundo grado, Cur- 
so de Enscrianzas Complementarias, Bachillerato y Curso 
de Orientación Universitaria. 

Los componentes quc integran las becas, según se dis- 
pone en el artículo 2 de la citada Orden, son: Ayuda 
compcnsatoria, Ayuda para gastos determinados por ra- 
zón de la distancia entre el domicilio familiar del becario 
y el Centro docente e n  el que realiza sus estudios, ayuda 
para gastos determinados por razón de la condición ,juri- 
dica del Centro doccntc y de su rbgimen de financiación 
y ayuda para gastos determinados por razón del material 
escolar necesario para los estudios. 

Por todo ello, formulo las siguientes: 

Prcgun tas 

1 .  De los crbditos totales para becas o ayudas al estu- 
dio, jqui. cuantia corresponde a becas para Formación 
Profesional de Segundo Grado? 

2. ¿Cuál ha sido el número total de becas concedidas 
provisionalmente en FP 11 para cada uno de los cuatro 
componentes? 

De las señaladas, jcuál ha sido el número de ayu- 
das concedidas a alumnos de la Ensenanza Pública y 
cuál a los de Enseñanza Privada para cada uno de los 
cuatro componentes? 

4.  ¿Cuál era el número de alumnós con becas concedi- 
das provisionalmente en FP I I?  

5. De ellos, jcuántos cursaban sus estudios en Centros 
Privados y cuántos en Centros Públicos? 

3. 

6 .  ¿Cuál ha sido el número total de becas confirma- 
das en FP 11 para cada uno de los cuatro componentes? 

7 .  De las señaladas, jcuál ha sido el número de ayu- 
das confirmadas a alumnos de la Enseñanza Pública y 
cuál a los de Ensenanza Privada para cada uno de los 
cuatro componentes? 

8 .  ;Cuál ha sido el número de alumnos con becas con- 
firmadas cn FP I I?  

9. De ellos, jcuántos cursan sus estudios en centros 
privados v cuántos en centros públicos? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-Juan Antonio Montesl- 
nos Carcía. 

PE 5.777-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Juan Antonio Montesinos Garcia, Diputado por Alican- 
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de fo- 
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Por Orden de 28 de diciembre de 1983 (.B. O. E.)) de 3 
de enero de 1984), se convocan las becas o ayudas al 
estudio de carácter general para el curso 1984-85. 

El articulo 2 de la Orden determina los cuatro compo- 
nentes de la beca. 

Por su parte, el articulo 5.2  señala que la asignación de 
la ayuda por razón de carácter y regimen financiero del 
Centro podrá ser ponderada por la Comisión Provincial 
de Promoción Estudiantil u órgano equivalente en fun- 
ción de que existan plazas adecuadas en Centros de la 
zona financiados públicamente, cuando se trate de becas 
de nueva adjudicación. 

Por Resolución de 2 de mayo de 1984 (.B. O. E.» de 26 
de mayo de 1984), se interpreta lo dispuesto en el articu- 
lo 5 de la Orden de 28 de diciembre de 1983. Según la 
Resolución: <(Las Comisiones Provinciales de Promoción 
Estudiantil y Organismos equivalentes estudiarán las so- 
licitudes de beca de nueva adjudicación que se presenten 
para cursar estudios en Centros Privados y no subvencio- 
nados. 

En el momento de confirmación de la ayuda propuesta 
dichas comisiones comprobarán la existencia de plazas 
adecuadas en algún Centro sostenido con fondos públicos 
v que se encuentre a menor distancia del domicilio del 
alumno. Comprobada por la Comisión Provincial de Pro- 
moción Estudiantil u Organo equivalente la existencia de 
las plazas a que se refiere el párrafo anterior lo comuni- 
cará al alumno advirtiéndole que de continuar en su 
propbsito de ser escolarizado en el Centro Privado en lu- 
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g a r  de ocupar  la plaza existente a su disposición en e l  
Centro sostenido con londos públicos no Ic  será asignada 
la ayuda por  razón del carácter y regimen financiero del 
Centro )>.  

Contra  la ci tada Resolución, la Conlcdcración Católica 
Nacional de Padres de Familia y de Padres de Alumnos 
(CONCAPA) intcrpueso rccurs~) contcncioso-adniiriistrati- 
vo ante  la Audiencia Nacional y ,  pos tc i ixn icn tc ,  apeló 
a n t e  el  Tribunal  Suprcnio que ,  por Sciitcncin de 4 de 
octubre de 1984 dcclaix~ la nuliclacl de la citada Kcsolci- 
ción. 

Por Ordcii de 9 de enero de 1985 ( ( (B.  O.  E.)> clc 2 1  de 
marzo), se dispone que  se cumpla la citada Sciitciicin cn 
sus propios te iminos,  por lo que  para  l a  aplicación del 
punto  5:' de la Oi-den de 28 cle diciernbi.c de 1983 sc 
prescindirá de la Resolución de 2 de mayo de 1984. 

El 1 1  clc abril de 1984, en el Pleno del  Congreso, e l  
Diputado cloii Manuel Rcnedo Oniacche\~ai~ria  lorniuló al 
scfior Ministro clc Educación una pregunta rclativa ;I si 
pensaba que  es discriniinatoi~io y atcntntoi io  a la libcr- 
t a c l  de enseñanza coiidicioiiar l a s  becas para Ccritrc)s p r -  
vados no subvciicionados a q u e  no csistaii p l a ~ i s  l i n a i i -  

ciadas públicaniciitc en la /.otiii, En iiqciclla ocas ih  cI 
señor Ministro coiitcht¿J: N N o ;  el  I\/liiiistro no piciisa q ~ i c  
sea di scri ni i na toiio t i i a te t i t a t oiio c o  ti t ra la I i be 1.1 ad de 
cnsciian/.a, señor R e i ~ e d o » .  

A tal clccto, IOi~i i iu~o l a s  siyuiciiics pi'cgLiiiias: 

l. A la \,¡Sta de l a  Scriicrici;i clcl Ti.ibuiial Supi-ciiio clc 
1 clc octubre de 1984, j s c  i.atilicii c.1 sciioi. Miiiisti'o e11 l a  
xmtcstncióri dada al señor Rciicdo el  I I  clc abi.il clc 
1984? 

2 .  En caso de i.atilicarsc C I I  ~ L I  coiitcstacióri, ;es su 
pcculiar intcrpt.etacióri cle la libcrtnd de eriscñanLa 
-contraria a la establecida IXJI e l  Tribunal Supt~ctiio- 
la que h a  intorniado las disposiciorics cinanadas del Mi- 
nisterio de Educación y Ciencia y cal Anteproyecto de la 
Ley Orgánica de D c i w h o  21 la Educacióii? 

En caso de no ratificarse, ;en quC sentido concreto 
ha alcctado a l a  itctividnd riorrnati\,a del Ministci.io de 
Educación y Cicticia e l  cambio dc coiiccpci0n dc SLI t i t w  
lar sobre e l  alcance clc la lihcrtud de ciiscñnri/a? 

3 .  

Madrid,  17 de abril de 1985.--Juan Antonio Montesi- 
nos García. 

PE 5.778-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Antonio Navarro Vclasco, Diputado por Málaga, pertc- 
nccicntc al Grupo Parlamentar io  Popular, a l  a m p a r o  de 
lo dispuesto en lbs artículos 185 y siguientes del  vigente 
Rcglamcnto dc la Cámara ,  ticnc e l  honor de formular las 

siguientes preguntas al señor Ministro de Transportes v 
Comunicaciones, de las que desea obtener  respuesta por 
escrito. 

El aeropuerto de Málaga es uno de los aeropuertos na- 
cionales que  cn dctcrniinadas i.pocas del ano ticnc un 
índice de tráfico q u e  l e  culoca cn l o s  lugares de c a b c ~ u  de 
en t re  todos los aci-opucrtos cut~opcos. 

En dicho aeropuerto se están clcctuaiido cn estos nio- 
riicntos unas obras de iqxwaci<in, lo que,  scgúii nuestras 
noticias, da  lugar ;I un cierto riúriieiu de iiicidciitcs sobre 

En cstc sentido, e l  Diputado q u e  siiscribc IOi~ni~ila l a s  
los q uc co 11 veti c l  l. ia t i  d c te 1'm i ti ¿i d a s  ac 1 a rac i o ncs . 

siyuicnics prcguntas: 

1 .  i cu i l  es, en opinión clcl organisnio autónonio Acro- 
puertos Nacioiialca, el  núniciu de personal al servicio del 
cuci-po de boiiibcios niiriiiiio que,  por turno ,  clcbc de 
esistir en  d i cho  iiciupucrto? 

Eii luiicioii clc la coiitcstaciOii atitcrior, jcuiil seria 0 . .  2 .  
e l  cstaclo co l~ lp~ l l~a t i \~o  del ¿~ci'opLici~lo de Mrllaga lilllto el1 , l..' '1 f '  t co  11oI~nlaI colllo el1 irdlico i i i l c i i s i v o ,  l~cspccto il oti'os 

¿lci~opLici~tos iiacioiialcs \ eSll.illlieI.Us e11 cuanlo a doia- 

si col1 la llLicv¿l dotación de bonibcros pi.c\~isla pa- 

1131, el1 cuanto al sci~\,icio conti'a incciidios \ '  iiL1rncro de 
pci~sonal clc t>oiilbci~os se t.elict-c. 

4 .  El pasado lu i ies  25 clc lcbr~ciu clc 198.5 ocut.ri6 un 
inciclctitc cntil! L I n  ¿I\~iOll que  se disponin a clcspc~gnr \ 
otro Bocinp 727 q ~ i c  estaba toninndo ticixi. Se dcscnríaii 
cotioccr las rw.oncs de dicho iriciclcntc \ ' s i  I;i t o i w  d e  
coiitiul del  :ieropuci'to d e  Málaga opei.0 cti todo iiionicti- 

ción de bonibci~os sci.\,icio coiiti'a iriccndios se idici.c? 

r ; ~  e l  a C l ' o p U C r k J  clc Málaga sc cuniplcn las rcconicridn- 
cioiics de la Oryanixncióii clc Aviacióii Ci\,il  Intcriiacio- 

3 .  

t 0   COI^ ~ i i . i . ~ g I o  ;!I \'¡gCtitc ( 1  R c g I ~ i i i i ~ i i t ~  dc C ' ¡ i . C u I ¿ i C ¡ 6 i i  AC- 
rca v .  

5. si CSLC i i i C ~ d L ! i i 1 ~  pLiCdC tCliL'i- l ~ ~ ~ ~ l ~ ~ ~ ) l l ,  CI1 Op~li~¿Jli 

d e l  sctior Ministro clc Ti.atispoi.tes, con l a s  0131-as qcic se' 

M ii 1 a pa . 
cstriii efectuiindo el1 estos iiiotncntos el1 e l  acI'opLiert0 clc 

Macli.id, 27 de niar/o c lc  I985.-Antonio Navarro Ve- 
lasco. 

PE 5.779-1 

A la  Mesa del  Coiigrcso de 10s Diputados 

Manuel Rcricdo Oriiacchcvarria, Diputado por Cór-do- 
ha, pcitcnccicntc al Grupo Parlamentario Popular, al 
a m p a r o  de lo dispuesto e11 los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara ,  ticnc e l  honor de 
lormular  la siguiente pregunta al scnor Ministro de Agri- 
cultura, Pesca y Alimentación, de l a  que  desea obtenci. 
respuesta por escrito. 
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El Plan de reestructuración y reconversión del vinedo 
de la zona Montilla-Moriles publicado por Orden de 20 
de febrero de 1985 en aplicación del Decreto de I I  de 
enero de 1984, adolece de graves defectos, tkcnicos y de 
fondo, que lo hacen prácticamente inservible, pues ni re-' 
coge las aspiraciones de la zona en cuanto a extensión 
(5.000 y 10.000 hectáreas frente a las 3.500 y 600 respec- 
tivamente), ni señala las áreas a que deben aplicarse los 
supuestos de reconversión o reestructuración, con lo que 
podría darse e l  absurdo de que se primase el arranque en 
zonas adecuadas y se subvencionase la replantación en 
otras inadecuadas. 

Asimismo, se dejan sin especilicar las subvenciones a 

percibir en determinados supuestos. ni será de aplica- 
ción el nuevo Plan para la campaña 1984-1985. 

De ahí quc interese a este Diputado conocer la respues- 
ta del señor Ministro acerca de las siguientes cuestiones: 

1 .  ¿Piensa el Gobierno aplicar el Plan a la Campaña 

2 .  ~ Q u t !  fondos totales están previstos durante el  pre- 
sente ejercicio para la puesta en  marcha del Plan en la 
zona Montilla-Moriles? 

(Que número de solicitudes se han recibido hasta 
el momento acogiindose al Plan de reestructuración y 
reconversión del vifiedo en la zona Montilla-Moriles? 

4. ;Que subvención piensa conceder e l  Gobierno por 
el arranque de viñas dentro del Plan de reconversión? 

5 .  ;Considera el Gobierno necesaria la aclaración o 
rectificación de la Orden de 20 de febrero de 1985? 

1984- 1 9857 

3 .  

Madrid, 16 de abril de 198S.-Manuel Renedo Omae- 
chevarría. 

PE 5.780-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Renedo Omaechevarria, Diputado por Córdo- 
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara. tiene el honor de 
tormular la siguiente pregunta al senor Ministro de Eco- 
nomía y Hacienda, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Una de las razones fundamentales alegadas en su día 
por el Gobierno para justificar la expropiación de R U -  
MASA, fue la de  garantizar el mantenimiento de los 
puestos de trabajo existentes en e l  Grupo. 

Esto no obstante, la realidad es que muchos de dichos 
puestos de trabajo han sido amortizados a trevés de di- 
versas fórmulas durante el tiempo en que las empresas 
han sido administradas por el Estado, costeándose dicha 

amortización con los fondos públicos concedidos para el 
saneamiento de las empresas del Grupo, de tal manera 
que la reprivatización de las mismas se ha realizado en 
muchos casos con menos personal del que antes tenían. 

Por otro lado, parece también que, una vez efectuada 
la rcprivatización, ha proseguido por parte de los nuevos 
propietarios la misma política de amortización de perso- 
nal, lo que confirma que el mantenimiento de los puestos 
de trabajo no se ha considerado como requisito para la 
adjudicación. 

Por ello, solicito contestacibn respecto de las siguientes 
cuestiones: 

l .  ;Cuál ha sido la evolución del empleo en las distin- 
tas empresas del Grupo RUMASA desde su expropiación 
hasta el  día de hoy? 

2.  ¿Cuál ha sido la evolución del empleo en las cm- 
presas del Grupo RUMASA des& su expropiación hasta 
la fecha en que se acordó la enajenación a sus comprado- 
res? 

3.  ;Se  ha cxigido a los adquirentes de empresas repri- 
vatizadas el compromiso de mantener el empleo existen- 
te con anterioridad? 

En caso afirmativo, jse esta controlando por la Ad- 
ministración el efectivo cumplimiento de dicho requisi- 
to? 

4. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-Manuel Renedo Omae- 
cheverría. 

PE 5.781-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Manuel Renedo Omaechevarria, Diputado por Córdo- 
ba, Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto e n  los artículos 185 y siguientcs 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al señor Ministro de Tra- 
bajo, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La provincia de Córdoba, con un 36 por ciento de índi- 
ce de desempleo es una de las que encabeza el ranking 
nacional en la triste lista del paro. 

Por otro lado, su escasa industrialización hace que un 
porcentaje excesivamente alto de su población activa 
gravite sobre el  campo con los consiguientes problemas 
de estacionalidad y aleatoriedad que de ello se derivan. 

De ahí que la iniciativa pública resulte fundamental 
para tratar de mitigar este grave problema y acometer al 
mismo tiempo obras y servicios de interés general para 
la Comunidad, especialmente a través del. Plan de em- 
pleo rural y los convenios de colaboración del INEM con 
las Corporaciones locales. 
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Por otro lado, la eficacia de estas obras e inversiones 
exige que estén planificadas con la suficiente antelación 
para que sean efectivamente rentables y pueda realizarse 
un seguimiento constante de las mismas. 

Por eso, interesa a este Diputado conocer los extremos 
siguientcs: 

1 .  Relación de obras a ejecutar dentro del PER du- 
rante el ejercicio 1985 en la provincia de Córdoba, distin- 
guiendo las que se van a iniciar o terminar dentro de año 
y las que son continuación de anos precedentes. asi como 
los plazos previstos para la finalización de las mismas. 

Ayuntamientos cordobeses con los que se han sus- 
crito o van a suscribirse convenios de colaboración por el 
INEM durante 1985. 

Importe total de las inversiones a realizar por este 
concepto en la provincia durante 1985. 

Número de jornales y cuantía total dc los mismos 
como consecuencia de la realización de dichas obras en 
la provincia de Córdoba. 

2 .  

3 .  

4. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-Manuel Renedo Omae- 
chevam’a. 

PE 5.782-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, pcrte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene K I  honor de loriiiular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

La integración en la CEE, según se ha anunciado por 
los medios de comunicación, representará la contrata- 
ción de un millar de  funcionarios de distintas categorías. 
cspecialidades. etcktera. 

Pregunta 

iQu6 sistema ‘se seguirá para la contratación de tales 
funcionarios denominados vulgarmcntc .eurócratas»? 

Madrid, 18 de abril de 1985. -Jd  Segura Sanfelíu. 

PE 5.783-1 

A la Mesa del Congreso dc los Diputados 

Josk Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, pertc- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la quc desea obtener 
respuesta por escrito. 

El ((Boletín Oficial del Estado)) del 2 2  de marzo de 
1985. publicó una tcsolucibn de 1 1  de mayo de la Sccre- 
taría de Estado pata la Administracibn Pública por la 
que se convocan pruebas selectivas unitarias para ingre- 
so en los Cuerpos Generales de la Administración del 
Estado y Administrativo de la Seguridad Social. 

Según el punto 1.8.1 de las normas generales de esta 
convocatoria se establece un primer ejercicio que .con- 
sistirá en contestar un cuestionario de preguntas con res- 
puestas alternativas que versarán sobre conocimientos 
generales exigidos cn las diferentes opciones de los vigen- 
tes planes de Bachillerato y de Formación Profesional de 
segundo grado. El tiempo para rcalimr este ejercicio no 
podrá ser superior a noventa minutos)). 

Ha llegado a conocimiento de este Diputado que a mu- 
chas personas que se han dirigido a los Organos compe- 
tentes de la Administracibn Pública. se les ha manifcsta- 
do que este primer ejercicio consistiria en un cucstiona- 
rio común y único para todos los aspirantes. 

Ante esla situación y dado que en España el Bachillc- 
rato tiene varias niodalidades en función de las asignatu- 
ras exigidas y en la Formación Profesional de segundo 
grado los programas n o  son idknticos al Bachillerato, 
interesa saber a este Diputado: 

Si a la hora de elaborar este programa se ha tenido en 
cuenta esta circunstancia, y en consecuencia si existirán 
cuestionarios para las distintas modalidades de Bachille- 
rato y para la Forrnacibn Protcsional, pues de lo contra- 
rio supondría exigir a estos aspirantes estudios referentes 
a uno u otro tipo de Bachillerato, asi como a la Forma- 
ción Profesional de segundo grado. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 5.784-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanfelíu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los articulos 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Antecedentes 

Recientemente los controladores aéreos adscritos a la 
Asociación Sindical de Controladores ACreos de Cataluña 
han hecho público un manifiesto en el que denuncian los 
({continuos tallos en el radar, transmisiones v rccepcio- 
nes de radio que se registran en el aeropuerto del Pratn. 

Esta declaración coincide con la efectuada días atrás 
por una parte'de los controladores del centro de Paracue- 
llos de Madrid que llegaron a calificar de inseguro su 
espacio aereo. 

Los controladores dcl Prat al margen de la declaración, 
insinuaron posteriormente a la Prensa acreditada, que 
las situaciones que se originan por los fallos son resuel- 
tas gracias a su «esfuerzo adicional., v reclamaron más 
plantilla, quejándose asimismo del excesivo trabajo que 
realizan. 

Pregun t a 

Teniendo en cuenta las recientes catástrofes aereas 
ocurridas en nuestro país y el gran número de personas 
que utili7.amos este servicio: 

¿Out; medidas piensa adoptar el Ministerio de Trans- 
portes v Telecomunicaciones para solucionar estas defi- 
ciencias que podrían acarrear consecuencias tan desas- 
trosas? 

Madrid, 17 de abril de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 5.785-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Jos6 Segura Sanfeliu. Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Fuentes competentes han calculado que cn nuestro 
país existen alrededor de unos 700.000 extranjeros en 
forma ilegal y ello ha sido difundido por los medios de 
información. 

Pregunta 

¿Tiene el Gobierno constancia de la existencia de 
700.000 extranjeros sin legalizar y que medidas se pien- 
san adoptar para su legalizaci'ón o expulsión? 

Madrid, 18 de abril de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 5.786-1 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Josi. Segura Sanfeliu, Diputado por Barcelona, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 v siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Este Diputado, en otras preguntas, se ha dirigido al 
Ministerio de Transportes, sobre inseguridad en el Aero- 
puerto de Barcelona y de nuevo se ve obligado a insistir 
sobre el tema y ,  concretamente, sobre el mismo Aero- 
puerto, es decir, el de Barcelona, por cuanto recirnte- 
mente la TVE catalana v la prensa de la Ciudad Condal 
sc' han referido a una nueva faceta de inseguridad debido 
a las interferencias procedentes de un repetidor de Tele- 
visión Española en Aitana, cerca de Alcoy, anomalía que 
se remonta a dos años atrás, sin que haya sido subsana- 
da.  

N o  es positivo ni para Iberia ni la tranquilidad de los 
viajeros la promulgacibn de tales noticias, mayormente 
si tenemos en cuenta que no son desmentidas por el Mi- 
nisterio de Transporlcs y Comunicaciones v que hace 
mucho tiempo que existen s in  haberse subsanado. 

Pregunta 

¿Por quk el Ministerio de Transportes y Comunicacio- 
nes no ha salido al paso de tal información y de ser 
ciertas las anomalías expuestas no han sido corregidas? 

Madrid. 18 de abril de 1985.-José Segura Sanfelíu. 

PE 5.138-1-1 

Por manifestación de voluntad del Diputado don Fer- 
nando Pérez Royo, del Grupo Parlamentario Mixto, he- 
cha por escrito de  fecha 18 de los corrientes, queda reti- 
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rada la pregunta número 15.940 de registro de entrada, 
sobre concesión de comisión de servicios por motivos 
sindicales, para la que solicitaba respuesta por escrito, 
publicada en el «B.  O. C. G.», número 77 (PE 5.138-I), de 
la Serie D, de 22 de febrero de 1985. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril de 
1985.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados.-Luis Mana Cazorla Prieto. 

CONTESTACIONES 

PE 5.351-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Ramón Calero Rodríguez sobre 
desempleo en toda España, tengo la honra de enviar a 
V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

(( 1 .  Que el Acuerdo Económico y Social establecía, en 
primer lugar, un incremento de hasta 50.000 millones de 
pesetas de aumento de la inversión pública con el fin de 
coadyuvar a la creación de empleo y relanza-miento de la 
inversión. La asignación de estas partidas se ha realizado 
de acuerdo con un criterio sectorial, dándose prioridad a 
aquellos proyectos con mayor impacto sobre la creación 
de empleo. De acuerdo con la capacidad de gasto de las 
diversas administraciones públicas dentro de cada Co- 
munidad Autónoma, se ha realizado una asignación te- 
rritorial de estos recursos, bajo el criterio de obtener una 
desagregación equilibrada de los mismos. Dicha asigna- 
ción está siendo objeto de revisiones, con el fin de ajustar 
la inversión programada a la capacidad de gestión de las 
administraciones públicas afectadas, en los respectivos 
ámbitos territoriales de cada Comunidad Autonoma. Es 
por ello que aún no puede adelantarse el volumen de 
inversión que, por este concepto, corresponde a Murcia. 

2 .  Que el ‘Acuerdo Económico y Social establecía, 
igualmente, el Fondo de Solidaridad, con una dotación 
aproximada de 62.500 millones de pesetas, al objeto de 
financiar programas y proyectos inspirados en el Fondo 
Social Europeo, esto es, que faciliten la inserción laboral 
de los trabajadores. En este capítulo no se ha realizado 
una asignación territorial de los fondos, ya que la aplica- 
ción de los mismos no se realiza de acuerdo a criterios de 
carácter geográfico. Así, la mayor o menor asignaci6n de 
recursos a una u otra región dependerá de su mayor o 
menor capacidad para presentar y ejecutar proyectos 
viables por parte de las diversas entidades privadas y 

públicas o personas que deseen acogerse a los beneficios 
que se otorgan en el marco de los diferentes tipos de 
ayudas que se han establecido. En cualquier caso, hay 
que hacer notar que el programa “Acciones para reducir 
los desequilibrios territoriales” (Orden de 2 1 de febrero 
de 1985, Sección S.d), contempla la aplicación prioritaria 
de las ayudas concedidas con cargo al Fondo de Solidari- 
dad sobre las denominadas “zonas de tasa mejorada” 
(entre las que se incluye la Comunidad Autónoma de 
Murcia), pudiéndose, además, incrementar el porcentaje 
máximo de la cuantía en dichas ayudas. 

Que, finalmente, en el citado Acuerdo Económico y 
Social se establecía un aumento de hasta 30.000 millones 
de pesetas, al objeto de financiar los conciertos del INEM 
con organismos públicos para la ejecución de obras y 
servicios generadores de empleo, sobre los que sí se esta- 
blece una asignación a escala provincial, habiéndose pre- 
supuestado para la Comunidad Autónoma de Murcia la 
can-tidad de 588.106.000 pesetas, que -sobre una cifra 
global de 27.300 millones ya asignados a escala provin- 
cial- representa un 2,15 por ciento respecto al total na- 
cional, y un incremento del 88,5 por ciento sobre el pre- 
supuesto asignado en 1984. A esta cifra habría que atia- 
dir 70 millones de pesetas, asignados a Murcia en el mar- 
co de un Convenio establecido entre el INEM e IRYDA, 
para paliar los danos producidos por las heladas.)) 

3. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en cl artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.354-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Ignacio Echeberría Monteberría sobre 
RENFE, cumplimiento del Plan de contratación para 
1984, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguien- 
te: 

((Efectivamente, en el Plan de Contratación de RENFE 
para 1984, aprobado por el Consejo de Administración en 
su sesión del 3 de septiembre de 1984, figura un Capítulo 
para Nuevo Material Ferroviario con una consignación 
de 9.528 millones de pesetas. 

El importe adjudicado al 31 de diciembre de 1984 fue 
de 4.150 millones de pesetas. 

La cantidad restante corresponde a material concursa- 
do entre los meses de noviembre de 1989 y enero de 1985 
para el que surgieron diversas incidencias en lo referente 
al nivel de precios obtenido, que impidieron se procedie- 
ra a una adjudicacibn inmediata. 

Estas dificultades han sido superadas paulatinamente, 
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habiéndose adjudicado ya al 3 1 de marzo de 1985 la can- 
tidad global de 6.550 millones de pesetas y esperándose 
la adjudicación del resto de presupuesto a favor de las 
empresas del sector en el presente mes de abril de 1985.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgillo Zapatero Gómez. 

PE 5.439-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escuder Croft sobre crcidito inter- 
no, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Los objetivos de politica monetaria para el ano 1985 
sc' situarán en unas tasas de crecimiento del 13 por cien- 
to para los activos líquidos totales en manos del público 
(ALP), y del I 1 por ciento para las disponibilidades liqui- 
das (M3). Estas tasas corresponden a las sendas centrales 
de evolución de las magnitudes monetarias correspon- 
dientes, que deberán moverse dentro de bandas delimita- 
das por márgenes de ? 1.5 por ciento a cada lado de las 
sendas centrales respectivas. Los limites de las bandas se 
definian por desviaciones de 2 2 por ciento a cada lado 
de las sendas centrales en anos anteriores. 

Teniendo en cuenta las previsiones sobre cl comporta- 
miento de los precios en 1985 -aumento de los precios 
al consumo del 7 por ciento a lo largo del ano-, los 
objetivos propuestos implican tasas de crecimiento real 
considerables para las magnitudes de refcrcncia. Dadas 
las previsiones sobre la evolución del sector público y del 
sector exterior, dichos objetivos implican ritmos de cre- 
cimiento del crcidito interno al sector privado que, junto 
con la mejora observada v prevista en la rentabilidad 
empresarial, resultan cohcrentcs con una rccuperacibn 
apreciable de la inversión privada. 

Las cifras disponibles carecen del nivel de desagrega- 
ción necesario para conocer la informacibn solicitada 
respecto a las variaciones del crédito interno al sector 
privado en 1984 en cada provincia canaria.. 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgliio Zapatero Córnez. 

PE 5.412-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Modesto Fraile Poujade, sobre Construc- 
ción de un Pabellón de Convenciones anejo al Parador 
Nacional de Turismo de Segovia, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«El Gobierno no puede acometer ninguna acción res- 
pecto al Pabellón de Convenciones, anejo al Parador Na- 
cional de Turismo de Segovia, en tanto en cuanto no 
finalicen las consolidaciones en curso en el talud de "Ter- 
minillo", y de su resultado se extraiga la convicción de 
una posible ejecución del Proyecto del Pabellón sobre un 
terreno edificable y a un coste razonable. 

Respecto a la inestabilidad del citado talud, el Institu- 
to Nacional para la Calidad de la Edificación emitió el 
siguiente informe: 

Inestabilidad general en la zona. Todo el área del Mira- 
dor del Terminillo tiene problemas de deslizamiento, 
cuyo factor desencadenante es un pequeno acuifero col- 
gado que se crea en la base del grupo calcáreo sobre un 
horizonte arcilloso, v tiene como resultado más ínmedia- 
to el movimiento del talud del terraplen por el que discu- 
rre la CN-601. 

Inestabilidad específica. Las altcrnancias de capas ro- 
cosas en las inmediaciones del punto estudiado, y cuyo 
origen se encuentra en la interacción de las aguas de 
filtración, a través de las capas de roca fracturada y con 
cavidades kársticas, en los suelos arcillosos incrementan- 
do su humedad v por consiguiente disminuyendo su gra- 
do de consistencia. Dado que estos suelos arcillosos sir- 
ven de apoyo en cierta forma a los bloques de caliza, se 
produce como resultado un lento resbalamiento de éstos 
a favor del ángulo de buzamiento en dirección al talud. 
Evidentemente cualquier incremento de tensiones verti- 
cales en el macizo formado por estas alternancias acele- 
raría el movimiento, sino se ajustan con anterioridad so- 
luciones constructivas de estabilización general v parcial 
del área afectada, tales como se indican en el apartado 7 
del Informe de la Dirección General de Carreteras de fe- 
brero de 1983. 

Por último, con objeto de completar la información, 
hemos de traer a colación el apartado 1.2.2. "Reconoci- 
miento General de Suelos" de la Orden de 4 de junio de 
1973, del Ministerio de la Vivienda, por la que se aprue- 
ba el Pliego de Condiciones Técnicas a regir en las cons- 
trucciones. En dicho apartado se dispone la obligatorie- 
dad del reconocimiento previo y adecuado del terreno 
para conocer sus características precisas y para elegir el 
sistema adecuado de las cimentaciones que deben efec- 
tuarse. 

El estudio geotécnico llevado a cabo, ha sido simple 
seguimiento de estas normas de obligado. cumplimiento 
y la decisión tomada de aguardar a los resultados del 
refuerzo del talud, su lógica consecuencia.. 
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Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.431-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada poi. 
el Diputado don Manuel Gallent Nicola, sobre recibos de 
los pensionistas que perciben sus haberes a través de las 
Sucursales urbanas de Correos de Madrid, tengo la honra 
de enviar a V.  E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Los recibos de los pensionistas que perciben sus habe- 
res a través de Caja Postal de Ahorros, se envían a los 
interesados, directamente, por los Organismos emisores 
y por consiguiente la Caja Postal no precisa realizar en- 
vío alguno de documentos. 

Las tarjetas VISA que se expiden a los titulares de Ca.ja 
Postal se remiten, e n  todo caso, por mediación de los 
servicios de Correos, no utilizándose ningún servicio pri- 
vado dc mensajero s.^) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Vlrgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.312-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Más, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, sobre si tiene prevista 
el Ministerio de Defensa la convocatoria en el año 1987 
de un Curso de Aptitud para el ascenso a comandante de 
la Escala de Complemento y otros extremos, tengo la 
honra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((El artículo 1 1  del Decreto 304811971, norma de mayor 
rango de las que regulan en la actualidad a la Escala de 
Complemento, éstablece que “el ascenso a cada empleo 
se efectuará de acuerdo con las necesidades de las Fuer- 
zas Armadas, ...”. 

En la actualidad, n o  existen estas necesidades en el 
empleo de  Comandante. Por el contrario, hay un exce- 
dente superior al 17 por ciento respecto a la plantilla de 
2.870 que, para dicho empleo, fija la Ley 40í1984. 

N o  obstante, en el ámbito de aplicación de los reajus- 
tes necesarios para amortizar dicho excedente, y de lo 
que disponga la próxima Ley de Escalas de Complemen- 
to, se considerará las posibilidades de ascenso a Coman- 
dante de Capitanes de dicha Escala, durante el año 
1 98 7. )> 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos e n  el artícu- 
lo 190 del Reglamentu del Congreso, 

Madrid, 16 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

P. E. 5.313-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, sobre si piensa el Mi- 
nisterio de Defensa convocar vacantes para que se incor- 
poren al servicio activo los actuales Oficiales y Suboficia- 
les de Complemento que se encuentran en situación de 
“a,jenos al Servicio” y otros extremos, tengo la honra de 
enviar a V. E. la contcstacibn formulada por el Gobierno, 
cuvo contenido es el siguiente: 

«La misión de la Escala de Complemento es, precisa- 
mente, la de complementar las necesidades de personal 
de las Fuerzas Armadas que  no puedan ser cubiertas con 
el perteneciente a las Escalas Profesionales. 

Actualmente, por aplicación de las Plantillas cstabieci- 
das en  la Ley 40í1984 para el Ejcrcito de Tierra (y de las 
próximas a promulgarse para la Armada y el EjCrcito del 
Aire) existen unos exccdentcs de efectivos en  casi todos 
los empleos, lo que obliga a tomar medidas para amorti- 
zar dichos excedentes. 

Por ello, hasta tanto no se realicen dichas amortizacio- 
nes y los reajustes correspondientes, resultará difícil la 
posibilidad de conocer un número de vacantes para per- 
sonal de las Escalas de Complemento en “situación ajena 
al servicio activo”. No obstante, en aquellos empleos en 
que pudiera existir necesidad de completar los efectivos. 
SK convocarán las vacantes correspondientes.)> 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.314-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular, sobre creación de los 
empleos de Sargento I .<' y Subteniente de Complemento 
y otros extremos, tengo la honra de enviar a V.  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

(( 1.  Por aplicación del artículo 10 dcl Decreto 30481 
1971, de 2 de diciembre, norma de mayor rango de las 
que regulan actualmente las Escalas de Complemento, se 
deduce que los empleos a alcanzar por los Subolicialcs 
pertenecientes a dichas Escalas serán solamente los de 
Sargento y Brigada: dado quc  10s. empleos de Sargento 
Primero y Subteniente ya habían sido creados, con antc- 
rioridad, por la Ley 4611960, de 21 de julio y no son 
mencionados en dicho articulo. 

Además, de acuerdo con lo establecido en el artículo 
26-2 de la Ley Orgánica 611980, la regulación de nuevos 
empleos deberá hacerse por Ley. Por ello, se considera 
que dcbetá ser la nueva Ley de Escalas de Complemento, 
la que regule la posibilidad de los citados ascensos. 

2 .  Por otra parte, el artículo I I  del citado Decreto 
señala que "el ascenso a cada uno de los empleos se 
clcctuari de acuerdo con las necesidades de las Fucrms 
Arniadas". Actualmente cxistcn excedentes en el empleo 
de Brigada (en relación con la Ley 40/1Y84), por lo que se 
estima que las posibilidades de ascenso a este empleo de 
personal de las Escalas de Complemento dcbcrin regu- 
larse dentro del conjunto de las medidas que se adopten 
para reajustar los citados cxccdcntcs.~~ 

LO que envio'a V .  E. a los electos previstos en CI articu- 
lo IY0 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de IY85.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.315-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, relativa a motivos para 
dejar prácticamente en suspenso la Orden dictada por el 
Teniente General Gutierrcz Mellado, el 30 de octubre de 
1978, en el sentido de no conceder ni una sola continua- 
ción en el Ejercito activo, hasta la edad de retiro, a Ofi- 
ciales*y Suboficiales de Complemento, en todo lo que va 
de año que ha finalizado y otros extremos, tengo la honra 
de enviar a V.  E. la contestación'formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el, siguiente: 

"La Orden Ministerial de 30 de octubre de 1978 esta- 
blece en su artículo 1 ." que: "El personal de la Escala de 
Complemento podrá pasar voluntariamente a la situa- 
ción de servicio activo, siempre que el Ejército precisa 
sus servicios, previa convocatoria de las vacantes necesa- 
rias...". 

Durante 1984 esta necesidad de personal de la citada 
Escala no ha existido. Por el contrario, por aplicación de 
la Ley 40/84 de Plantillas del Ejército de Tierra, hay un 
excedente de efectivos en todos los empleos, lo que impo- 
sibilita que se den las circunstancias señaladas en la cita- 
da Orden Ministerial. 

Por tanto, no se ha dejado en suspenso dicha Orden, 
sino que la misma n o  puede cumplirse, de acuerdo con el 
objetivo para el que fue promulgada.» 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.316-11 

Excmo. Sr . :  En rclaciiin con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, relativa a estado de tra- 
mitación en que se encuentra actualmente el Provecto de 
Ley de Escalas de Complemento y otros extremos, tengo 
la honra de enviar a V .  E.  la contestación formulada por 
el Gobierno, c u y  contenido es el siguiente: 

«La misión de las Escalas de Complemento es, Iógica- 
mente, la de complementar las necesidades de personal 
de las Fuerzas Armadas. de acuerdo con las Plantillas 
establecidas, que no pueden ser cubiertas por las Escalas 
Profesionales. 

Actualmente se está procediendo a un reajuste de las 
citadas plantillas (ya está promulgada la Ley 4011984 del 
Ejercito de Tierra. y próximamente serán enviados a las 
Cortes los proyectos correspondientes a la Armada y el 
Ejercito del Aire), que origina un exceso de personal en 
la mavoria de los empleos v escalas, el  cual deberá ser 
amortizado por los procedimientos que se establezcan. 
Las necesidades de personal de las Escalas de Comple- 
mento serán consecuencia del mencionado reajuste. 

Ello ha aconsejado demorar un cierto tiempo la nece- 
saria promulgación de la Ley de Escalas de Complemen- 
to, actualmente en proceso de elaboración, y cuyo 
proyecto, probablemente, será enviado a las Cortes el 
próximo año.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Wirgilio Zapatero Cómez. 
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PE 5.317-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular, relativa a convocatoria 
de vacantes para que los Capitanes pertenecientes a la 
Escala de Complemento, actualmente destinados en los 
Cuerpos y Dependencias del Ejercito, puedan cambiarse 
de destino y otros extremos, tengo la honra de enviar a 
V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuvo 
contenido es el siguiente: 

«La plantilla de Capitanes de Complemento quedó fija- 
da  en 1979 en 137 vacantes, que son puestos específicos a 
cubrir en determinadas Unidades. Esta plantilla fue au- 
mentada, de forma eventual, en 1982 con otras 50 vacan- 
tes de las Escalas Especiales que estaban sin cubrir por 
la reciente creación de las mismas. 

El reducido número de vacantes existentes, y el hecho 
de qiic Cstas pertenecen a Unidades determinadas, difi- 
culta la movilidad de los Capitanes afectados, ya que  I I O  

pueden publicarse niás vacantes que aquellas que se pro- 
duzcan por cambio de titular. 

En cuanto a los puestos de carácter tCcnico o adniinis- 
trativo, ya se ha dado opción a que puedan ser ocupadas 
por Capitanes de la Escala de Complemento; claro cstli 
que el número de los mismos tiene que guardar una cicr- 
ta relación con la plantilla correspondientc.~~ 

Lo que envio a V .  E.  a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Esiado, 
Vtrgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.341-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas ,  pcrtcnccicntc 
al Grupo Parlamentario Popular, sobre ingreso en la Real 
y Militar Orden de San Hermenegildo de los Oficiales de 
Complemento del Ejército de Tierra y otros extremos, 
tengo la honra de enviar a V.  E. la contestacibn forrriula- 
da  por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«El artículo 15 del Decreto de 25 de mayo de 1951 por 
el que se aprueba.el Reglamento de la Real y Militar 
Orden de San  Hermenegildo estabiece, que para compu- 
tar el tiempo a los oficiales para el ingreso en la misma, 
éstos “deben pasar a formar parte de las Escalas Profc- 
sionales”. 

La consideración de las Escalas Profesionales, como 
contrapuestas, en ciertos aspectos a las de Complemento, 
aunque existe con una base legal, tiene su origen en dis- 
posiciones promulgadas en tiempos en que no se conce- 

dían prórrogas al personal de esta última, por lo que no 
podían darse situaciones, como las actuales, en la que 
este personal puede, en ciertos casos, estar en servicio 
activo hasta alcanzar la edad de retiro. 

Por ello, y para evitar posibles disfusiones, se está estu- 
diando la promulgación de una norma en la que sc‘ defi- 
n a  el concepto de profesional en las Fuerzas Armadas, y 
también la modificación del Reglamento dc la Orden de 
San Hermcncgildo con objeto de que puedan acceder a la 
misma el personal de la Escala de Complemento.. 

Lo que envío a V .  E. a los cfcctos prcvistos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.544-11 

Excnio. SI.: Eii relación con la pi‘cgurita lormulada por 
el Ciputado don Juan Moliiia Cabrera, perteneciente al 
Grupo Parlamcntario Popular, relativa a invci-sión del 
Ministerio de Sanidad y Consumo, durante los años 1981, 
1982, 1983 y 1984, en la provincia de Albacctc y otros 
extremos, tengo la honra de enviar a V .  E. la coiitcsta- 
ción formulada poi. el Cobicrno, cuvo coritciiido cs el 
siguiente: 

t( Debe sigiiiíicarsc con carácter previo que el volunien 
inversor del Ministerio de Sanidad y Consumo es muy 
escaso, niáxima tras haberse culminado en su  práctica 
totalidad el proceso de translcrencias, estando destinado 
en su mayor parte a gastos de “reposición“. 

Hecha esta salvedad, a continuación se facilitan los 
datos correspondientes a los años solicitados en el Anexo 
que se adjunta.» 

Lo que envio a V .  E.  a los electos previstos en el artícu- 
Ic 190 del Reglamcnto del Congreso. 

Madrid, 16 dc abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 9.357-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 
recorte de las subvenciones a la Enscnanza Privada, ten- 
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go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.No parece acertada la exprcsiún "recorte de las sub- 
venciones a la ensefianu privada". ya que, "a priori", el 
Ministerio de Educación y Ciencia no  se ha planteado la 
conveniencia de tal recorte. Sí se ha planteado, en cam- 
bio, una revisión del otorgamiento de tales subvenciones 
de lorma que se haga ajustándose estrictamente a la nor- 
mativa vigente sobre Centros privados v a la más pcrfec- 
ta observancia del principio de igualdad de oportunida- 
des, n o  entendiendo el Ministerio de Educación y Ciencia 
que se haya actuado con vulneración de ningún derecho 
ni discriminado a nadie.. 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del  Reglamento del Congreso. 

Madrid. 15 de abril de 198S.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.338-11 

Excmo. Sr.: En relaci¿m con la pregunta lorniulada por- 
ci Diputado don J U ~ I I I  A n t C J I i i o  Montcsinos Garcia, wbrc 
igualdad retributiva de los prolesores de Religión e n  lo\ 
centros estatales de Forniación Profesional, tengo la hori- 
ra de enviar a V .  E. la contestación foi-mulada por el 
Gobieriio. cuyo contenido es e l  siguiente: 

(( l .  El Ministerio de Educación y Ciencia, cn cumpli- 
miento de la Sentencia dcl Tribunal Suprcmo dc 9 dc 
octubre de 1984, ya esti  retribuyendo a los prolesores de 
Religión que prcstari servicios en los Centros de Forma- 
ción Prolcsional en igual cuantia que a los prolesores de 
Religión en los Centros de Bachillerato. 

Por lo que se refiere a los atrasos acuniulados dcs- 
de 1981, el Ministerio de Educación y Ciencia instruyó el 
correspondiente cxpcdicntc de credito ex traordiiiariu, 
por importe de pesetas 274.871.214. expediente que lue 
remitido al Ministro dc Haciciida con el informe lavora- 
ble de la Olicina Presupuestaria del Ministcrio de Educa- 
ción y Ciencia. con lccha 25 de marm pasado, confirindo- 
se en que puedan abonarse a los intcrcsados estas pci.- 
ccpciones pendientes. en el transcurso del 2.z. trinicstre 
del presente ano.» 

2 .  

Lo que envio a V .  E. a los clcctos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso 

Madrid, 16 de abril de IYHS.-EI Secretario dc Estado. 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.402-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos García, sobre 
300 Auditorías, el Ayuntamiento de Alicante no está en la 
relación de los auditados, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«Las auditorias llevadas a cabo por la IGAE en los 
distintos Ayuntamientos, lucron efectuadas a tenor de lo 
dispuesto en el artículo 3:. de la Ley 24/83, de 21 de 
diciembre, de Medidas Urgentes de Saneamiento y Regu- 
lación de las Haciendas Locales. 

N o  se tiene conociniicnto de que el Ayuntamiento de 
Alicante se haya acogido a lo.; beneficios previstos en la 
citada Ley. En consecuencia, su situación cconómico-fi- 
nanciera a 31/12/82 n o  ha sido sometida a la preceptiva 
auditoria de la IGAE. 

Cabe mencionar que. con carácter general, la IGAE no 
tiene atribuidas competencias para auditar las Corpora- 
ciones Locales, a tenor de lo dispuesto en la Ley General 
Presupuestaria v demás disposiciones complementarias. )) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 dc abril de l985.-EI Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.424-11 

Excnio. Sr.: Eri rclacion cuii la pregunta formulada por 
el Diputado don Vicente Ramos Pbrcz, sobre l a  Univcrsi- 
dad de Alicante, tengo la honra de enviar a V .  E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido cs 
el siguiente: 

« E n  primer lugar, conviene resaltar que el Ministerio 
de Educacion y Cicncia tiene la obligación de proteger 
los intcrcses económicos y academicos de las treinta Uri i -  
versidades Públicas que existen en Espana. y no única- 
mente los de la Universidad de Alicante. Pues bien, desde 
esta perspectiva resalta que la ratio aluninos por profc- 
sor con responsabilidad docente para la Universidad de 
Alicante y en el curso 82-83 -último curso del que exis-  
ten datos hornologados-. era de 15,65 alumnos, micn- 
tras que la nicdia para España era de 2 5 5 9 ,  existiendo 
Universidades - como,  por ejemplo, la Universidad Lite- 
raria de Valencia-, que superaban los 40 alumnos por 
profesor con responsabilidad docente. 

Es evidente, dada la mala distribución dcl profesorado 
que las cifras antes señaladas muestran, que toda distri- 
bución equitativa que pueda realizarse redundará en cla- 
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1-0 beneficio de algunas Universidades, justamente aque- 
llas que, como consecuencia de una política histbrica nc- 
fasta de distribucion de plantillas, se encuentran hoy 
peor dotadas. 

El Ministerio de Educación y Ciencia ha realizado pot. 
vez primera, para la Universidad espanola, u n  estudio de 
las necesidades teóricas de proíesorado de todas y cada 
una de las Universidades públicas, que en el caso de la 
Universidad dc Alicante indica que Csta, cori una nómina 
para profesorado de 734 millones de pesetas, podria cu- 
brir todas sus necesidades docentes e n  1987. Es cierto 
que para ello sería necesario que las Autoridaclcs acaclC- 
micas de Alicante amortizaran plazas e n  aqucllos Ccri- 
tros o Departamentos coti exceso de profesorado, para 
crear por el contrario plazas en los Ccntros o Dcspiii.ta- 
nientos dcficitarios. A estos efectos conviene tener pre- 
sente, por e.jemplo, que la i-atio de alumnos por prx~lcs(ir. 
en la Facultad de Derecho de Alicante supera los 40. 
mientras que e n  la Facultad de Medicina es de 8,07 y en 
la de Ciencias de 7,36. Caso de  proceder de este modo, la 
Universidad de Alicante se encontraría en 1987 coti uiiii 

plantilla de profesorado similar a la de las Universidades 
que e n  el Documento citado se corisidcran dcficitarins, 
critre las que figuran, por cjcmiplo, la Universidad Ccii- 
tral de Barcelona, la Universidad Aut0iioin:i de B a i ~ ~ l o -  
na,  la Universidad Politecnica de Barcelona,, ctcCtcra, 
hasta Ilcgar a 19 de las 29 Universidades consideradas e11 
el Docuniento ( l a  últinia es la Universidad Mcrii.ndc/ y 
Pelayo). 

N o  obstante, teniendo presente las dificultades para 
clcctuar la reconversión de las plantillas, considerando 
tainbieri las peculiaridades necesidades de las Univcrsi-  
dadcs pcqucnas +n las que cvidcntcmcntc la ratio 
i i l u r i i i i o  poi. pt-ofcsor es titciior que cn las pi.aridcs -, c.1 

Documento de Traba,jo prcvC un  ci.Cdito de 86 niillories 
de pesetas para la Univcrsidacl de Alicante, suliciciite 
para translormai. e n  plu/.as de prolesor titular dc Utii\,ci.- 

sidad las correspondientes pla/.as dc pi-olcsoi. IIO I I L I I I I ~ I ' ; I -  

rio actualniente existentes, de riiodo que  ;I la cii:icla lccha 
el 80 por ciento de la plantilla csti. ocupada por C'atcdra- 
ticos o Protesores "Titulares de Univ~.rsid:id". Ello sipiii- 
fica que en 1987, la Universidad de Alicante se encontrri- 
ría con una relación alumnos por pr(ifcsoi. iiic.jor, cii todo 
caso. que todas las Universidades citadas anteriormcntc. 

No es, pues, cierto, como se ha señalado algunas veces, 
que el pro.yccto presentado por el  Ministerio de Educa- 
ción y Ciencia consolide los privilegios de las Universida- 
des grandes v, teóricamente, mc.jor dotadas en perjuicio 
de las Universidades pcqucnas y que deberían estar peor 
dotadas. Esto n o  es cierto, en primer lugar. porque por 
regla geReral cstán mucho mejor dotadas las Uriiversida- 
des pequeñas (como, por ejemplo, Santaridcr, Alicante. 
Baleares, Cádiz, etcctera), que las Universidades grandes 
(como son las de Barcelona o Madrid). Por citar algunos 
datos las ratios alumnos por profesor para Universidades 
pequenas serían dc 15,87 en Alcalá de Henarcs, 15,65 en 
Alicante, 20,84 cn Baleares, 20,36 en Cádiz, 15,09 cn  
León, 16,5 en Santander. Por el contrario, en las Univer- 
sidades grandes serían: 23.06 en Barcelona Autónoma, 

30,OY en Barcclona Central, 25,s en Madrid Complutcnsc, 
35.6 en Santiago de Compostela, 41 ,O7 e n  Valencia Lite- 
raria. Estos datos revelan que, de buscarse alguna tcn- 
dcncia, habría que concluir que son las Universidades 
pcquenas las mejor dotadas y las grandes las peor dota- 
das, si bien no cabe excluir la existencia de determinados 
casos que no se ajustan a dicha pauta. 

Finalmente, resulta tambii.ii falso al.ii.riiar qiic el Mi- 
riistciio de Educación y Ciencia tia disniinuido la invcr- 
sión cri la Universidad de Alicante cii lugar de aumentar- 
la. Lo contrario es lo cicrto, y cualquicr lector del Docu- 
mento que se c h t i  coiiiciitiiiido Ilcgarii a la coiiclusióri 
que del mismo se dcducc un incrcnicnto de 87 millones 
para 1987 en la plantilla de profesorado. Es verdad que 
con anterioridad se habían dotado en la Universidad de 
Alicante nunierosas plams, pero todas e l las  siti efectos 
económicos. Pero dotar p l a ~ a s  sin clcctos ccoiionóniicos 
tio deja de ser una burla y cstc Ministerio se tonia n i ~ i y  
scriamcntc las ünivcisid, '1 d L'S. 

En todo caso, conviene insistii. que la propLicsta de 
distribución de cretlito de plantillas que ha cícct~iado el 
Ministerio de Educación y Ciencia cti el Último Consc.jo 
de Rectores es provisioiial, JiahiCridosc solicitado dc 121s 

Univcrsidatlcs la remisión de u11 iiifornic c'n rclaci<in con 
el c i tado Docunicrito para que Cstc sc;i revisado y prcscii- 
tado de nuevo 21 informe, esta  ve^ del Consejo de Uiiivei-- 

sidadcs. Actualniciitc los Orpanos conipctcntcs del Miriis- 
tcrio de Educación y Ciencia cstán trabajarido e11 la rcc- 
laboracióii de las ratios y los iiiódulos -critrc los que  
podría incluii-se el cstablccirnicnto de ~ i n a  plantilla i r i i i i i -  

rna por Centro, iiidcpciidientenientc de SLI i iúi i ic i .~  dc 
alumnos--. que  dcbcrá pcrniitir una distribución del ci-C- 
dito más a.justada a las necesidades de todas y cada uiiii 
clc las u ti i\~crsid;idcs. n 

Lo qiic cii\'to ;I V .  E. a los clcctos previstos e11 cl articLI- 
lo 1 Y 0  del Kcglarncnto del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Sccrctiirio de Estado, 
Virgilio Zapatero Górnez. 

PE 5.417-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado doii Josi. Manuel R o m n y  Becaria, sobre iridi- 
cadorcs que se hari ut i l imdo para la asignación de iiiver- 
sioncs pública del AES en Galicia, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contestación íormulada por el Gobicriio, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Los criterios seguidos para la distribucióii del AES 
han sido los que indica el artículo 6.', del Acuerdo Econó- 
mico y Social, que dice lo siguiente: 

"El aumento de la inversión pública que resulta del 
Acuerdo Económico v Social tiene como objetivo funda- 
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mental coadyuvar a la creación de empleo y al relanza- 
miento de la inversión. 

Tal aumento se concretará en programas y proyectos 
de inversión ya elaborados y que no han sido incluidos 
en el programa de inversiones públicas para el atio 1985 
y se priorizarán de acuerdo con los criterios siguientes: 
que sean intensivos en mano de obra, que respondan a 
necesidades productivas claras del país y contribuyan a 
la mejora de equipamientos e infraestructuras." 

La distribución de los 50.000 millones de pesetas a los 
que se refiere el articulo 6 :  del Acuerdo Económico y 
Social, aprobada por Consejo de Ministros el 13 de febre- 
ro de 1985, ha sido realizada stxtorialmente. En ningún 
momento se ha llevado a cabo una distribución regional 
de la misma. 

El acuerdo de Consejo de Ministros del 13 de febrero, 
en el punto 2 ,  dice lo siguiente: 

" S e  autoriza al Ministerio de Economía y Hacienda 
para que a propuesta de la Dirección General de Presu- 
puestos y previo informe favorable de la Comisión Tri- 
partita de análisis y selección de provectos del AES pue- 
da alterar la distribución de los probramas y provectos 
que figuran en los Anexos unidos a este Acuerdo." 

Lo anterior quiere decir que puede haber variaciones 
en la propuesta de asignación inicial. 

N o  obstante, un análisis llevado a cabo a posterior¡ 
sobre la distribución por comunidades de los 50.000 mi- 
llones de inversión mostró que, tanto para el caso de 
Galicia como en el de otras Comunidades Autónomas, 
era conveniente proceder a una mejor asignación de re- 
cursos, pues la distribucitn era inferior a lo deseado.,) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.333-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josl; Segura Sanfelíu, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a valoración por 
el Gobierno de los criterios del senor Leguina sobre el 
nivel de competencias a alcanzar por las distintas Comu- 
nidades Autonómicas v otros extremos, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contestación íormulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

((El modelo de Estado Autonómico disenado por la 
Constitución y complementado para cada territorio por 
los correspondientes Estatutos de Autonomía, se apoya 

en el criterio de que el autogobierno es un derecho reco- 
nocido a todos los territorios cuyo ejercicio debe acomo- 
darse a las peculiaridades propias de cada Comunidad 
Autónoma. En consecuencia, no se establece en nuestra 
Constitución una fórmula que haya de aplicarse unifor- 
memente a todos los territorios que ejerzan este derecho 
a la autonomía, ni tampoco el ejercicio efectivo del auto- 
gobierno ha de pasar forzosamente por la utilización de 
los mismos instrumentos jurídicos para su adecuado de- 
sarrollo. 

Ahora bien, la Constitución no consagra ni tan siquiera 
permite la discriminación de unos territorios respecto de 
otros, como supondría la imposición legal de unos Iími- 
tes en el ejercicio del autogobierno que hubieran de apli- 
carse obligatoriamente a determinadas Comunidades 
Autónomas. Lo que el título Vil1 de la Constitución esta- 
blece, y ha quedado después reflejado en los propios Es- 
tatutos de Autonomía, es un mecanismo jurídico capaz 
de acomodar el proceso autonómico a un ritmo diverso, 
en atención precisamente a las necesidades y peculiari- 
dades de cada Comunidad Autónoma. De ello son buena 
prueba, por lo que respecta a la aplicación de tal princi- 
pio sobre las competencias autonomicas, las previsiones 
contenidas en los artículos 148.2, 149.3, 150.1 y 2 y 151 
de la Constitución y se refleja en los correspondientes 
preceptos de los distintos Estatutos. Es evidente que de 
tales preceptos no se desprende la necesidad de que los 
techos competenciales sean idénticos para todas las 
CC. AA., ni impidcn por el contrario que puedan ser equi- 
parables en el futuro, pues ambas formulaciones serían 
opuestas al criterio que inspira nuestra Constitución en 
materia de autonomías territoriales. caracterizado preci- 
samente por la flexibilidad de sus formulaciones, a fin de 
acomodar corno antes se ha indicado, el ejercicio del au- 
togobierno, dentro del marco constitucional, a las necesi- 
dades reales y a las peculiaridades propias de cada uno 
de los territorios que han ejercido el derecho constitucio- 
nalmente garantizado a la autonomía.» 

Lo que envio a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgllio Zapatero Cómez. 

PE 5.303-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre va- 
loración del retraso en el ingreso en la CEE, tengo la 
honra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1.  El Gobierno no estima que exista contradicción 
entre las afirmaciones que el Diputado atribuye al Presi- 
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dente del Gobierno y las que atribuye al Ministro de 
Asuntos Exteriores, ya que el primero se limitaba a seña- 
lar una posibilidad, condición esta que no implica rcnun- 
cia alguna a la hipótesis básica tenida por verosímil en 
aquel momento en relación con la fecha previsible de 
ingreso de España en la CEE. 

Dado que el pasado 29 de marzo se concluyó la 
fase esencial de las negociaciones e11 el transcurso de la 
29." Sesión a nivel Ministerial de la Conferencia de Ncgo- 
ciación, no es ya previsible ningún retraso en las negocia- 
cioncs que pueda suponer a su V C L  un retraso en el ingrc- 
so en la CEE.. 

2. 

Lo que  envío a V .  E. a los electos previstos e11 el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congrcso. 

Madrid, 16 de abri l  dc 1985.-El Sccrctario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.307-11 

Excmo. Sr.: Eii relación con la pregunta forniulada por- 
el Diputado don Eduardo Tarragoiia Corbcll6, pcrtcnc- 
cicntc al Grupo Parlanicntario Popular, sobrc ramnes dc 
Estado que impiden inforniar sobre los estatutos de au- 
tonomía de Ccuta y Melilla y otros cxtrcnios, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestacibn lormulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

( (Al  formular la pregunta, se atribuye al Presidente del 
Gobierno una afirmacibn según la cual existen razones 
de Estado que impiden inlormar sobre los anteproyectos 
de cstatutos de autonomía para las ciudades de Ccuta y 
Mclilla. 

El Presidente del Gobierno no manifestó cn ningiiii 
momento del debate sobre el Estado de las Autonomías 
lo que se le atribuye. En el "Diario de Sesiones del Scna-  
do", se comprueba que lo que tealmente dijo el Presiden- 
te del Gobierno es que la decisión que haya de adoptarsc 
sobre los Estatutos de las mencionadas ciudades es una 
cuestión de Estado que, como tal, obliga a todas las fucr- 
zas políticas a hacer uso de la más exquisita prudencia 
poli tica. ,) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 dcl Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de,Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.368-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre nú- 
mero total de trabajadores inscritos, al 31 de diciembre 
de 1984, en las oficinas del INEM, tengo la honra de 
enviar a V .  E. la contcstacih formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

(( 1.  Que, según la Estadística de Empleo, del INEM, 
el número total de trabajadores inscritos en las Oficinas 
de empleo en la provincia de Barcelona, al 31 de dicicni- 
brc de 1984, era de 404.536. Esta cilra cngloba el paro 
registrado (376.596 trabajadores) y las demandas de eni- 
plco pendientes no incluidas en el paro registrado 
(27.940). 

2. Q u ~ ,  a nivel nacional, estas cilixs cran: 

Paro registrado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.604.193 
üciiiaridas de eniplco pcnclicritcs no iiiclui- 

das c n  el paro registixlo . . . . . . . . . . . . . . . .  417.731 
Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.02 I .924~, 

Madrid, 16 de abril dc I9XS.-EI Secretario de Est;ido, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.371-11 

Excnio. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el  Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre nú- 
mero de niu.jcrcs inscritas para solicitar crnplco en las 
ol'icinas del I N E M ,  cn la provincia de Barccloria, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación lorniulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguicntc: 

(( 1 .  Que,  según la Estadística de Empleo, del INEM. 
e l  número de mu,jctes inscritas e n  las Oficinas de Emplco 
en la provincia de Barcelona, al 31 de diciembre de 1984 
era de 170.013. Esta cifra cngloba el paro registrado 
(158.724 mujeres) y las demandas de empleo pendientes 
no incluidas en el paro registrado ( 1  1.289). 

2. Que, a nivel nacional, estas cifras eran: 

Paro registrado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.000.295 
Demandas de empleo pendientes no inclui- 

das en el paro registrado . . . . . . . . . . . . . . . .  98.988 
Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.099.283)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

- 5871 - 



Madrid, 16 de abril de l985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.372-11 

Excnio. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre iiú- 

mero de mujeres inscritas, al 31 de diciembre de IY84, 
para solicitar empleo en las olicinas provinciales del 
INEM, tengo la honra enviar a V .  E. la contestación lor- 
mulada por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

<c l. Que,  según la Estadistica de Empleo, del INEM, 
el número de muicres inscritas en las Oficinas de Empleo 
e11 la provincia de Gcrona. al 31 de diciembre de 1984, 
era de 10.785. Esta cifra crigloba el paro registrado 
(10.516 mujeres) y las demandas de cniplco pendientes 
no incluidas e n  el pai-o registrado (26Y). 

2 .  Ouc a nivc.1 nacional, estas cilras eran: 

Paro registrado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.000.2Y5 
Demandas de empleo pendientes no incluida5 

en e l  paro registrado . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  98.988 
Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1,099,283 

Lo que eti\'to a V .  E. a los electos previstos c'ti el articii- 
lo I Y O  del Reglametito del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.375-11 

Excnio. Sr.: Eri relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragoiia Corbcllá. sobre 
puestos de traba,jo poi. niediacióii del INEM cti la proviii- 
cia de Gerona, tengo la honra de enviar a V .  E. la contcs- 
tación lormulada por cl  Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

<( l .  Que. según la Estadistica de Empleo. del INEM. a 

lo largo de 1984 se registraron 46.289 colocaciones en las 
Oficinas de Empleo de la provincia de Gcrona. De este 
total, 45.064 (el 97.3 por ciento) lucron colocaciones no- 
minadas y 1.225 (el 2.7 por ciento), colocaciones gcncri- 

Que la cifra de paro registrado en la proviricia de 
CUS. 

2. 
Gcrona era de 23.264, al 31 de diciembre de 1984.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 dc abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.377-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre bo- 
nilicaciones en la provincia de Barcelona, durante el año 
1984. tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación 
lormulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguien- 
te: 

«Que los Decretos 2531170 y 1378175 establecían inccn- 
t ivos  para la contrataci<in d e  trabajadores rninusválidos, 
con s i s t e n t es c n bo n i f i c ac i () t i e 4 de I a s cuotas e ni presa r i a - 
les a la Seguridad Social. Tales twriilicacioncs se abona- 
ban con cargo a los piesupuestos del  Fondo Nacional de 
Protección al Trabajo. 

Que. en 1Y79, siendo Ministro de Trabajo don Ra- 
lael Calvo Ortega y estando aún en  vigor los citados Dc- 
crctos. se eliminaron asignaciones presupuestarias del 
FNPT para atender el pago de tales obligaciones. 

Que. posteriornicnte, el Real Decreto 1327181 dero- 
gó los Decretos 2531/70 y 1378í75, atribuvendo al INEM 
la conipctcncia en la concesión dc bonilicacioncs para c I  
lomerito del empleo de trabajadores rninusválidos. 

Que, desde 1979. I;i Tcsorcria de la Seguridad So- 
cial ha venido hacicrido efectivas a las empresas las honi- 
licaciones correspondientes, sin que el FNPT le Iiay~i abo- 
nado el iniportc de las niismas, por falta de r e c u ~ w s  
presupuestarios. 

L a  situacion ha venido manteniindosc así, hasta 198.1. 
en que la Tcsorcria General de la Seguridad Social, poi- 
olicio de lccha 5 de junio, dirigido a las Tesorerías Tcrri- 
toriales comunicó que se dejaban de hacer efectivas a las 
empresas las bonificaciones aun \tigentes. 

Que, en estos momentos, está en avanzado estudio 
la solución más adecuada al problema planteado, va que 
la derogación de los Decretos 2531170 y 1378/75 no afecta 
a los contratos celebrados con anterioridad a su dcroga- 
ción. que pucdcn continuar aún vigentes por tener carác- 
ter indefinido su conccsion y no haber alcanzado los tra- 
bajadores contratados la edad de jubilación. 

Que, por otra parte. los Decretos 1445/82 y 1451/83 
mejoraron el cuadro de incentivos otorgados a la contra- 
tación de trabjadorcs minusválidos, mantenithdosc la 
competencia del INEM en esta materia. Junto a las boni- 
ficaciones cn las cuotas de la Seguridad Social se cstable- 
ció u n a  subvención por cada contrato de trabajo que. en 

la actualidad, está fijada en 500.000 pesetas. 

2 .  

3 .  

4 .  

5. 

6. 
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7. Las bonificaciones que se conceden a las empresas 
que contraten, por tiempo indefinido y en jornada com- 
pleta, a trabajadores minusválidos son, actualmente, del 
70 por ciento cuando el trabajador contratado es menor 
de cuarenta y cinco anos y del YO por ciento, cuando 
supera dicha edad. 

8 .  Que, durante 1984, continuó vigente el Real Dccrc- 
to 1451í83 y ,  en base al mismo, se subvencionaron 176 
contrataciones de trabajadores minusválidos en la pro- 
vincia de Barcelona. siendo el importe total de las sub- 
venciones 80.400.000 pesetas. Estas cifras han supuesto 
un importante aumento con respecto al año 1983, en el 
que se habían subvencionado, en esta provincia, 43 con- 
trataciones por un importe total de 12.Y00.000 pesetas. 

Que toda empresa que ha solicitado la subvención 
reuniendo los requisitos c-xigidos en la normativa ha siclo 
atendida. )) 

Y. 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos cn el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Scci.ctai'io de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.407-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada poi. 
el Diputado don Jost; Anton io  Trillo y Lópe~.-Maricisidor~, 
sobre tarifas para los trálicos de contenedores, tengo la 
honra de enviar a V .  E.  la contcstaciOn lorniulada por c.1 

Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La Terminal de Contenedores de La Coruña se consi- 
deraba, hasta el 1 de enero pasrido, conio una estación 
asimilada a la Red TECO. Es este u11 cstado iiitcriiicdio 
que Renfe utiliza como paso previo - teniendo cii cuenta 
la evolución del tráfico y los estudios conici.cialcs y de 
mercad- a establecer dclinitivariicntc como Tcrniinal 
de la Rcd TECO lo q u c  conlleva unas  mayorcs invcrsio- 
ncs que mejoran notablemente el servicio tcrroviario en  
su conjunto y ,  por supuesto, la manipulación de los con- 
tenedores lo que aumenta claramente la rentabilidad de 
los mismos lo que  lavorecc tanto a los propietarios de los 

contenedores como a los usuarios, lo cual no puede nc- 
garse. 

Con la puesta en funcionamiento de las n u c v a ~  instala- 
ciones, la estación asimilada se incluye por su nueva ca- 
tegoría de  Terminal en la Red TECO, y en ese momento 
se reajustan sus tarifas en base a los criterios que rigen 
para las demás terminales, y desaparecen las tarifas pro- 
mocionales vigentes hasta entonces. Esto y sólo esto es lo 
que ha ocurrido con La Coruña. 

La aparente disminución para La Coruña Irente Vigo 
queda totalmente desmentida con sólo unos ejemplos 
que se reflejan en el cuadro siguiente: 

Vigo 

Madrid . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.12 
Barcelona. . . . . . . . . . . . . . . . .  1,74 
Valencia. .  . . . . . . . . . . . . . . . .  I,Y9 
Sevilla..  . . . . . . . . . . . . . . . . .  l,98 
POII-BOLI.. . . . . . . . . . . . . . . . .  I ,81 
Pucrtollano . . . . . . . . . . . . . . .  I ,85 
Huclva. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2,06 

1.n Coi-uña 
- -~ 

1 ,YY 
1,73 
1 ,os 
I ,Y3 

1,78 
2 .o0 

1.81 

Pero además, tampoco es cicrta la discriniiriacióri de 
La Coruña l'rcntc a otras terminales de la Red TECO, con 
sólo observar por ejemplo las relaciones similares (a pa- 
res) siguientes: 

I' iLi \  .. Pic- Kiii 
~ - ~ 

La Marucai1.a Coruña . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1,96 
La MrirucaiMadrid-Abronignl . . . . . . . . . . . . .  2,03 
Barcelona-MorrotiLa Coi-~iña . . . . . . . . . . . . .  1 ,73 
Barcclona-Moi.i.otiSc\'iIlrr . . . . . . . . . . . . . . . . .  1,88 

U n  análisis de los datos anteriores permite observar 
que los precios \,¡gentes en 198.5 para la Terminal de La 
Coruña, auii cuando han sufrido la iidaptaci0ri clc la tar i -  
fa asimilada en 1984 a la de terminal en 1985, están 
clcntro clc la lincn d e  pr-ccios con las dcmiis Terminales.)) 

Lo que  envío a V .  E. a los electos previstos cii el ar t icu-  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril dc 1985.-El Sccittario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.425-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaias Zarazaga Burillo sobre varias 
Universidades que no han podido ultimar la elaboración 
de sus Estatutos, tengo la honra de enviar a V .  E.  la con- 
testación lormulada por el Gobierno, cuvo contenido es 
el siguiente: 

v l .  Efectivamente, el Gobierno, de acuerdo con lo cs- 
tablecido en la Disposición Transitoria segunda, punto 3, 
de la LRU, cstri procediendo al estudio de los Estatutos 
provisionales adecuados a cada una de las Universidades 
que nos los hubieran presentado, a efectos de su ulterior 
promulgación. 

De acuerdo con lo expresado en la contestación al 
punto primero de esta pregunta, el periodo de vigencia 

2 .  
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de los Estatutos provisionales se encuentra en estudio en 
estos momentos.)) 

Lo que envio a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.428-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaias Zarazaga Burillo sobre admisión 
fuera de plazo y elaboración de Estatutos Provisionales 
de la Universidad por parte del Gobierno. tengo la honra 
de enviar a V .  E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

(c 1 .  Los Estatutos elaborados por los respectivos 
Claustros de la Universidad están siendo remitidos al 
Consejo de Estado para que Cstc inlormc acerca de lo 
establecido en el articulo 12.1 de la LRU. Dichos Estatu- 
tos llevan, evidentemente. la fecha de aprobación por el 
correspondiente Claustro Consiituycritc y la lecha de rc- 
misión a la Sccrctai-ia de Estado de Universidades e I i i -  

vcstigacicin. En su caso, el Consc,io de Estado se pronuii- 
ciará sobre la admisión a trrimitc o n o  de los Estatutos 
que hayan sido aprobados con posterioridad al plazo que 
la LRU establece en su Disposición Transitoria Segunda. 

El Gobierno entiende que los Consejos de Gobierno 
de las Comunidades Autónomas darán cumplimiento licl 
a lo establecido por las Disposiciones legales en vigor, y ,  
en concreto, e11 este caso, a lo previsto en la Disposición 
Transitoria Segunda, y en el articulo 12 de la LRU.1) 

2 .  

Lo que envio a V .  E. a los cfcctos previstos e n  el articu- 
lo 190 del Rcglaniciito del Congreso. 

Madrid. 16 de abril de 198S.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.399-11 

Excmo. Si..: En relación con la pregunta Iormulada poi- 
el Diputado don Juaii Antonio Montcsinos Garcia sobre 
medidas de seguridad en las sucursales de la Caja Postal 
de Ahorros, tengo la honra de enviar a V .  E. la contesta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

<( l .  Las Oficinas de la Caja Postal de Ahorros, en las 
que se prestan exclusivamente los servicios propios de la 

Entidad, están obligadas a adoptar las mismas medidas 
de seguridad que las restantes Cajas de  Ahorros, Bancos 
y demás Entidades de crédito, según dispone el Real De- 
creta 1338í1984, de 4 de julio, sobre medidas de seguri- 
dad en entidades y establecimientos públicos y privados 
en su artículo 13.3. 

El citado Real Decreto excluye de estas medidas a las 
Oficinas postales en general, cuando se encuentren sepa- 
radas de las de la Caja Postal. 

La Caja Postal cumple enteramente lo dispuesto en 
cuanto’a medidas de seguridad por lo que se refiere a sus 
Oficinas propias.. 

2 .  

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de IY85.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.350-11 

Excmo. Sr.: En rclaciOn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Ramón Calero Rodríguez sobre 
Auditotía relativa a la Coniunidad Autónoma de Murcia, 
tengo la honra de enviar a V .  E.  la contestación forrnula- 
da por el Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

c( La Intervención General de la Administración del Es- 
tado no ha efectuado ninguna auditoria relativa a la Co- 
munidad Autónoma de Murcia. 

El trabajo que realiza la Intervención General en este 
campo responde a un Plan Anual de Auditorías. En el 
mismo no está previsto que se ejecute ningún trabajo de 
contpl  acerca de esa Comunidad Autónoma, va que de 
acuerdo con la normativa vigente, la competencia en esta 
materia n o  está atribuida a la Intervención General.. 

Lo que envio a V .  E. a los cfcctos previstos en el articu 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.415-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Ramón Calero Rodríguez sobre 
nombramiento del Delegado’s Regional de RTVE en Co- 
munidades Autónomas. tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contestación formulada por el Director General del 
Ente Público RTVE. cuyo contenido cs el siguiente: 
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( ( N o  existe en el momento actual ningún Delegado Te- 
rritorial de RTVE e n  ninguna de las Comunidades Autó- 
nomas. El motivo se sustancia en las insuperables difi- 
cultades económicas que plantea la creación de las Dcle- 
gacioncs Territoriales de RTVE en todas las Comunida- 
des Autónomas.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.436-11 

Excmo. Sr. :  En rclacitjn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escudcr Croft, sobre emisoras de 
Frecuencia Modulada. para ser instaladas en Tcncrifc, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Director Gcricral del Ente Público RTVE, cuyo 
coritciiido es e l  siguiente: 

(c 1 .  Dent ro  del plan de invcrsioncs dcl Eritc Público 
RTVE del ano 1984, se aprobaron las corrcsporidicntcs a 
la adquisición c instalación de transmisiones de radio 
FM cn IOS centros cniisorcs dc Izana (isla de Tcncrilc) \ '  
de La isleta (isla dc G r a n  Canaria), para los programas 
R-2 y R-3 de Radio Nacional de España. Sc adjudicó 
asimismo, en dicho ejercicio económico de 1984. el pasto 
correspondiente a los sistemas radiantes, cables coaxia- 
les y otros elementos radioclixtricos complementarios 
necesarios para las emisiones en FM de los programas 
citados de RNE. 

La firma adjudicataria de la fabricación e instalación 
de los transmisores de radio FM ha entregado ya estos 
equipos, estando actualmente depositados en los rcspcc- 
tivos centros emisores. 

La firma adjudicataria de la fabricación, suministro e 
instalación de los sistemas radiantes, cables coaxialcs \ '  

restantes elementos radiocli'ctricos n o  ha efectuado toda- 
vía la entrega de estos componentes de las instalaciones. 

No es posible completar estas instalaciones y poner en 
funcionamiento las emisoras de FM en los centros dc 
Izana v de La Isleta h;lsta tanto n o  se disponga de la 
totalidad de los elementos que componen las mismas. 

2. La instalación de los equipos transmisores, sis- 
temas radiantes v restantes elementos radioekctricos 
-con excepción de los cables coaxialcs principales- 
puede estar terminada antes del 31 de mavo próximo. 

En cuanto a los cables coaxialcs principales, cuvo obje- 
to es la conexión del equipo transmisor y del sistema 
radiante en cada centro emisor-, se está actualmente a 
la espera de que el Ministerio de industria expida el cer- 
tificado de excepción, solicitado al objeto de obtener la 
exención arancelaria en la importación de los mismos. A 

partir del momento en que se disponga de dicho certifi- 
cado, el plazo de suministro e instalación de dichos ca- 
bles coaxiales puede estimarse en 45 días. 

La cobertura de las emisoras de FM para R-2 y R-3 
de RNE que se pondrán en servicio en los centros cmiso- 
res de izaña y La Isleta se extenderá, principalmente, en 
las islas de Tenerife y de Gran Canaria, respectivamente. 

Para la cobertura de las zonas no cubiertas de estas 
islas y de las restantes, en su caso, es necesario instalar 
nuevos centros, emisores v reemisores de FM; en particu- 
lar, está prevista la instalación dc emisoras de FM en el 
Centro de El Paso, en la isla de La Palma. 

Evidentemente, la determinación de los cmplazamien- 
tos convenientes v características técnicas de dichos cen- 
tros es una tarea a realizar una vez que esten en funcio- 
namiento las instalaciones primarias de Izana v de La 
Isleta y hecho las medidas de campo correspondiente.)) 

3 .  

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de I985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Górnez. 

PE 5.437-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Arturo Escudcr Croft, sobre aislamiento 
inlorrnativo de la isla de El Hierro, tengo la honra de 
cnviat  a V .  E.  la contestación formulada por el Director 
General del Ente Público RTVE, cuyo contenido es el 
siguiente: 

(1 l .  El Ente Público RTVE conoce las condiciones y 
grado de cobertura dc los programas de TVE y RNE e n  
la Isla de Hierro; así como un posible programa de ac- 
tuaciones y de inversiones necesarias para mejorar, im- 
plantar o completar las coberturas de televisión y de ra- 
dio en OM y FM en dicha isla. 

Se previ' extender la cobertura de radio en OM a la 
isla de Hierro, con la ampliación del centro emisor de 
Las Mesas, en la isla de Tenerife, prevista en el plan 
ti'cnico de extensión y mejora de la cobertura del progra- 
ma R-1 de RNE.  Dicha ampliación preve pasar de la 
potencia actual de 100 Watios a 2 x 125 Watios. 

Esta ampliación no se ha realizado por falta de dispo- 
nibilidad presupuestaria; por esta misma razon, no es 
posible precisar las fechas en que pueda llevarse a cabo. 

En cuanto a las coberturas de radio en FM, podrá al- 
canzarse mediante la instalación de reemisores de FM, 
una vez que estén en servicio las instalaciones primarias 
previstas en otras islas.)) 

2. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 
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Madrid, 17 de abril de 198S.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.438-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lbrmulada por 
el Diputado don Arturo Escudcr Crolt, sobre posibilidad 
de ampliar el número de paises con los que se mantienen 
tratados de doble nacionalidad. tengo la honra de enviar 
a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno. c11yo 
contenido es el siguiente: 

~ 1 .  El articulo 11.3 de la Constitución y cl último 
párrafo del artículo 23 del Cógido Civil e11 su nueva rc- 
dacción de la Ley 5111982, de 13 de .julio. al permitir a 
los españoles adquirir la nacionalidad de paises ibcroii- 
mericanos (además de los de Andorra. Filipinas, Guirica 
Ecuatorial y Portugal), tengan o no suscritos acuerdos de 
doble nacionalidad con Espana, conservando la nacionii- 
lidad española de origen, resuelven la situacibn de nueh- 
tros emigrantes cspanolcs a Ibcroami.rica, s in  necesidad 
de concertar nuevos tratados de doble nacionalidad, auri- 
que dicha posibilidad tampoco se descarte para el tuturo. 

El Gobierno podría tambii.n considerar la convcnien- 
cia de negociar en el futuro acuerdos de esta clase con 
paises pertenecientes a otras áreas geográficas. 

Espana mantiene en estos momentos convenios so- 
bre doble nacionalidad con los siguientes doce paises ibe- 
roamericanos: 

2. 

Argentina: 1971. 
Bolivia: 1964. 
Colombia: 1980. 
Costa Rica: 1965. 
Chile: 1958. 
Ecuador: 1964. 
Guatemala: 1962. 
Honduras: 1967. 
Nicaragua: 1962. 
Paraguay: 1959. 
Perú: 1959. 
República Dominicana: 1969. 

3.  De las consultas periódicamente mantenidas por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores con el Ministerio de 
Justicia, parece que el criterio que debería seguirse en la 
interpretación de  los artículos 1 1  de la Constitución y 23 
del Código Civil es el de que contemplan los casos que se 
produzcan a partir de su entrada en vigor y que n o  tic- 
nen efectos retroactivos. 

Sin embargo, los emigrantes españoles a Ibcroamkrica 
que - c o m o  señala la pregunta del senor D i p u t a d v  
perdieron la nacionalidad espanola de origen con ante- 
rioridad a la Constitución la podrán recuperar -v mu- 
chos de  ellos la han recuperado ya- manteniendo la 

adquirida en Iberoamerica de acuerdo co11 la Disposición 
Transitoria de la Ley 51/82, de 13 de julio: Para ello 
debcri declarar ante el Cónsul su voluntad de recuperar 
la nacionalidad española justificando que la perdieron 
por razón de emigración. El acta de recuperación se re- 
mitirá por el Cónsul respectivo, con su informe lavorablc 
-si procede-, al Encargado del Registro del lugar de 
naciniicnto del emigrante. quien es,  en ultimo tthniirio, 
quien debe calificar c inscribir la recuperación de la r i a -  

cioiialidad al margen de la inscripcióri dc iiaciiiiiciitu.~) 

Lo que envío a V .  E. a los clcctos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 17 de abril de 1985.-EI Secrctari<i de Estado, 
Virgllio Zapatero Cómez. 

PE 5.389-11 

Excmo. Si..: En relacibii con la pi-cguriia lorniulada por 
e l  Diputado don Modesto Fraile Poujadc, sobre proyccto 
relativo a la Rclornia de la Seguridad Social, tengo l a  
honra de enviar a V .  E. la contestación lormulada por el  
Gobierno, cuyo contenido cs el siguicntc: 

((Habrá de ser el Consejo de Ministros el que crivic al 
Congreso los Proycctos de Ley que apruebe, para la Rc- 
lornia de la Seguridad Social. que, además de i;i cxposi- 
cion de niotivos, irari acornpanados dc los antecedentes 
ricccsarias para proriuriciarsc sobre ellos, de conl(irmiclad 
con el maridato constitucional.1) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos cn el ar'ticu- 
lo 190 del Reglamento del Congrcw. 

Madrid. 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.444-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Modesto Fraile Poujade, sobre candida- 
tura española para Secretario de la OrganixaciOn Mun- 
dial de Turismo (OMT) tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contestación formulada por ci Gobierno, cuyo contcni- 
do es el siguiente: 

«Con relación a la cuestibn de una eventual prescnta- 
ción dc  una candidatura española para el puesto de Se- 
cretario General de la Organización Mundial de Turismo. 
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el Gobierno estima oportuno lormular las siguientes pre- 
cisiones: 

~ En el  mundo de las Organizaciones Internacionales 
es evidente que por fuerte e idónea que parezca de ante- 
mano una candidatura, hasta el último momento no  es 
posible conocer, por las complejidades evidentes de toda 
elección, si habría o n o  prosperado. 
- El quc Madrid sea la sede de la OrganiLación de 

Turismo, aun siendo Espana una potencia turistica de 
prinier orden, no debe hacer pensar que las cosas iban a 
ser muy Iricilcs, ya que tiay una tendencia en las Organi- 
zaciones Internacionales, basada n o  sobre principio jurí- 
dico ni formal, sino de pura práctica, a que cl Secretario 
General sea de nacionalidad distinta a la del país sede. 
Por lo tanto, las diticultades hubieran sido evidentes pa- 
ra hacer prosperar cualquier candidatura española. 

~ Aunque elegido por la Asamblea, c l  candidato a Sc-  
crctario General ha de ser seleccionado previamente por 
el Consejo, del que España es riiicnibro con un "status 
especial", p~ ie s  tiene voz, pero no voto. 

~ La composición del Coiiscjo muestra que hav 
rnavoria de paises del Tercer Mundo por lo que siendo el 
actual Secretario General nacional de un país europeo, 
es niuy  previsible quc  los votos vayan, en principio, ha- 
cia u11 candidato no occidental. 
- Por último, tiay que  scnalar que para cstc puesto de 

Secretario General se han presentado lucrtcs candidatu- 
ras de varios paises cuiupcus. Coricrctarncntc, un ex mi- 
nistro de Asuntos Exteriores austriaco, un ex Ministro de 
Comercio Exterior y Turismo dc Portugal y el actual Prc- 
sidente del Instituto Nacional dc Turismo italiano.), 

1 . 0  que envio a V .  E. a l o s  electos previstos en  c.1 articLi- 
lo 190 del Rcglanicrito del Congreso. 

Madrid, 17 de abril dc lY85.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.447-11 

Excmo. Sr.: En rclrici<iii con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Manuel tiallcnt Nicola. perteneciente al 
Grupo Parlamentario Mixto, sobre despacho de asuntos 
en la Sala 2:' de lo Contencioso-Administrativo dc la Au- 
diencia Territorial de Madrid y otros extremos, tengo la 
honra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

((El Gobierno es consciente del exceso de trabajo que 
pesaba y pesa sobre algunos órganos judiciales, de ahi 
que, desde el 1 . ' '  de enero de 1983 hasta la lecha, las 
plantillas de funcionarios judiciales havan aumentado 
conforme a las posibilidades presupuestarias y a las prio- 

ridades señaladas por el Consejo General del Poder Judi- 
cial en 297, es decir en sólo tres años el aumento de 
plantillas ha sido superior a la suma de los cuarenta años 
anteriores. 

Concretamente en Madrid se han creado los siguientes 
órganos: 

Juzgado de l:< Instancia e Instrucción en Getafe. 
Juzgado de 1 . "  Instancia e Instrucción en Móstoles. 
Juzgado de i i  Instancia e Instrucción en Leganés. 
Juzgado de li Instancia e Instrucción en Alcobendas. 
Juzgado de Distrito en Fuenlabrada. 
Juzgado de Distrito en Parla. 
Juzgado de Distrito de San Sebastián de los Reyes. 
Juzgado de Distrito de Coslada. 
J u z ~ a d o  de 1 . "  Instancia número 26 en Madrid. 
Juzgado de Instrucción número 23 en Madrid. 
Juzgado de Instrucción número 24 en Madrid. 
Juzgado de Instrucción número 25 en Madrid. 
Juzgado de 1:' Instancia c Instrucción, número 2,  en 

Juxgado de Distrito, número 2 ,  en Móstolcs. 
Juzgado de 1 , "  Instancia e Instrucción, número 2 ,  en 

Juzgado de Distrito, número 2, en Gctafc. 
Juzgado de 1 . "  Instancia e Instrucción, número 2 ,  en 

Juzgado de Distrito, número 2 ,  en Leganes. 
JuLgado de Distrito, número 2 ,  en Alcalá de Hcnares. 
Juzgado de Instrucción, número 26, de Madrid. 
J u ~ g a d o  de Instrucción, número 27, de Madrid. 
J u g a d o  de Instrucción, número 28, de Madrid. 
Juzgado de Instrucción, número 29, de Madrid. 
J u ~ g a d o  dc Instrucción, riúrncro 30, de Madrid. 
J u ~ g a d o  de Instrucción, númcro 31, de Madrid. 
Juxgado dc Instrucción, número 32, de Madrid. 
Juzgado de Instrucción, número 33, de Madrid. 
Juzgado de 1 :' Instancia c Instrucción en Alcalá de He- 

Juzgado de Distrito, número 37, de Madrid. 
J u ~ p a d o  de Distrito, número 2 ,  Fucnlabrada. 
J u ~ g a d o  de Distrito, número 2 ,  en Torrejón. 

Móstolcs. 

Gctafc. 

Leganes. 

narcs. 

Adcnils de los citados, el Gobierno, de acuerdo con las 
prioridades puestas de manifiesto por el Consejo General 
del Poder Judicial, ha sido sensible a la importante carga 
competencia1 existente en la Jurisdicción Contencioso- 
Administrativa, habiendo creado, en Madrid, una nueva 
Sala correspondiente a dicho orden jurisdiccional.. 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.418-11 

Excmo. Sr.: En relacion con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Molina Cabrera. sobre Centros de 
Estimulación, tengo la honra de enviar a V .  E. la contcs- 
tación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguien te: 

cc 1. Se considera suficiente la red hospitalaria propia 
v concertada del Insalud, para la cobertura de las miiius- 
valías del recién nacido, por lo que se refiere a cstimula- 
ción precoz. 

Por lo que se refiere a control de las minusvalias en  
los reci6n nacidos se informa que se viene manteniendo 
un Programa de Medicina Preventiva. ya que cn la ctapa 
del embarazo, tendente a un diagnóstico precoz de posi- 
bles futuras minusvalias. 

Asimismo. la generalización que ha tenido lugar de la 
asistencia al parto en el ámbito hospitalario, con la nece- 
saria cobertura pediátrica, ha permitido disminuir en 
grado importante la incidencia de las minusvalias del 
recibn nacido. 

Los Programas de Estimulación PrccoL se encuentran 
integrados dentro de un complejo equipo pcdiátrico, 
cuya dotación humana, material y tecnica exige una rela- 
tiva concentración de recursos, lo que permite, por otra 
parte, un mejor diagnóstico y tratamiento de cstc grupo 
de patología del recien nacido. 

3 .  Queda contestada con lo indicado c n  la cucstibn 
1 .*)> 

2 .  

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.480-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Molina Cabrera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre inversión del Minis- 
terio de Agricultura y Pesca durante los años 1981, 1982, 
1983 y 1984 y otros extremos, tengo la honra de enviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«Se adjunta como Anexo, los datos solicitados en la 
pregunta. 2) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.482-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta foimulada por 
el Diputado don Juan Molina Cabrera, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre inversión del Minis- 
terio de Industria y Energía durante los anos 1981, 1982, 
1983 y 1984 y’otros extremos, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación torniulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

aSc adjunta como Anexo los datos solicitados en la 
pregunta.), 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos e n  cl articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.401-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan  Antonio Montesinos García, sobre 
Autovía que desde Ocana cnlaLará Madrid con Alicante, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((El Plan General de Carreteras previ. la ejecución de la 
Autovía de Levante durante la Segunda Fase (1987-1991) 
excepto el tramo Almansa-Alicante que está previsto pa- 
ra la Primera Fase, sin que hasta el  momento se haya 
definido su trazado definitivo entre Madrid y Almansa, 
para lo que se están realizando los correspondientes estu- 
dios de alternativas.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero G6mez. 

PE 5.408-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos Garcia, sobre 
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c r i t e r i os  de equidad, tengo la honra de enviar a V .  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo coiitcnido 
es el siguicntc: 

«Coino es bien sabido y en consonancia con los princi- 
pios generales establecidos en la Ley 3011984, de 2 de 
agosto de Medidas paix la Kclorrria de la Función Públi- 
c a ,  la Disposición Adicioiial 15 a dicha Ley procedió a la 
i~corclcnaci¿)ii de los Cuerpos v Escalas de luncionarios 
docentes dcpciidiciitca del Miiiisterio de EducaciOn y 
Ciencia. Esta ordcrixioii i i o  va a irriplicnr perjuicio pata 
iiiiiguiio de los p i u p o \  iilc~ctados por la riiisnia, ni desde 
el punto de vista ccoiióriiico r i i  dcselc el punto de vista 
prolcsional. Ecoritiiiiic,aiiiciitc, poi-que todos los colccti- 
vos consolidaii a115 ;ict~i;iIca iiivc.lcs retributivos Y coni- 
plcmcntos clc elcstirio \ ,  cii consecuencia, la rricdida n o  va 
21 clcparrii.lca iiiriguiiii clcsveiitaja coii respecto 21 su situ:i- 
cióii actual; I,i-oCc,aioii;iliiicntc, poiquc se reconoce ;i cacla 
colcctivo su catcgoiki  acadCniica y SLI s ~ a t c i a  pidcsiorial 
Lictual. 

I.Ll 1.L.y IJ/IY70, de 4 ClL' LlgOStO, <;CllCl'LlI de ~dLICLlCi(Ji1 
Financiaciori de la  Kcdori i ia  Educativa prc\,ci:i L'II SLI 

articulo 108,3 apartados j )  y k ) ,  1;i crcacion c l c ~ l  C~ici-po clc 
Caicdi.:iticos NLiiiiei.arioa dc Foi.iiiacioii Pi.ofcsioiial \ '  del 
C U C I . ~ O  dc I ' i .~lei l~) i .~s  Agi.cg~iclo\ CIC I ' o i - i i i i i L ~ i < ) i i  Pi.olcSio- 
i i a l .  

Y conlo y a  SL' sL>¡iLilaba al b c i i o t '  Moii tcai i ioa e11 I'CSLI- 

Foi.iiiacióii Piolcsioiial, poi- cl ticsctio dc cs tn t  cti i i iatcha 
la i d o i . i i i a  de las Eiiaeiiaiims Mcclias y I;i i.chi.iiia de la 

pLicsta ;i 5 L t  ~"'cgLlnt" aoht -c  el CLici-po clc C~ i t cc l i i t i coa  d e  

FLilicibli PÚblicLl, C l  <;Oh¡Cl' l lU 1 1 0  C U I l ~ i d C i X )  01 lOI ' tU i iO  pl'o- 
CL'dCi. i l l  d e ~ L l l ~ I ' O ~ ~ 0  lL'glalilcli~Lli'¡U dc I < J  diS}>LlCStO el1 10s 

citados apai.tados j )  y k )  del  i ir l iculo IOX,3. N o  obstante 
tia! qtic tcnci' cii c ~ i c i i ~ i i  cl~ic cI iii-ticulo 121 .3 de la Ley 
1411970 en ivlación c'on lo catnblcciclo e11 el ;ii.tIctiIo 

rc:i I i L;I 1.1 a po i' c.() ti c LI i.s( )-opc )s i c' i t i i i  C' I i C' I q LI L' p( )el r i ;i n t o- 

iiiai' parte loa titulados del wyuriclo gi.aelo de Foriiiaciori 

Pi.ol'csioiial, cii el c a s o  clc i i i i p i i i . t i r  las cmscnaii/.as c o i ~ c a -  
poiieliciitc~s al priiiici. gi.ado clc la Foi.niacic')ii Pi-olcsioiial, 

l o s  Diploiiiados uiii\,ci.sitarios q ~ i c  Iiubicscii acguiclo los 

10Z.d) y e )  cspccilicahn que' L'I ingrc~so C'I1 L'bOb C'Licrpos SL' 

ccii.i.es~~o"dieiItcs eLii'sos el1 los I i iS t i tL i tO5  de Cicncias de 

tez al scgurido gl'L1po clc la Foi~iiincióii Pi~olcsional. 
lii Educacióii C I I  C I  C ~ S U  de I L I ~  ci isci i~it i í i i~  coi.i.c5poiidicii- 

De ello se dcducc q ~ i c  ;iun ctiaiido estos Ccicrpos se 
h u b i esen con s t i tu i do, t a I c i rc u i 1 s t a tic i ;i no supon d i i  a pa - 
1.a 10s riiisiiios u i i a  iiiayoi. coiisiclcixciGii a cícctos dc SLI 

intcgración e11 los nuevos C~icrpos  y Escalas que se creati 
en la Disposicióii Adicioiial I S:, citacla aiitcrioimicntc. L o  

colectivos alectados por la i i i is i i ia  con ciiieiios objetivos 
de suerte que  no se procltiLcn cii niiig!uii caso clisciiniiria- 
ción alguna. 

Debe rccordai-se q ~ i c  en la citacla Disposición Adiciorinl 
iio sólo se lleva a cabo la rcorclcrinción clc la Función 
Pública docente, s ino que se establece la carrera docente, 
lo que  abre u n a  amplia gama de expectativas prolesioiia- 
les para todo el conjunto del pi.ofcsorado. U n o  de los 
principios de la carrera docente será el que la promoción 

qLlc hace precisaiiiclitc clictia Disposicióti es tratat. a los 

prolcsional se lleve a cabo por medio del mérito y capa- 
cidad personal de cada profesor. 

Por último, y en lo relativo a la pregunta específica 
lormulada por el senor Diputado acerca de si cl Ministc- 
rio de Educación y Ciencia piensa llevar a la práctica las 
sugerencias o recomendaciones que,  según se expone, tic- 
nc intención de lorrnular cl Defensor del Pueblo en ejerci- 
cio del derecho otorgado por el artículo 28.2 de la Ley 
Orgánica 311981, únicamente procede significar que el 
Ministerio de Educación y Ciencia actuará en el caso de 
que estas sugerencias se dcduzcan, con sujeción estricta 
a lo determinado cri el articulo 30 de la expresa Ley 
Olg~lniCa.JJ 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el ar t ícu-  
lo I Y 0  del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.394-11 

kkciiio. St.: En ixlacióri con la pregunta Corrnulada por 
cI Diputado doii Maiiucl Reiiedo Oinaccheverría, sobrc 
iii\,crsiorics iv;ili/.adas eri esta Lona por la Confederación 
del Guadiaiia, tengo la honra de enviar  a V .  E. la contcs- 
tnci<in I'orrnulada poi. e1 Gobierno, cuyo contenido es el 
si g Li i c i r  t e : 

( 1  Debe senalarse q u e  por el monicnto n o  se ha  tomado 
iiiiigtiiia decisión en rclacióii coii los embalses de Guada- 
riictilla, Zújar y G ~ i a d a l i r i c ~ .  Las  posibles soluciones tec- 
iiicas cori.cspoiidcri adoptarlas al Plan Hidrológico de la 
c u c  I1c a , a c  t LIa I inc ti te e ti red a cc i óti , )) 

Lo que cnv to  a V .  E.  a los electos picvi5tos en el artícu- 
lo 190 del Kcglariicrito del Congreso. 

Madi-id, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.406-11 

Excmo. Si-.: En relación con la pregunta forrnulada.por 
el Diputado don Carlos Ruiz Soto sobrc Integración cn el 
Instituto Nacional de Eniplco de la Obra de Formación 
Profesional de la Adniinistración Institucional, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

(( 1 . I .  El articulo 3.'* del Real Decreto 2734í1983, de 28 
de junio,  de transferencia al Ministerio de Educación y 
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Ciencia de  los Centros de Formación Profesional del Ins- 
tituto Nacional de Empleo procedentes de la Obra de 
Formación Profesional de la Administración Institucio- 
nal de Servicios Socio-profesionales, determinó la ads- 
cripción al Ministerio de Educación y Ciencia del perso- 
nal docente proveniente de la Obra de Formación Profe- 
sional de la Administración Institucional de Servicios 
Socio-profesionales, en su totalidad, asi como el no  do- 
cente que prestase sus servicios en los Centros que se 
transferían. 

1.2. Asimismo, la Disposición Adicional Primera del 
citado Real Decreto señaló que el personal tanto funcio- 
nario como contratado en régimen de derecho adminis- 
trativo o laboral, a que se refiere el artículo 3:, ya men- 
cionado, continuaría sometido al mismo régimen de per- 
sonal que le  era aplicable con anterioridad y sin que, en 
su caso, los tkrmimos y la vigencia de su contrato, sufric- 
sen alteración por la transferencia regulada en el presen- 
te Real Decreto. 

De todo ello se deduce que dicho personal depcn- 
de orgánica y funcionalmente del Ministerio de Educa- 
ción y Ciencia; en cuanto a su régimen jurídico le es 
aplicable el regimen estatutario correspondiente a los 
Organismos Autónomos. N o  obstante, la entrada en vigor 
de  la Ley 30i1984, de 2 de agosto, de Medidas para la 
Reforma de la Función Pública, trae como consecuencia 
que, con carácter general, le sea de aplicación a dicho 
personal esta disposición legal y en lo que se refiere al 
personal docente, la Disposición Adicional 22 a la Ley 
50184, de 30 de diciembre, de Presupuestos Generales del 
Estado para 1985 pr-vi. en su apartado 3." su integración 
en los Cuerpos y Escalas regulados en la Disposición Adi- 
cional 15 a la Ley 30i84, de 2 de agosto, de Medidas para 
la Reforma de la Función Pública. 

1.4. En la ya citada Disposición Adicional 22 a la Ley 
50í84. se establece que en el plazo de seis meses a partir 
de la entrada en vigor dc la Ley se convocíii.á por una 
sola vez concurso-oposición para cubrir las vacantes 
existentes en las plantillas del personal docente adscrito 
al Ministerio de Educación y Ciencia por el Real Decreto 
2734í1983, de  28 de junio, pudiendo concurrir al mismo 
los funcionarios interinos y el personal contratado que 
hubiese prestado servicios como tal. 

2 .  Aun cuando el Real Decreto 273411983, de 28 de 
junio, se publicó el 29 de octubre de dicho año, durante 
el ejercicio económico de 1984 el referido personal conti- 
nuó figurando en el Presupuesto del INEM, y por ese 
motivo se le siguieron acreditando sus retribuciones con 
cargo a los créditos de dicho Organismo Autónomo. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 1985, 
los créditos correspondientes a las retribuciones de este 
personal están adscritos ya a la Sección 18 -Ministerio 
de  Educación y Ciencia- por lo que en el mes de enero 
se empieza a elaborar por e l  Ministerio de Educación y 
Ciencia la nómina del referido personal. 

El hecho de haberse producido este cambio ha traído 
unos retrasos lógicos si tenemos en cuenta el volumen de 
personal y distribución geográfica. 

En este sentido, el retraso en la percepción de sus ha- 

1.3. 

beres por parte de los funcionarios afectados se debió en 
el mes de enero a una doble causa: por un lado, a la 
aplicación de los incrementos retributivos para 1985, que 
se introducen en la nómina tras la publicación el 7 de 
enero de la Orden del Ministerio de Economía y Hacien- 
da en la que se detallan las nuevas cuantías de las rctri- 
buciones. Por otro lado, tambikn produce un cierto retra- 
so la aplicación del sistema de pago por talón nominati- 
vo  que regia para el personal procedente del INEM y que 
difiere del utilizado para el pago de los haberes del pcr- 
sonal dependiente del Ministerio de Educación y Ciencia 
y que es el  de transferencia a cuenta corriente de cada 
interesado. 

Subsanadas las omisiones del referido dato bancario, 
se está aplicando en la actualidad a este personal como a 
todo el que depende del Ministerio de Educación y Cien- 
cia, el sistema de pago mediante transferencia a cuenta 
corriente personal, por lo que es de esperar no se produz- 
can en lo sucesivo retrasos en  la percepción de haberes. 
Por tanto, no  sólo están percibiendo sus haberes, sino 
que lo hacen sin ningun tipo de retraso generalizado. 

En efecto. ha sido propósito del Ministerio de 
Educación y Ciencia efectuar el nombramiento como 
funcionario de empleo interino, con  electos de 1 .I' de cnc- 
ro de 1985, de todo el personal pci.tcriccicntc a las cnsc- 
nanzas de Formación Prolcsioiial Reglada y Acelerada 
procedentes del Organismo Autónonio INEM, que hasta 
31 de diciembre de 1984 prestaron servicios al amparo 
de u n  contrato adrninistrati\.o dc colaboración temporal. 

N o  obstante lo anterior, la situación en el mo- 
mento actual es la continuidad dcl referido personal en 
la misma condición jurídico-administrativa que tenia en 
diciembre de  1984; es decir, la de contratados adminis- 
trat ¡vos de  colaboración temporal. 

La aparente contradicción entre lo señalado en 
los puntos anteriores. ticnc su razón de ser en  la ncccsi- 
dad de conciliar el propósito indicado primeramente, 
con la protcccihn de los derechos económicos adquiridos 
por el mismo personal, cuya defensa como cs obvio co- 
rresponde al Ministerio de Educación y Ciencia. 

3.4. Como el scnor Diputado sin duda conoce, el arti- 
culo 18 de la Lev 50í84. de 30 de diciembre. de Prcsu- 
puestos Generales del Estado para 1985, v ,  posteriornicn- 
te, la Orden del Ministerio de Economía y Hacienda de 2 
de  enero de 1985 ("B. O. E." del 7)  e n  su artículo 4:,. 
párrafo segundo, precisan que "los funcionarios interinos 
percibirán el 80 por ciento de las retribuciones básicas. 
excluidos los trienios correspondientes al Cuerpo en que 
ocupen vacantes, y el cien por cien de las retribuciones 
complementarias". 

3.5. De haberse cíectuado el nombramiento como 
funcionario interino tal y como era propósito del Minis- 
terio de  Educación y Ciencia, del personal no numerario 
de referencia. se hubiera producido una pérdida en sus 
retribuciones mensuales, cuya cuantía oscilaría entre las 
5.000 y las 7.000 pesetas, lesionándose de este modo gra- 
vemente la situación de  este personal que, en numerosos 
casos, viene prestando servicios de forma ininterrumpida 
desde hace largos arios. 

3.1. 

3.2. 

3.3.  
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3.6. Por todo lo anterior, el Ministerio de Educación y 
Ciencia está tratando de encontrar una tórmula que haga 
posible efectuar el tepetido noinbraniiento de interino, 
pei.o que, a la vez, no repercuta ricgativaniente en la si- 
tuación retributiva del personal afectado. Para el logro 
de este objetivo se ha solicitado y obtenido y a  de la Co- 
rnisióii Superior de Personal, al amparo de lo dispuesto 
poi. la Disposición Adicional 22 a la Ley 50/1984, de Pre- 
supuestos Generales del Estado para I 985, autoriLación 
para el  nombramiento en calidad de funcionario interino 
del personal no numerario al que  reiteradamente hemos 
hecho rclcrcncia. Al  mismo tiempo se ha solicitado del 
Ministerio de Economia y Hacienda autorixación para 
mantener a ese personal las retribuciones vigentes en 
dicicrnbrc de 1984, incrcnicntadas en el 6 5  por ciento, 
tal y como, asimismo, señala la Ley de Presupuestos para 
1985, en su artículo diez,  uno. dado que dicho pcrsonal 
no ha interrumpido en ningún niomciito su  relación jui-í- 
dica con la Adriiiriistracióii y no debe aceptarse qiic un 
cambio de su iiatiiralcza (de contractual a cstatutaria) 
pueda dctcrriiinar una lesión en sus derechos cconóini- 

Poi. todo lo aiitcrior y tan pronto conio la autori- 
/.ación recabada del Ministerio de Economía y Hacienda 
se prodii/.ca, se clcctuarán los iioiiibramicritos de intcri- 
no de todo este pcrsorial; todo el lo  iridepcridientciiictitc 
de los procesos de pruebas selectivas y ulterior intcgra- 
ción d e  los opositores aprobados (una ve/ tioiiibrados 
lutic,ioriiirios de carrera) a que haya lugar. 

Son pues, señor Diputado, ramnes tecnicas de orclen 

lcsorado las que han motivado el aplamriiiento del riorn- 
braniiciito conio iritciino de este personal, que  se reitera, 
tuvo su origcri c'n la rriodilicacióri a partir dcl I .'. de enero 
de 198.5, de l  marco jui.idico-i.ctributiv[) aplicable.)) 

cos. 
3 . 7 .  

jurídico-ecoiiómi~o y de dclcnsa de los derechos del pro- 

Lo que envío a V .  E. ;I los efectos pi.c\,istos cn el ar t icu-  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Maclrid, 17 dc abril de 1985.-El Secretario CIC L i i i c l o ,  

Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.335-11 

Excnio. Si..: En re l ac ih  con la pregunta lorniulada por 
cl Diputado dbii Josi. Segura Sanlclíii sobre inspectores 
fiscales franceses, tengo la honra de enviar a V .  E .  la 
contestación formulada por el  Gobierno, cuyo  contenido 
es el siguicntc: 

((La Dirección General de inspección Financiera y Tri- 
butaria no ticric noticia sobre las supuestas actividades 
de inspectores Iranccscs en la Costa Brava.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Wrgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.580-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don JosC Segura Sanfelíu, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre daños sufridos por 
vehículos en La Línea de la Concepción y otros extremos, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«Los hechos, a que se refiere la pregunta, no han podi- 
do ser aún esclarecidos, a pesar de las gestiones llevadas 
a cabo tanto por la policía española como gibraltarena, 
tambien interesada en su esclarecimiento. 

Es imposible, por tanto, establecer relación alguna de 
causa a electo entre los hechos citados y las medidas 
adoptadas con relación a Gibraltar.* 

Lo q ~ i e  envio a V .  E. a los efectos previstos en el ar t ícu-  
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.361-11 

Excnio. Sr.: Eii relación con la pregunta formulada por 
cl Diputado don Ricardo Squella Martorcll, sobre Rcs- 
tauracioii del Teatro del Borne dc Ciudadela, tengo la 
honra de ciiviar a V .  E .  la contestación lorniulada por el 
(;obicimo, cuyo contenido es el siguiente: 

I y 2 .  Por lo que se refiere a la Sala Augusta una vez 
que el  estudio previo haya sido analizado, está previsto 
que. si la operación es viable. el proyecto se redacte en e l  
prcsciiic año. 

En cuanto a las obras del Teatro Principal de Mahón, 
nunca estuvieron en el Programa de Restauración de 
Teatros, ya que sc iniciaron con anterioridad, si bien se 
está analimndo la posibilidad de realizar un convenio 
con el Ministerio de Cultura para completar la dotación 
de dicho teatro. 

El Teatro Borne está incluido en el primer ciclo del 
Programa de rcstauracion de teatros, estimándose el im- 
porte de las obras en 98 millones.» 

3 .  

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 
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Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.300-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre cx-  
pulsión de España de dos diplomaticos norteamericanos. 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación fornicila- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<(El diario “Washington Post” no se expresaba tajante- 
nicntc como parecen indicar los “antecedentes” cxpucs- 
tos por el scnor Tarragona y n o  establece una necesaria 
relación de causa-electo entre la expulsión y la invcstiga- 
ción de reexportación de tccnologia de doble uso por par- 
te de España. 

Como consta en el ”Diaiio de Sesiones del Senado” del 
pasado 12 de Inarxo, el sciior Ministro dc Asuntos Estc- 
riorcs e11 respuesta ;t una  interpelación del Senador Kci- 
pi.rez di,jo que la salicla de l os  luncionarios norteamerica- 
nos del territorio cspanol se habia producido cn el C U I I -  

texto del  articulo 41, piirralu I :’, del Convenio de Viena,  
que establece: ”Sin perjuicio de sus privilegios e i i iri icini-  

dadcs, todas las pcrson2is que gozan de esos privilegios c 
inrnuriidadc5 dcbcr-iri respetar las Lcycs v Rcglanicntos 
del Estado rcccptor. Tarnbii.ii están obligados a no i i i -  

miscuirsc en los asuntos internos de csc Estado”.), 

Lo que cnvto a V .  E, a los electos previstos e11 el articu- 
lo 190 del Rcglaniento del Congreso. 

Madrid, 17 dc abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.320-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre pro- 
grama «En portada,,, tcngo la honra de enviar a V .  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

<(Ningún Organismo ha otrccido iní‘ormación a los Pro- 
gramadores de la emisión ”En portada” de Televisión, ni 
anteriormente a un diario de difusión nacional editado 
en Madrid.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgiiio Zapatero Gómez. 

PE 5.367-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta forriiulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre bo- 
nil’icacioncs que se coiiccdinii ;I las empresas por contra-  
tación de rriiriusválidos, tcngo la honra de enviar a V .  E.  
la contestación lorniulnda por el Gobierno, cuyo contcni- 
do es el siguicntc: 

(( l .  Que los Decretos 2.531/70 v 1378175 cstahlcciai i  
i ncc 11 t i vos pa ra I a con t ra t ac i < i r  i de t ra ba j adorcs ni i i i  usva - 
Iidos, consistentes cti bonificaciones de las cuotas cnipre- 
sarialcs a la Seguridad Social. Tules bonilicacioiics sc 

abonaban con cargo a los presupuestos del Fondo Nacio- 
rial de Piotcccióri al Trabiijo. 

Que, en 1979, siendo Ministro de Trabajo don Ra- 
lael Calvo Ortega y cstarido auti en  vigoi. los citados Dc- 
crc tos ,  se el i m i n a  ron las a s  i g nac ioiics p i ~ s u  pues t arias 
del FNPT para atender al papo de tnlcs obligacioiics. 

Uuc, postcriorrncritc, el Real Dcci-cto 132718 1 dci.o- 
g6  los Dccrctos 2.531170 y 137817.5, a t r i huyc i i do  a l  I N E M  
la competencia en la conccsion de horiilicacioncs para cl 
loniento del cniplco LIC. trabajadores niinusvAIidos. 

Uuc, desde 1979, la Tcsorcria de la Scgciridad So- 
cial ha venido haciendo electivas ;I las cnipr-esas las boni- 
licaciones correspondientes, sin que el FNPT Ic haya abo- 
tiado e l  importe de las niisnias, por lalta de rccui‘sos 

La situación Iia venido iiiaritciiicridosc as¡, hasta 1984, 
en que la Tesoi.cria General de la Seguridad Social, por. 
olicio de fecha 5 de junio, dirigido a las Tcsorcrias Tcrri- 
torialcs comunicó que se dejaban de hacer electivas a l as  

empresa5 las bonilicaciorics aún vigentes. 
Ouc, e n  estos momentos,  e s t ú  e n  avan/nclo estudio 

la solución más adecuada al prohlcnia plantcaclo, ya que 
la derogación de los Decretos 2531170 y 1378175 no alcc- 
tan a los contratos celebrados con anterioridad a su dcro- 
gación, que pueden continuar aún vigentes por tener ca- 
rac tc r  indefinido su concesión y no haber alcan/ado los 
trabajadores contratados la edad de ,jubilaci<jii. 

Que, por otra parte. los Decretos 1445i1982 y 14511 
1983 mejoraron el cuadro de incentivos otorgados a la 
contratación de trabajadores minusválidos, rnantcnicri- 
dosc la competencia del INEM en esta materia. Junto a 
las bonificaciones en las cuotas de la Scguiidad Social, 
se cstablcció una subvención por cada contrato de tra- 
bajo que. en  la actualidad, está liiada en 500,000 pcscias. 

Las bonilicaciones que se conceden a las empresas que 
contratcn, por tiempo indelinido y e n  jornada completa. 
a trabajadores minusválidos son. actualmente. del 70 por 
ciento cuando el trabajador contratado es menor de cua- 

2 .  

3 .  

4. 

prcsupucstarios. 

S. 

6 .  
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renta y cinco anos y del 90 por ciento, cuando supera 
dicha edad. 

Que, durante 1984, continuó vigente el Real Decrc- 
to 1451/83, y ,  en base al mismo, se subvencionaron 14 
contrataciones de trabajadores minusválidos en la pro- 
vincia de Gerona, siendo el importe total de las subven- 
ciones 7.000.000 de pesetas. Estas cifras han supuesto un 
importante aumento con respecto al ano 1983, en el que 
se habían subvencionado, en  esta provincia, cinco con- 
tratacioncs por un  importe total de 2.300.000 p csctas. > '  

Que toda empresa que ha solicitado la subvcnción 
reuniendo los requisitos exigidos en la normativa ha sido 
a t e n d i da. )) 

7. 

8.  

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.374-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, sobre 
puestos de trabajo por nicdiación del INEM en la provin- 
cia de Barcelona, tengo la honra de cnviar a V.  E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cu \o  contenido 
es el siguiente: 

(( 1 .  Que según la Estadística de Empleo del INEM, a 
lo largo de 1984 se registraron 132.854 colocaciones en 
las Oficinas de Empleo de la provincia de Barcelona. De 
este total, Il9.187 (el 89,7 por ciento) fueron colocaciones 
nominadas y 13.667 (cl 10,3 por ciento), colocaciones gc- 
nkricas. 

Que la cifra de paro registrado en la provincia de 
Barcelona era de 376.596, al 31 de diciembre de 1984.)) 

2. 

Lo que envío a V .  E.  a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.385-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre fe- 
cha de iniciación de las obras para la construcción del 
túnel de Tosas, en la provincia de Gerona, tengo la honra 
de enviar a V. E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 

t( Las actuaciones previstas en el Plan General de Carre- 
teras no  incluyen la Construcción de un  túncl en la N-152 
en el Collado de Tosas.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.358-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jose Torres Hurtado, sobre Carretera 
Nacional Bailén-Motril entre Campillo Arenas-Venta, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<( 1. Por lo que se refiere al tramo Campillo de Arenas- 
Campotejas se espera que pueda abrirse al tráfico el pre- 
sente año, aunque debido a las condiciones geológicas 
adversas del terreno, la obra no esté definitivamente ter- 
minada hasta el próximo año. 

El tramo Campotejas-Venta de la Nava está previsto 
que se finalice en otoño del próximo ano, dadas las difi- 
cultades que han surgido en la ejecución de la obra como 
consecuencia del wlumen de roca aparecido. 

Las obras del tramo Venta de la Nava-Embalse de Cu- 
bellas fueron afectadas por la existencia de unas líneas 
telefónicas que impedían la ejecución de las voladuras 
que era preciso realizar. No obstante, está prevista su 
terminación dentro del presente ano.» 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.461-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Luis de la Vallina Velarde, perte- 
neciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre número 
de sentencias de la Jurisdicción Contencioso-Administra- 
tiva contra disposiciones y resoluciones del Ministerio de 
Justicia y Organismos dependientes, que se encuentran 
pendientes de ejecución y otros extremos, tengo la honra 
de enviar a V. E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es el siguiente: 
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(c La única sentencia. en la Jurisdicción Contencioso- 
Administrativa, que, con fecha 12 de abril de 1985, esta 
pendiente de ordenar su cumplimiento es la siguiente: 

Sentencia de 2 9  de  octubre de 1984 de la Sala Cuarta 
del Tribunal Supremo. Recurso de apelación sobre inter- 
vención de una revista a un recluso. 

Tuvo entrada en la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias el 2 2  de niarzo del corriente ano. 

Por otra parte, pudieran exist i r  sentencias que.  habicn- 
dosc ordenado su ejecución y habiendo sido enviadas al 
"Boletín Oficial del Estado". cstcn pendientes de publi- 
cación en el mismo.» 

Lo que envío a V.  E. a los electos previstos en el artícu- 
lo 190 del Regiamento del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.427-11 

Excnio. Sr.: En relación con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, sobre trámites 
que tiene previsto el  Gobierno para cumplir lo que dicta 
la Ley de Reforma Universitaria respecto al ajuste de 
cada uno de los Estatu<os de las diversas Univcr5idadcs, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación forniula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es  el siguiente: 

((Los Estatutos elaborados por los Claustros Consti- 
tuventcs de las Universidades están siendo remitidos al 
Consejo de Estado para que este informe acerca de lo 
establecido en el artículo 12.1 de la LRU.  En consccucn- 
cia, y en tanto el Consejo de Estado n o  se pronuncie i i l  

respecto. no cabe suponer desajuste alguno n i  procede 
prever trámite para garantiLar el cumplirnicnto de lo 
establecido en el citado artículo 12.1 de la LRU. ) )  

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos e n  el articu- 

lo 190 del Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 16 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgillo Zapatero Cómez. 

PE 5.448-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don José Luis Alvarez, perteneciente al Gru- 
PO Parlamentario Popular, sobre el Museo Español de 
Arte Contemporáneo y otros extremos, tengo la honra de 
enviar a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

(< 1 ." La Dirección General de Bellas Artes y el Patro- 
na to  del Museo, cti base al detenido estudio de la situa- 
ción del Museo Espanol de Arte Conteinporánco y sus 
necesidades, elaboraron el pcrlil de la persona necesaria 
para ejercer corno Director del mismo en las circunstan- 
cias actuales. Ello dio como resultado la exigencia de 
primar aspectos gerenciales frente a los artísticos. De cs- 
ta manera, se llegó a la elección del candidato más idó- 
neo, en c.1 cual se dan la clicacia de gestión ariipliarricnte 
demostrada y una prolunda lorniación cultural coii cxpc- 
ricncia en tenias iirtisticos y de dilusióii cult~iral .  

Desde u11 piincipio se dejó muy claro que dicho n ~ m i -  
bra ni ¡en to te t i  ia como ob jc t i v o  la COI'IIX t ii  orga t i  i ~ i i c  ión 
de la vida del  Museo e11 todos sus aspectos de aclniinis- 
tración, o ipn ig rama  de traba.jo, personal y rcgimcn in- 
terno. Una  ve^ logrados estos ob.jctivos y conseguido el 
óptimo lunciorianiicnto del  Centro, se volverá a rcplari- 
tcar el cargo de Director, si se considera llegado e l  mo- 
mento de necesitar una persona con otras caracteristicas. 

En cuanto a por qui. no se riorribi.6 ;I un Coiiscrvacloi. 
clc Museos. estuvieron propuestas dos personas de este 
Cuerpo, que por distintas circunstancias no pudieron ac- 
ceder al cargo. 

Elcctivamcntc, ha debido tratarse de un error mo- 
tivado posiblemente por el hecho de que la persona cita- 
da cn el mismo está nombrada provisionalmcntc como 
Subdircctora del Museo de Arte Contemporáneo. 

N o  obstante lo anterior, hay que resaltar que,  si se Ice 
la convocatoria aparecida en el "B. O. E." del 1 de Icbrc- 
ro, las plazas olcrtadas lo son para ser cubierta5 por. cI 
sistema de libre designación, por lo que no debe atenerse 
su resolución a ningún baremo previo. 

Los museos no cuentan con una cantidad adjudi- 
cada anualmente a cada uno para sus adquisiciones. sino 
que existe un prcsupucsto global que se uti l im según 
necesidades. Debido a que se consideró que en el ano 
1984 el MEAC n o  habia podido rcali/ar una propucsta de 
adquisiciones convcnicntcmcntc cstudindn por sus Con- 
servadores, ya que estaba en fase dcrcniodclación intcr- 
tia, lo cual alcctaba tarnbicn a sus colecciones, el prcsu- 
puesto del  global que les corrcspondcria cti e l  pasado ano 
se le acumula al presente ejercicio ccoritirnico.)) 

2:' 

3:' 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el iii'tícu- 
lo 190 del Rcglanicnto del  Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.397-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
la Diputada doña Reyes Bcrruczo Albthii, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Socialista, sobre la puesta en 
marcha de los Centros de Salud de Navarra v otros extre- 
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mos, tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es e l  siguicn- 
te: 

(1 1 ." El personal que se ha incorporado a los nuevos 
Centros de Salud de Navarra ha recibido inlormación 
tanto a travcs de las guías del Miiiistcrio de Sanidad y 
Consumo, como de dilcrentcs cursos que se han venido 
realizarido. Por otra partc, este personal ha mantenido y 
sigue riiantcriicrido contactos continuos con la Ademinis- 
tracióri Proviricial del  Irisalud, a iraves de la cual vienen 
irripartibndose las o p o i ~ u n a s  oiiciitaciorics asistenciales. 

Con motivo de los cambios de I'acultativos produ- 
cidos al entrar en servicio los Centros de Salud y tenien- 
do en cuenta que no era posible In comiinicacióti directa 
con los asegurados, sc procedió a adoptar las medidas 
siguientes: 

2, , ,  

- Colaboración coi1 los lacultativos alcctados, con el 
l in de q u e  ayudaran en l o s  cambios a realizar. 
- Celebración de una rueda de prensa en la que se 

informó de la situación creada. 
- Creación de una oficina de inlorniación de Centros 

de Salud, a la que puede dirigirse cualquier usuario, bien 
personalmente, bien por telbfono: 

~ Publicación de las listas de asegurados implicados 
en los posibles cambios en todos v c a d a  u n o  de los Ccn- 
t r o s  de Salud v Consultorios alcctados. 

3,,, El desarrollo dcl programa de Atención Primaria 
que  supone la creación de nuevos Centros de Salud, no 
tiene que implicar modilicaciones del cupo de pacientes 
que tuviera cada mbdico con anterioridad. 

Ahora bien, dicha modificación se produce, cuando es 
necesaria para mc.jorar las circunstancias de la asisten- 
cia, en los casos en que se partc de cupos sobrepasados, 
en unos niveles que impiden la calidad de la asistencia a 
prestar,  bien porque se diera una situación de insuficicn- 
cia en las plams de facultativos, bien porque las plazas 
a un q uc c re a d a s e s t u v i e ra n vaca n t c s. 

El criterio seguido en la adscripción ha sido el de posi- 
bilitar la implantación de los nuevos Centros de Salud, 
con  el minimo de cambios de lacultativos de la población 
protegida. En este sentido es d e  señalar. que para una 
población de casi 200.000 habitanics los canibios han 
alcctado a nienos de 5.000 pcrsorias. 

Por otra parte, es de señalar que e n  la prensa local y 
durante varios dias se piiblicai-ori anuncio5 de la puesta 
en marcha de los Centros de Salud y de la ampliación 
inicial posible de los mismos. 

Por último, se rcali/.ó una edición de niás de 40.000 
lolletos explicativos de lo que supone para la población 
un Centro de Salud.)) 

Lo que  envio a V .  E. a los efectos previstos cn el  art icu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.331-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabriel Elorriaga Fernández, sobre su- 
presión de contratos de exportación a Libia, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«En julio de 1Y84 se celebró en Madrid una Comisión 
Mixta económica hispano-libia con el  ob.jcto de obtener 
el cobro de las deudas reconocidas por parte libia a dife- 
rentes empresas españolas, tanto en razón de operacio- 
nes comerciales como de contratos de construcción y 
obra civil realizados en dichos país. 

Las autoridades libias se comprometieron a abonar di- 
:has deudas reconocidas a lo más tardar el 30 de noviem- 
bre de 1984. 

Si bien se liquidaron algunas de las deudas comcrcia- 
les, parte de k t a c  y la mayoría de los vencimientos im- 
pagados correspondientes a obras civiles continuaron 
persistiendo en los meses de diciembre y siguientes del 
presente año, llegando a totalizar una deuda global de 76 
millones de dólares que afectaba gravemente a algunas 
empresas se pañol as. 

En este contexto, en la reunión que celebraron en Ma- 
llorca los dos Presidentes se planteó la necesidad de su- 
perar dicha situación y de establecer las bases de una 
amplia cooperación económica entre los dos paises. 

En desarrollo de dicho espíritu se celebró una reunión 
en Madrid entre dos delegaciones libia y española, presi- 
didas respectivamente por el Secretario del Comití. Po- 
pular de Agricultura de la Reforma Agraria, señor Dor- 
dah, cargo equivalente al de Ministro de Agricultura en 
España, y por el Sccrctario de Estado de Comercio, señor 
Velasco. En dicha reunión se ha llegado a difcrcntes 
acuerdos tendentes a desbloquear el problema de la dcu- 
da a empresas españolas v a sentar las bases de una 
futura cooperación cspañoli ampliada entre los dos pai- 
ses. En c,jccución de los acuerdos a l c a n d o s  que rcvistic- 
ron la lorma de un Acta acordada firmada el pasado 18 
de marzo, que han dcspluado a Tripoli dos delegaciones 
espanolas para realizar una verificación exacta de las 
cantidades adeudadas que  será seguida posteriormente, 
según lo convenido, por su pago correspondiente, y la 
iniciación de conversaciones para estudiar la posibilidad 
de que Hipanoil adquiera hasta un máximo de 30.000 
barriles día, procedentes de Libia, siempre que se llegue 
a un acuerdo sobre precio y calidades. 

Ambas reuniones van a terminarse el prbximo viernes 
día 12 de los corrientes. estando previsto que continúen 
en caso de no llegarse a un acuerdo. 

A raíz de lo convenido en la reunión comentada se 
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espera que las autoridades libias autoricen la apertura 
de  cartas de crédito que permitan cumplir varios contra- 
tos firmados con empresas españolas para suministrar 
zapatos y bienes de consumo. Estos contratos no habían 
sido puestos en marcha al no haberse ultimado la trami- 
tación interna libia para la apertura de dichas cartas de 
crédito, cuestión sobre la que las autoridades libias han 
dado todo tipo de garantías, figurando incluso en el Acta 
acordada antes mencionada un párrafo que dice textual- 
mente lo siguiente: 

" ... Se acordó apovar a las empresas e instituciones de 
ambos países para aumentar el volumen de las importa- 
ciones y exportaciones entre España y la Al-Yamahiria 
Arabe Libia, incluyendo la participación de las empresas 
españolas en la realización de provectos en Libia y la 
exportación de productos españoles al mercado libio ...". )) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.392-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabriel Elorriaga Fernández, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre futuro a 
medio plazo de  la empresa pública IMEPIEL de Val1 de 
Uxó (Castellón) y otros extremos, tengo la honra de en- 
viar a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«Una reducción del número de empleados de la emprc- 
sa no lleva aparejada una reducción en el volumen de 
actividad. En efecto, en dos años la plantilla de la empre- 
sa mencionada en la pregunta ha pasado de 2.250 tra- 
bajadores en marzo de 1983 a 1.860 en igual mes de 
1985, por el contrario, el valor de la producción ha pasa- 
do  de 5.650 a 6.914 millones de pesetas, incluidas las 
transferencias internas entre divisiones de la empresa. 

1. Futuro previsible de IMEPIEL. No puede establece- 
rrse un horizonte homogéneo para el conjunto de la em- 
presa, debido a su radical diversidad fabril y comercial, 
La división de curtidos, una vez que entren en funciona- 
miento las nuevas inversiones, debe tender a su rentabili- 
dad en un plazo breve de tiempo. La divisi6n de calzado, 
obligada a participar en unos mercados enrarecidos con 
una competencia desleal, debe tender hacia una suaviza- 
ci6n de  pérdidas. La divisi6n de goma debe dejar de ser 
una simple secci6n auxiliar de calzado, incrementando 
sustancialmente su facturación exterior. 

A tal Ein, la empresa ha emprendido una doble actua- 

ción: de una parte incrementar el esfuerzo comercial, de 
marketing y diseño, que ha dado excelentes resultados en 
el mercado nacional en 1984; de otro lado, proceder a 
una profunda reordenación de la empresa, desglosando 
las diferentes áreas productivas y comercial. 

Cuota del mercado que puede aspirar a ocupar y 
que planificación se está haciendo para ello. N o  puede 
establecerse una cuota de mercado que tenga una base 
para medir el grado de penetración de la empresa va que 
la producción de la empresa es muv heterogbnea e inclu- 
so dentro de cada sector la gama de producto es suma- 
mente diversa, no  contándose con una estadística fiable 
respecto del segmento en que se sitúa la empresa. Piense 
que la división de calzado cuenta con ocho tipos de Lapa- 
tos, sólo de caballero y con productos absolutamente di- 
lcrcntcs. No tienen ninguna significación que la cuota de 
mercado de IMEPIEL pucda pasar del 4 al 6 por ciento 
del nacional. 

Plantilla e inversiones. El importante esfuerzo lle- 
vado a cabo en la división de curtidos en los dos últiinos 
años y que ha supuesto una inversión de 950 millones de 
pesetas, más de 300 millones el presente ejercicio, hace 
que 6sta se encuentre totalmente modernizado. 

Para el caso de calzado y goma la escasa renovación 
tecnológica hace que el equipo fabril, aunque ciertamen- 
te antiguo en algunas secciones, no necesite sino renova- 
ciones anuales paulatinas. Se prevén serán necesarios 
200 millones el presente año para dichas reposiciones. 

Actualmente la dirección de la empresa ha iniciado 
unas conversaciones con las secciones sindicales del Co- 
mité de Empresa tendentes a acercar la plantilla de la 
empresa a la necesaria teórica de acuerdo con los mini- 
mos de producción históricos de los últimos años, cu- 
briendo las necesidades estacionales mediante un calen- 
dario acumulativo y personal fijo discontinuo. El proceso 
de bajas pactadas ha reducido la plantilla a 1.860 a 31 de 
marzo pasado. )) 

2 .  

3. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virglllo Zapatero Gómez. 

PE 5.420-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabriel Elorriaga Fernándcz sobre 
apoyo del Gobierno a la acción exportadora de la asocia- 
ci6n de empresas AFARMADE, tengo la honra de enviar 
a V. E. la contestaci6n formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«En relación con la reexportación de tecnologla de do- 
ble uso, el Conseio de  Ministros en su reunión de 27 de 
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febrero pasado, acordó la creación de un Grupo de Tra- 
bajo intcrministcrial para  proceder a la rcgulacióii de 
cstc t ema,  tanto e n  el orden interno como en e l  de las  
relaciones c x t c r i o i u ,  que incluye de una parte revisar y 
adecuar  nuestra Icgislacióri iiitcima y de o t ra ,  iniciat. uiia 
doble vía de ricgociacióri con el  (hbicimo de l o s  Estaclos 
Un¡, f s ' '  de Nortcanikrica y con e l  Coinite de Coordinación 
para  cl Control Multilatctal de Exportaciones (CO- 
COM). 

Lo que ciivio a V .  E. a los clcctos previstos cn e l  iii'ttcu- 
lo 190 del Rcglanicriio del Congreso. 

Madrid, 18 de abril clc 198S.-I~I Secrctaik~ de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.411-11 

Excriio. Sr.: En rcl;icióri con I;\ pi'cguiita loi~iiiulada poi' 
e l  Diputado dori Saiitiago C'ai.i.illo Solai.cs, pci'tciiccicntc 
al Grupo Paihnicn inr io  Mix to ,  sobiv situaci<in clcl tiospi- 
t a I nia t cr no- i n la t i  t i I clc I a C i Lid ;i d San i t ;ir i ;i M i g ue I Se 1'- 

\,¡al. a V. E. la coiitcbtacióii 1oi.iiiulad;i por cI Gobicimo. 
ve1 de Zai~ago/.a y oti'os exll'clnos, tcrigo l a  t i 0 I i i . a  de cri- 

cuyo coiitcnido es el sigLIicIItc: 

(( I ." El Iiisalud viciic i.cali/.ando los  estudios ncccsii- 

al Hospital Materno-lnlniitil de Z ~ i i x g o ~ a ,  \ '  sus posibles 
soluciones, incluso acudiendo a tGciiicos ajetios a l  iiisti- 

luto;  no habiendose objctivado la  cxistciicia de iiiclicios 
racionales de rcspoiisabilidad cn el diseno \ '  cjccuciuii 
del proyecto, cuvos problcrnas en principio pai.eccri debi- 
dos a lesiones producidas en e l  subsuclo coiiio co~ise- 
cucncia de Iiltracioncs de agua clc oiigcii cxtraiio. 

En l a  actualidad se está cstudiaiid~i la ~ O ~ L I -  

ción tecnico-sanitaria, para la cobertura niás ~ idccuada  
de las ncccbidades p ~ i c s t a s  de riiaiiilicsto e11 L a i . a g o ~ a ,  de 
camas pcdiátricas y tocoginccológicab, cspcráiiclosc op- 
tar por ~iria solución dcfiriitiva en u11 breve p l a ~ o .  Eii cstc 

estudio q u e  se cstrí llevarido a cabo sc están tciiiciiclo e11 
cuenta  todas las circunstancias del  problema y por su- 
puesto las rcpciuisioncs de l a  a l ternat iva a que  se rclicrc 
el Diputado. 

tal Materno-lnlantil v los de la solución ttjcriico-sanita- 
ria, en la que se tendrán en cuenta  aqutjllos, pcrmitiráii 
finalmente adoptar la decisión sobre la  ubicación dcl'ini- 
t iva  de los servicios materno-infantiles v ,  en ~ O I ~ S C C L I ~ I I -  

cia, la adopción de las med'idas presupuestarias que  di- 
cha soluciún conlleve.)) 

rios para coIloccI' e l  pi.oblcriia ai.quitccluiiicu qLic ¿ilccta 

2." y 3.'' 

4." Los estudios de la situación del cdilicio del FIospi2 

Lo que envío a V. E .  a los  ckctos previstos en el  art icu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.470-11 

Excmo. Sr.: Eii i.clación coii la  pi.egunta loi~niulacln poi. 
el Diputado dori Angel Garcia Koiida, pcitciiccicntc al 

Editora Nucioiial y oti'os cxt iwnos,  tengo la hoiira de 
cii\.iar a V .  E. la coiitcstación lorniulada poi. c l  Gobierno, 

c i.upo Pa rlanicii l a  rio socia I i s t  a , sobi-c I iqu i dac i 0 1 1  de I ;I 

cuyo colitciiido es el siguicntc: 

Madrid,  18 clc i i h i i l  de 1985.-El Sccrctnrio de Estaclo, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.343-11 

Exciiio. SI. :  En relación coii l a  pi.cguiita loimulada poi. 
el  Diputado don Modesto Fraile Poujadc sobre pronio- 
ci¿m del coiiici-cio en l a  ciudad de Ccuta, tengo la t i o r i i x  

bierno, cuyo contenido es el sisuiciitc: 
de ciiviar ii V .  E .  ILI  coiiicsi~icióii Ioi-niuliida poi. CI Go- 

« L a  revisión al al/.a de los tipos vigentes pa1.a cxeiición 
v tipos reducidos el1 e l  ii!g!iiiicri de viajeros coi1 i'cspcclo a 

Ccuta, que  son,  a partir del Real Decreto 2S3.511983, dc 
hasta  8.000 pesetas libres clc 8.000 a 20.000 con un 
derecho reducido del 10 poi. ciento, rcprcscntnn u n  cqui- 
librio adecuado entre los dos objcti\,os que  se pei.sigucii 
con SLI cstablccirnicnto: 

1 ." Atcnclcr a las peculiaridades del  regimeti de viaje- 
ros con un área exenta .  

2,*,  Que estas peculiaridades sean conipatiblcs con la 
adecuada protección que se establece en el rcgimcn aran-  
celario para las expediciones comerciales.)) 
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Lo que envío a V. E. a los electos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.326-11 

Excnio. SI.: En relación con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Santiago Lópcz Gonzálci., perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular. sobre subvenciones cco- 
nómicas a las distintas Federaciones Deportivas de la 
provincia de Valladolid y otros extremos, tengo la honra 
de cnviar a V .  E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuyo contenido es e l  siguiente: 

«La Ley General de la Cultura Física y el  Deporte, cn 
su articulo 16.2 dice que "corresponde a las respectivas 
Fcderacioncs la asignación y control de subvenciones a 
las Asociaciones y Entidades Deportivas adscritas a 
ellas". Por tanto, la distritiución de las subvenciones. a 
que hacc rclcrcricia el señor Diputado, n o  es responsabi- 
lidad directa de la Administración Dcpor t i~a .  El tenia 
resulta aún más coniplcjo si se tiene en cuenta que las 
q ~ t c  ac denominan Fcdcracioncs Deportivas Provinciale'. 
en i-calidad no son ni35 que articulaciorics territoriales 
cstatuta!.i;is dc c : i d~  una dc las Federaciones, sin pcrso- 
nalidad jutidica distinta dc  Cstas. 

N o  obstante, el Consejo Superior dc Deportes viene 
urgiendo a las Federacione' Espanolas pata que. tanto cn 
la presentación de sus presupuestos anuales con ob,jeto 
de solicitar la subvcnci<iri, c:omo en la posti.rior justilica- 
cien clc los niisnios, ofrezcan un detalle lo maa pornic*i io-  
i.i/,ndo posible de la tcri.itorializaci<in dc ~ L I  gasto. i)c 
:icuei&~ con los datos que  operan e11 el Conscio. r.cspccto 
al ano pasado, sin que los mismos pucdari corisidctai-se 
que agotan el total de la cirantía de dinero ledcrado Ile- 
gado a la provincia de Valladolid, si es seguro que las 
distintas Federaciones aportan las que sc scnalan en el 
anexo que se aconipaña.)> 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos e n  el artícu- 
lo 190 del Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 17 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgiiio Zapatero Gómez. 

PE 5.330-11 

Excmo. Sr.: En relación c o n  la pregunta lorniulada poI 
el Diputado don Santiago L ó p e ~  Gon/álei. sobre personas 

que se encuentran en paro en el sector rural de Vallado- 
lid, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación for- 
mulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

(c 1 .  Que la provincia de Valladolid se ubica, como es 
sabido, sobre un área geográfica de predominio de la 
agricultura familiar de secano, con muy escasos contin- 
gentes de mano de obra en desempleo. Concretamente, a 
final de febrero de 1985, éstos se situaban en 930 parados 
agrarios, lo que supone un 0.69 por ciento del paro regis- 
trado agrario a escala nacional. 

2 .  Que los fondos asignados en 1985 para promoción 
de empleo sobre la base de Convenios entre el INEM v 
las Corporaciones Locales y organismos públicos para la 
c,jecución de obras y servicios de interés general ascien- 
den a 21 1.640.000 pesetas, lo que supone un 0,77 por 
ciento de los 27.300 millones presupuestados para el to- 
tal nacional, y un 88,2 por ciento de aumento respecto a 
la asignación de 1984.» 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de IC)XS.--El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.311-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Carlos Manglano de Mas, perteneciente 
al Grupo Parlanicntario Popular. relativa a firma por 
S.  M .  el Rey de los Reales Despachos que acreditan el 
cniplco de los Jefes y Olicialcs de Complemento v otros 
extremos. tengo la honra de cnviar a V .  E. la contcsta- 
ci¿m lotrriulada por el Gobierno, cuyo  contenido es cl 
si g Li ic 11 t e : 

«La Constitución Española cstablccc en su articulo 62 
que: "cori-cspondc al Rey ... conferir los empleos civiles y 
militares con arreglo a las Leyes. 

La expedición de Reales Despachos acrcditativos del 
cniplco de los Jefes y Oficiales de las Escalas de Comple- 
mento está regulada por respectivas Ordenes de los anti- 
guos Ministerios de los Ejércitos (08.01.43, de Tierra: 
19.07.43, Ejcrcito del Aire), c u y  Instrucción Sexta espc- 
cifica que los mencionados "Despachos de empleo serán 
expedidos, en todo caso, por el Ministro del E,ji.rcito" 
respectivo. En la actualidad dichos Despachos son firma- 
dos por el Ministro de Defensa "En nombre de su Majes- 
tad el Rev". 

La Oidcn del Ministerio del Ejercito de 24 de scptiem- 
brc de 1975 deroga a la de 8 de enero de 1943, antcrior- 
mente citada, en la parte de ésta que regula la "toma de 
razón" y demás aspectos que se opongan a la misma, 
circunstancia que no afecta a la citada Instrucción Sexta. 
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No obstante, el Ministerio de Defensa tiene en  estudio 
la promulgación de una nueva Norma que regule esta 
materia. >> 

Lo que envío a V. E. a los cfcctos previstos e n  el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.398-11 

Excmo. Sr.: En rclaci<in con la pregunta formulada por 
el Diputado doii Juan Aiitoriio Montcsinos Garcia sobre 
cuánto ha rcca~idado el Ministerio clc Hacienda e11 la 
provincia de Alicante los itnos IYH3 y 1984, tengo la hon-  
ra de cii\,iar a V .  E.  la contcstacioii loriiiulada por el 
(;obicrrio, cuyo coiitciiido es el siguiente: 

<(PROVINCIA D E  Al.iCANTE 

Kcr i ta  Pcr~oi ias  Fisicas . . . . . . . . . . . . . . .  24.424 2 0 5 5 6  
Socicdades . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  4.667 3.509 
Otros . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  I..iY6 1.900 

Total Capi tulo 1. Impuestos L)ii.ccios 30.687 Zi.Yh.5 
Tiarisriiisiorics Patriiiioiiialcs \ '  Actos 
Jiii-idicos üocuiiicntados . . . . . . . . . . . . .  3.897 3.889 

. . . . . . . . . . . .  13.3 10 10.076 
1;spccialcs . . . . . . . . . . . . . . . . .  770 ~ 1 i 3  
I.uio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  .3.807 3.539 
Aeluarias . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.651 4 . 2 2  

tos . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  25.395 22.379 
Venta de bienes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  300 282 
J L I C ~ O . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  4.909 4.106 
Re¡ n tcgros . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  j . 5 3  1 20Y 
Otros . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  521 39.5 

s o s . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  11.261 4.Y92 

T O T A L . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  67.3Y2 53.376 

Ti.,'[' i co  . dc Enip iuas  

T o t d  Cripitulo 11.  IiiipLiLw)s Indii.c,c- 

Total Capitulo 111. Tasas \ '  otros ingi-c- 

Capitulos VI al vi11 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  49 40 

~~ ~- 

N<~i;i. F.II CI  < I I I ( I  IYX- I  c\i;iii i i i c l u l d o 4  I ?  710 IIIIII~IIIC\ <Ir pc\ciii\ ilc I , I \  
1 1  Ihuiti'i i ~ d i d < > r  ;I 1'1 C'orritiiiid;id Auioiiorii;i V.ilcric 1;1r1;1 

Conviene rcsaitar que el Ministerio de Ediicacióii y 
Ciciicia t iene la obligación de proteger los intereses c'co- 
nómicos v academicos de las treinta Universidades pLi- 
blicas que  existen en España. y no únicamente los de la 

Universidad de Alicante. Pues bien, desde esta perspecti- 
va resalta que la ratio alumnos por profcsor con respon- 
sabilidad docente para la Universidad de Alicante y en  el 
curso 82-83 -último curso del que existen datos homolo- 
gados-. era de 15,65 alumnos, mientras que la media 
para España era de 25,59, cxisticndo Universidades - 
como, por c.jemplo, la Universidad Literaria de Valcncia- 
~ que superaban los 40 alumnos por profesor con respon- 
sabi I idad '.)ccnte, 

Es evidente, dada la mala distribuciún del profcsorado, 
que las cifras antes señaladas muestran que toda distri- 
bución equitativa que pueda realizarse redundará en cla- 
ro beneficio de algunas Universidades, justamente aque- 
llas que ,  como consecuencia de una política histórica ne- 
(asta de distribucion de plantillas, se encuentran hoy 
peor dotadas. 

El Ministerio de E d u c a c i h  v Ciencia ha realizado, por 
vez primera, para la Universidad española, un estudio de 
las necesidades teóricas dc profesorado de todas y cada 
una de las Universidades públicas, que cn el caso de la 
Universidad de Alicante iridica que esta, con una nómina 
para profesorado de 734 millones de pesetas. podría cu- 
brir todas sus necesidades docentes en 1987. Es cierto 
que para ello seria necesario que las autoridades acadk- 
riiicas de Alicante amorti/.araii p l a ~ a s  en aquellos Ccn- 
tros o Departamentos con exceso de profesorado, para 
crear, por cI contrario, plazas en los Centros o Dcparta- 
iiicntos clclicitarios. A estos electos conviene tener ptc- 
scntc, por cicniplo, que la rntic) de alumnos por protcsoi- 
cii la F ~ i c ~ i l t ~ l  de Derecho de Alicante supera los 40, 
iriiciitras qiic e11 la F~ic~iltad de Medicina es de 8.07 y en 
la de Ciencias de 7,36. Caso de proceder de este modo, la 
Univcrsidacl de Alicaritc se cncoiitraria en 1987 con una 
plantilla de prolesorado similar a la de las Universidades 
que en el clocunicrito citado se consideran dcficitarias, 
entre las que figuran, por eieniplo, la Universidad Ccn- 
11x1 de Barcelona, la Uniwrsidad dcl Pais Vasco, la U i i i -  

w rsi dad Coni pl ti t en s e  de Madrid , la U ni  versi dad Po1 i t i'c - 
n i c a  c lc  hladrid, c tc . ,  hasta llegar a 19 de las 29 Uiiivci-si- 
clacles cciiisiderxIas en el Docunicnto ( l a  última es la Uni-  
\,ci.siclad Meriende/. y Pclayo). 

N o  obstante, teniendo presente las dilicultadcs para 
c4cctuar la reconversión de las plantillas, considerando 
tambicn las pcculiarirlades necesarias de las Univcrsida- 
des pequeñas -en las  que ,  evidentemente,  la ratio aluni- 
no por prolcsoi. es iiieiior que en las grandes-, el Docu- 
mento de Trabajo piwC; un crkdito de 86 niilloncs de 
pesetas para la U iii\,crsidad de Alicante, sulicicntc para 
translbrniai cii plams de profesor titular de Universidad 
1, '1s . corrcspoiidiciiics . plazas de prolcsor n o  numerario ac- 
tualiiiciitc cx is tcntcs,  de modo que a la citada fecha el 80 
por ciento de la plantilla este ocupada por Catedráticos o 
Pi~ofcsores Titulares de Universidad. Ello significa que en 

1987, la Universidad de Alicante se encontraría con una 
relación alumnos por profesor mejor, en todo caso, que 
todas las Universidades citadas anteriormente. 

No es, pues, cierto, como se ha señalado algunas veces, 
que  el proyecto presentado por el Ministerio de Educa- 
ción y Ciencia consolide los privilegios de las Univcrsida- 
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des grandes y, teóricamente, mejor dotadas en perjuicio 
de las Universidades pequeñas y que deberían estar peor 
dotadas. Esto no es cierto, en primer lugar, porque por 
regla general están mucho mejor dotadas las Universida- 
des pequeñas (como, por ejemplo, Santander. Alicante. 
Baleares, Cádiz, etc.), que las Universidades grandes (co- 
mo son las de Barcelona o Madrid). Por citar algunos 
datos, las ratios alumnos por profesor para Univcrsida- 
des pequeñas serían: de 15,87 en Alcalá de Henarcs, 
15,65 en Alicante, 20.84 en Baleares, 20.36 en Cádiz, 
15,09 en León. 16,s en Santander. Por el contrario, en las 
Universidades grandes serían: 23,06 en Barcelona Autó- 
noma, 30,OY en Barcelona Central, 25,8 en Madrid Com- 
plutcnse, 35.6 en Santiago de Compostcla, 41,07 en Va- 
lencia Literaria. Estos datos revelan que, de buscarse al- 
guna tendencia, habría que concluir que son las Univcr- 
sidades pequeñas las mejor dotadas y las grandes las 
peor dotadas, si bien n o  cabe excluir la existencia de 
determinados casos que no se ajustan a dicha pauta. 

Finalmente resulta tambitin lalso afirmar que el Miiiis- 
tcrio de Educación y Ciencia ha disminuido la inversión 
en la Universidad de Alicante en lugar de aumentarla. Lo 
contrario es lo cierto, y cualquier lector del Documento 
que se está comentando llegará a la conclusión que del 
mismo se deduce un incremento de 87 niilloncs para 
1987 en la plantilla de prolesorado. Es verdad que con 
anterioridad se habían dotado en la Universidad de Al i -  
cante numerosas plazas, pero todas ellas sin ctcctos cco- 
nomicos. Pero dotar plazas s in  efectos económicos i i c>  

deja de ser una burla y el Ministerio de Educación y 
Ciencia se toma muy seriamente las Universidades. 

En todo caso conviene insistir que la propuesta de dis- 
tribución de crtidito de plantilla que ha efectuado el Mi- 
nisterio de Educación y Ciencia en el  último Consejo de 
Rectores es provisional, habibndosc solicitado de las Uni-  
versidades la remisión de un inIormc en relación con el 
citado Documento para que &te sea revisado y prcscnta- 
do de nuevo a informe. esta vez del Consejo de Univcisi-  
dadcs. Actualmente. los órganos competentes del Minis- 
terio de Educación v Ciencia están trabajando en la ree- 
laboración de las ratios y los módulos - e n t r e  los que 
podría incluirse el establecimiento de una plantilla mini- 
ma por Centro, independientemente de su número de 
alumnos-, que deberá permitir una distribución del crti- 
dito más ajustada a las necesidades de todas v cada una 
de las Universidades.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 dc abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.419-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Josi. Manuel Romay Beccaria, pcrtenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre criterios 
objetivos, económicos, sociales y de desocupación que 
han presidido la asignación de inversiones del  AES e n  
Galicia y otros extremos, tengo la honra de enviar a V.  E. 
la contcstacibn lormulada por el Gobierno, cuyo contcni- 
do es el siguiente: 

((El artículo 6 del Acuerdo Económico y Social, apro- 
bado por Ley,  establece que los piugtanias y proyectos 
de inversión que resulten del mismo se priorimrán de 
acucido con los criterios siguientes: Que sean intensivos 
en mano de obra,  que respondan a necesidades producti- 
vas claras del pais y contribuyan a la mejora de cquipa- 
niien tos e infracst ruc t ura, 

Asimismo, establece que el anrilisis y sclcccióii de los 
Proyectos se rcalimráii, conjuntamente, poi. las partes 
firmantes del acuerdo.» 

Lo que crivio ;I V .  E. ;I los electos previstos e n  el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de IY85.-El Scci.ctario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.362-11 

Excmo. Si..: En rclacióri con la pregunta lormulada por 
cl Diputado don Ricardo Squclla Martorcll sobtc acondi- 
cionamiento y mejora de la Lona portuaria del puerto de 
Mahón, tengo la honra de enviar a V.  E. la contestación 
lormulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguieri- 
te: 

(< l .  La Dirección General de Puertos y Costas está ac- 
tualmente redactando dos proyectos para la mejora de 
los muelles del puerto de MahOn, estando previsto que 
las obras puedan iniciarse durante el presente ano. 

2.  En estos momentos no pueden darse datos concrc- 
10s de inversiones, va que los proyectos están rcdactán- 
dOSC.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.302-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la pirguntn íormulada por 
e l  Diputado don Eduardo Tari-agona Corbellá, pertenc- 
ciente al Grupo Parlanicntario Popular, sobre si piensa el 
Gobierno enviar al Parlamento un provecto de Ley de 
Medicamentos v otros extremos, tengo la honra de enviar 
a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

<(La Comisión de expertos redactora del borrador de la 
Ley del Medicamento -uno clc los ob,jctivos recogidos en 
el programa electoral del Gobicrn- ha hecho entrega 
del mismo olicialiiicntc al titular del Departamento de 
Sanidad v Consumo cti presencia del Director General de 
Farmacia v Procluctos Sanitarios, presidente a su vez de 
1. 'i c i tada .' comisión. 

Este grupo de trabajo está iiitcgrado poi. picstigiosos 
cxpci~tos de reconocidos riibritos ;I riivcl mundial en di- 
ve rsas d i sc i p I i t i  a s  q u c  c u b rc n Fa rmnc i a ,  Fa r ni acolog ía , 
Quíniica y Dci-ccho. Se  coristituv0 cii coriiisióti el 31 de 
i i iayo clc 1983 y ha catado trnbniarido e n  el borrador de 
la Ley del Medicamento para lograr e1 docuriicrito final 
hasta novicnibi.c de 1984. 

A ti 'avCs de 22  sesiones plenarias, los integrantes de 
c"sta Comisic')ii clc expertos han claborado sus trabajos 
con m e  t i c LI I os i da cl c r i t i ca ti a s í  ;i da r I o s  po I' 1 i tia I izados 
clc~spiii.~ de consultat .  ;I 16 institiiciorics de peso y rele- 
vaiicia iwonocidas en materia sanitaria como son las 
Reales Academias de Farniacia clc Madrid y Barcclonii Y 
la de Medicina dc Madrid o los Consejos Generales de 
Colegios 0l.icialcs dcb Farniaccuticos \ '  Mbclicos y ,  por su- 
pites t o ,  Fa r ni a i nd u s  t r i a . 

La coiiiisióii q u e  tia claborado id Lcy dci Mcdicaiiiciitci 
está loimndo por las siguientes personas: FClix Lobo, 
Pixsidcntc; Alberto Bcrcovitz Kodrígucz-Cano, Joaquiri 
Borial de Fnlgas, Scrgio Eril Sáez, Javier Font Salgado, 
Ramón Martíii Matco, Josc Luis Valvcr.de Lópcz, Ricardo 
Granados Jarqiic, como \,ocales, como secretarios Ale- 
xandra Vardulaki y Ramón Jordi, y Maria Antonio  Hur-  
tado como asesora documentalista.)) 

Lo que  envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del  Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Góme7 

PE 5.321-11 

Excmo. Sr.: En rclacibn con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pertenc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre condicio- 
nes en que pueden faenar los barcos pesqueros espanoles 
en el litoral catalán y otros extremos, tengo la honra de 

enviar a V. E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuyo contenido es el siguiente: 

«La flota pesquera con base en la Comunidad Autóno- 
ma de Cataluña viene faenando con habitualidad en ca- 
laderos dentro de las 12 millas marinas y en otras ocasio- 
nes en caladeros situados en aguas internacionales no 
sujetos a limitación. Las embarcaciones de los puertos de 
la parte Norte de Gcrona suelen tener acuerdos fronteri- 
7.0s locales con la parte Sur dc Francia, no siendo hasta 
el momento conflictivas estas relaciones de vecindad en 
materia pcsqucra. 

En consecuencia las condiciones en que pueden faenar 
los barcos pesqueros españoles en sus caladeros habitua- 
les se pueden considerar las normales de las preexisten- 
tes hasta el momento, no  teniendo incidencia con Italia, 
y únicamente con Francia en la zona fronteriza maríti- 
ma,  con los resultados anteriormente citados.>> 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en  el artícu- 
lo 190 del  Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario dc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.322-11 

Excmo. S r . :  En relación con la pregunta lorniulada por 
el Diputado don Eduardo Tari-agona Corbellá, sobre can- 
tidad en pesetas que adeuda las Generalidades de Catalu- 
ña por cuotas deducidas de los sueldos de sus empleados, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación í'ormula- 
da por e l  Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La Generalidad de Cataluña, a 31 de diciembre de 
1984, estaba al corriente en el pago de las cuotas a la 
Seguridad Social de sus trabajadores.), 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.323-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobre can- 
tidad en pesetas que adeuda la Generalidad de Cataluña 
por el IRPF, tengo la honra de enviar a V. E. la contesta- 
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ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«De acuerdo con la información disponible al 31 de 
octubre de 1984, la deuda pendiente de la Generalidad de 
Cataluña relativa al Impuesto sobre la Renta de las Pcr- 
sonas Físicas ascendía a las siguientes cantidades: 

Hasta 31-12-83 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.125.916.355 
Primer trimestre 84 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  367.101.547 
Segundo trimestre 84 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.246.767.571 
Tercer trimestre 84 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.200.000.000 
Cuarto trimestre 84 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.200.000.000)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos e11 el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.369-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbclla. sobre nu- 
mero total de trabajadores inscritos, al 31 de diciembre 
de 1984, en las oficinas del INEM. tengo la honra de 
enviar a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, 
cuvo contenido es el siguiente: 

(( 1 .  Que, según la Estadistica de Empleo del INEM, el 
número total de trabajadores inscritos en las Oficinas de 
Empleo, en la provincia de Gcrona, al 31 de diciembre de 
1984 era dc 23.947. Esta cifra cngloba el paro registrado 
(23.264) y las demandas de empleo pendientes no inclui- 
das en el paro registrado (683). 

2.  Que, a nivel nacional. estas cifras eran: 

Paro registrado: 2.604.193. 
Demandas de empleo pendientes no incluidas en el pa- 

ro registrado: 4 17.73 1 .  
Total: 3.02 1.924.)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Vlrgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.376-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pertene- 

ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre importe de 
las impyrtaciones de pescado por las aduanas terrestres 
fronterizas y por los puertos y aeropuertos de Cataluna, 
desde el ano 1976 a fines de 1984 y otros extremos, tengo 
la honra de enviar a V. E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

.Adjunto se remite Anexo en el que figuran en millones 
dc pesetas las importaciones de pescado efectuadas por 
todas las Aduanas de Cataluna desde el ano 1976 hasta 
finales de 1984.)) 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 18 de abril de 1985.-El Sccrctario de Estado, 
Vlrgillo Zapatero Gómez. 

PE 5.378-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllri. sobre Car- 
tas de Navegación ACrca del Aeropuerto Costa Brava de 
Gcrona, tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguicn- 
te : 

((Las cartas de aproximación por instrumentos, entre 
las que figuran las del Acropucrto dc Gcrona, no son 
cartas topográficas, y por cunsiguicntc los datos que iigu- 
ran en ellas deben referirse estrictamente a las altitudes 
de seguridad por debajo de las cuales n o  deben navegar 
las acronavcs. 

La A(lministración cspanola vicnc desde hace más de 
un ano revisando todas las cartas de maniobras de apro- 
ximación. va quc los sistemas de representación grálica 
anteriormente utilizados exigen demasiado tiempo en su 
interpretación y hacen las cartas de lectura incómoda al 
no reflejar pendientes de terreno ni configuración del 
mismo. 
Los criterios que se están aplicando actualmente en la 

confeccibn de las cartas son los marcados por la OACI en 
su Circular 187-ANí114, de noviembre de 1984. La rcprc- 
sentación gráfica del terreno figura en forma de cnvol- 
vente hipsometrica v llevarán incluidas las Altitudes Mi- 
nimas de Arca (AMA). Estas cnvolvcntcs se discnan de 
forma tal que se aprecian las zonas más elevadas y se 
indica la altitud mínima de seguridad para sobrcvolar- 
las, complementando la información referente a las Ila- 
madas Altitudes Mínimas de Sector, que va figuraban y 
continuarán figurando en las cartas. 

El Reglamento de Circulación A5rea exige, sin cmbar- 
go, que las empresas de transporte abreo cuenten con la 
formación y datos necesarios para que sus pilotos conoz- 
can los detalles de los aeropuertos y las rutas, v la confi- 
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guración del terreno. Para la confección de estas infor- 
maciones las empresas pueden utilizar todos los nicdios 
que razonablemente se encuentran a su alcance y ,  por 
supuesto, deban contar con la información que suminis- 
tran los diversos organismos oficiales relacionados con el 
tema.» 

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el artícu- 
lo 190 dcl Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.381-11 

Excmo. Sr. :  En relación con la pregunta lorrnulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá. pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a núnie- 
ro de drogadictos que han sufrido saricioncs, arrestos u 
condenas, entre los  miembros de los tres Ejcrcitos y otros 
extremos, tengo la honra de enviar a V .  E. la contesta- 
ción formulada por el  Gobierno, c u y  contenido es el 
siguiente: 

«El número total de drogadictos que han sufrido san- 
ciones, arrestos o conc!cnas en los tres Ejcrcitos, durante 
los anos 1980. 1981, 1982, 1983 y 1984, es el siguiente: 

Ejército de Tierra: 3.947. 
Armada: 2.348. 
Ejercito del Aire: 21.)) 

Lo que envío a V. E. a los cfccto5 picvktos e n  el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congrcw. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Górnez. 

PE 5.496-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá. pcrtcne- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular. sobre si el  Go- 
bierno comparte las declaraciones del Ministro de Indus- 
tria y Energía al manifestar que la reconversión indus- 
trial había terminado como tema político y social y otros 
extremos, tengo la honra de enviar a V. E. la contcsta- 
ción formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente: 

«El proceso de reconversión dc los sectores industria- 
les maduros de nuestra economía puede considerarse 

cumplido en un alto grado en lo que concierne a los as- 
pectos negativos del mismo: ajuste de capacidad y de 
plantillas. En estos momentos se está en una etapa de 
transición en la que están adquiriendo cada vez más rele- 
vancia los aspectos ~ciridustrializadores de dicho proce- 
so: inversiones en modernización y racionalización de 
instalaciones, rcordcnación de estructuras productivas y 
comerciales, nuevos productos y tecnologías, ctc., que dc- 
berán tener como consecuencia una prolurida renovación 
de las industrias afectadas y su adaptación a las actuales 
y futuras exigencias del rricrcado. 

Estas mismas inversiones, unidas a las nuevas que se 
generarán atraídas por los bcnelicios de los Zonas de 
Urgente Reindustrialización, tendrán un efecto positivo 
sobre la actividad econóriiica y la creación de empleo.)) 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en e l  artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Scci-ctario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.506-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre contra- 
prestaciones industriales de Ibcria e11 caso de sustituir su 
Ilota de DC-Y, tengo la honra de enviar a V .  E.  la contcs- 
tacióri Lorniulada por el  Gobierno, cuyo contenido cs cl 
siguiente: 

«La sustitución de la flota DC-9 de Ibcria es una  dcci- 
sión que esta compañía deberá tomar a lo largo de los 
anos 1985/86. En estos momentos se es tá  iniciando una 
fase de selección de ofertas y contactos previos, y ,  por 
tanto, resulta prematuro hablar de las contraprcstacio- 
ncs industriales que ofrecería un hipotctico olerente.» 

Lo que envío a V. E.  a los efectos previstos en  el artícu- 
lo 160 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Górnez. 

PE 5.451-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta lormulada por 
el Diputado don Juan Luis de la Vallina Vclardc, pertc- 
ncciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a nú- 
mero de sentencias de la Jurisdicción contencioso-admi- 
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nistrativa contra disposiciones y resoluciones del Minis- 
terio de Cultura v Organismos dependientes, que se en- 
cuentran pendientes de ejecución y otros extremos. tengo 
la honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por 
el Gobierno. cuyo contenido es el siguiente: 

((Las sentencias pendientes de ejecución, correspon- 
dientes a la Jurisdicción contencioso-administrativa, re- 
lativas al Ministerio de Cultura, con expresión de su na- 
turalc/.a y fecha, son las siguientes: 

Subdirección General de Protección del Patrimonio Ar- 
tistico 

- Tribunal Supremo, de 24 de septiembre de 1984, 
que ha tenido entrada en la Dirección Gcnctal el 22 de 
Icbrcro del  presente ano, en relación con una expropia- 
ción l.orzosa, e n  León, calle Independencia. riúrncr-o 13. 
- Sentencia del Tribunal Supremo. de 20 de febrero 

de 1984, que ha tenido entrada el 18 de marm del pte-  
scntc ano, sobre ahorio clc jus t iprec io  por la expropiación 
I;>rmsa del Yacimiento de Villaricos de Alnicria. 

Dirección General de Cincniatogralia 

- Expediente proniovido por Cirtc contra la Adminis- 
t f . .  ' i C i o r i  ." 
de Ministros de 25 de agosto de 1978 y 8 de junio de 1979 
que inipusicrori a la citada empresa cincinatográfica una 
sanción por valor de 400.000 pesetas y que fue anulada 
pot Sentencia del 13 de octubre de 1980. 

Sobiv dicha cucstiori ignorarnos si se ha llegado a ape- 
lar la Sentencia. ya que en los antecedentes que lipurari 
en la Dirección General de Cincniatogi.alia n o  existen 
datos al respecto ni tampoco disposición alguna para le- 
vantar la sanción, a pcsai- de haber sido enviada la opor- 
tuna Orden Ministerial al "Boletín Olicial del Estado" cl 
23 de diciembre de 1980. 

cIcI ~ s t a d o  inipugriarido Ios'acucrdos dci Consejo 

Dirección General de Música y Teatro 

- Sentencia recaída en el recurso contencioso-admi- 
nistrativo número 3.148 interpuesto por don Celestino 
Martí Farreras ante la Audiencia Nacional por cese como 
Director-Comisario de la Companía Nacional Angel Gui- 
merá, de la Ciudad de Barcelona. 
- Recurso contencioso-administrativo, planteado por 

treinta miembros del Coro Nacional, que reclaman el 
pago de determinadas cantidades. 

Este expediente, 21/84, ha sido reclamado por la Sub- 
dirección General de Recursos y Supervisión, a petición 
de la Sala dc lo Contencioso-Administrativo dc la Au- 
diencia Territorial de Madrid, con motivo del Recurso 
contencioso-administrativo 229184. 

Aunque, al parecer, ya ha recaído sentencia, esta no ha 
sido comunicada oficialmente.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1984.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.310-11 

Excmo. Sr.: En r e l ac ih  con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Verstrynge Rojas, sobre Presu- 
puesto Estatal destinado a inversiones reales, tengo la 
honra de enviar a V.  E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo  contenido es el siguiente: 

(c El Presupuesto Inicial dc inversiones reales se cifró 
en 45 I .7 13 millones de pesetas, producibndosc a lo largo 
del cjcrcicio modilicacioncs netas por un total de 56.619 
millones de pesetas. con lo que el Presupuesto Final a 
invertir supofle un  total de 508.332 millones de pesetas. 

En ninguno de los casos la inversión coincide con la de 
502.793 millones de pesetas. 

Con respecto a la ejecución del Presupuesto a 31 de 
diciembre de 1984 se habian comprometido gastos (fase 
disposiciones) por valor de 431.460 millones de pesetas, 
lo que supone un  95.5 por ciento con respecto al Prrsu- 
puesto Inicial y un 84,Y por ciento con respecto al Prcsu- 
puesto Final, que incluye las modificaciones producidas 
a lo largo del c.jcrcicio. 

En cuanto a las razones de por qui. n o  ha llegado a 
ejecutarse el cien por cien de la inversión, son los distin- 
tos Centros Gestores los que tienen a su cargo la ejecu- 
ción de dichos crkditos.. 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.516-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Vcrstrvnge Rojas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a coste de la reha- 
bilitación de una casa en Madrid para sala estable de 
marionetismo v otros extremos, tengo la honra de enviar 
a V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 
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(( 1 .” La Asociación Cultural, de carácter nacional, 
”Linterna Mágica” ha promovido la rehabilitación de la 
Sala ”El Mirador”, en la calle Doctor Fourquct de Ma- 
drid. 

El Ministerio de Cultura ha concedido a dicha Asocia- 
ción una subvención de 4.016.000 pesetas con esta finali- 
dad, pero desconoce el costo total del provecto, puesto 
que, como se ha indicado, se trata de una iniciativa pri- 
vada. 

La puesta en funcionamiento de esta Sala facilita la 
actuación en Madrid de grupos procedentes de otras Co- 
munidades Autónomas. Durante los próximos meses de 
junio y julio tienen prevista su actuación grupos dc nia- 
rionetas de Valencia (Los Duendes), Segovia (Libclula), 
Bilbao (Cobaya) y Barcelona (La Fanfarria). 

El Ministerio de Cultura desconoce si en Andalu- 
cía se va rehabilitar algún local con estos fines, pero es- 
tudiará cuantos proyectos se Ic presenten en el luturo.» 

2:’ 

Lo que envío a V .  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 de l  Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de IY85.-EI Secrctario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.416-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Ramón Calero Rodríguez. sobre 
Sentencia del Tribunal Constitucional, según la cual rc- 
sulta inconstitucional lo previsto en los Presupuestos Gc- 
nerales del Estado de 1985 como ayudas a Sindicatos, 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«La Sentencia del Tribunal Constitucional de fecha 14 
de febrero del ano en curso, comunicada formalmente al 
Ministerio de Trabajo y Seguridad Social el 25 del mis- 
mo mes, declara inconstitucional el inciso “más rcprc- 
sentativas de conformidad con lo dispuesto en la Disposi- 
ción Adicional Sexta de la Ley 8/80, de 10 de marzo, del 
Estatuto de los Trabajadores”, contenido en la Sección 
19, numeración económico funcional 01.483 de los Prcsu- 
puestos Generales del Estado para 1983, aprobado por 
Ley 9/83, de 13 de julio. 

En cumplimiento de la indicada Sentencia, por la Sub- 
secretaría del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social 
se ha iniciado el expediente oportuno ante el Ministerio 
de Economía y Hacienda para hacer lactibles los expe- 
dientes económico-administrativos a favor de las Centra- 
les Minoritarias que no percibieron la totalidad de la 
subvención en 1983. 

Con respecto a 1984, el Ministerio de Trabajo y Scguri- 
dad Social todavía no ha recibido notificacion formal de 
la Sentencia del Tribunal Constitucional que se refiere a 

la Ley de Presupuestos de dicho Ejercicio económico. 
Una vez que se conozca dicha notificación, se procederá 
de igual forma que para el ejercicio de 1983. 

Con respecto a 1985, si bien cs cierto que no  se conoce 
Sentencia del Tribunal Constitucional referida a este 
ejercicio económico, Io cierto es que ei crkdito presupucs- 
tario que ampara la subvcncion a Centrales Sindicales 
contiene el inciso “más representativas”. En consecuen- 
cia. se han adoptado las medidas cautelares oportunas en 
orden a una redistribución contable de la subvención, 
apoyada en los criterios que sienta la Sentencia del Tri- 
bunal Constitucional de 14 de Icbrcro, si bien, habrá de 
procederse de acuerdo con lo prcccptuado cn los artícu- 
los 109 y siguientes de la Ley de Procedimiento Adminis- 
trativo, sobre la revisión de oficio de los actos de la Ad- 
ministración en orden a hacer totalmente operativa la 
nueva redistribución. )) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso, 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.432-11 

Excmo. Sr.: En ivkacióri con la pregunta formulada por 
c l  Diputado don Emilio Durán Corsaricgo, sobi-c visita de 
Gadalfi a Mallorca, tcngo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, c u y o  contenido 
e5 el siguicntc: 

(1 l .  El ccrior Krcisky posee una casa en Mallorca. Esta 
circunstancia facilitó el  encuentro en la isla, ya que el  
Presidente tenía intcrbs cn conocer personalmente al Co- 
ronel Gadaffi. 

La iniciativa del Presidente del Gobierno se cnmar- 
ca en la independencia del Jefe del Ejecutivo para man- 
tener los contactos internacionales que considere conve- 
nientes. En este caso se trata del Presidente de u n  país 
vecino en el Mediterráneo con el que España mantiene 
relaciones diplomáticas plenas. 

3. La entrevista tuvo por objeto conocer personal- 
mente al Coronel Gadaffi e intercambiar puntos de vista 
sobre temas internacionales bilaterales. No  estuvo moti- 
vada por ningún contencioso. 

4 y 5. Queda aclarada con las respuestas anteriores. 
6.  

2 .  

N o  se juzgó oportuno en aquel momento.)) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el  artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.474-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Gabriel Elorriaga Fernández, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, sobre isla de Al- 
borán y su cquipamiento y otros extremos, tengo la hon- 
ra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La utilización de las posibilidades de la isla de Albo- 
rán, situada en lugar cstratfgico en el acceso oriental al 
Estrecho de Gibraltar, está incluido dentro de los estu- 
dios v planes que se están realizando para conseguir un 
efectivo control de dicho Estrecho y sus accesos. En este 
sentido sc estudia la instalación de un radar y otros cqui- 
pos clcctrónicos, así como la mejora de instalaciones pa- 
ra apovo logistico a helicópteros.)) 

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos cn el articu- 
lo 190 del Rcglanicnto del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.475-11 

Excmo. Sr.: En t c*¡aci<)n con la pregunta formulada por 
el Diputado don Joaquín Favos Díaz. perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular. relativa a declaración co- 
mo zona catastrófica de las coniarcas de la provincia de 
Córdoba aícctadas por las rccientcs heladas y otros cxtrc- 
mos, tengo la honra de enviar a V .  E.  1:: contestacion 
formulada por el Gobierno, c u y o  contenido es c-1 siguicn- 
tc: 

<, l .  Valoración de perdidas. 
La Dirección Provincial del Ministerio de Agricultura, 

Pesca y Alimentación de Córdoba procedió en los meses 
de enero v febrero a la valoración dc daños con motivo 
de las heladas, para contratar con analogas valoraciones 
de daños efectuadas por sectores afectados de la provin- 
cia. 

Las pi.rdidas. consecuencia de las heladas. alcanzan en 
Córdoba una proporción insignificante en relación con la 
producción final agraria provincial, por lo que n o  se 
aconsejó la adopción por cl Gobierno dc ninguna medida 
compensatoria. 

2. Supuestos necesarios para la declaración de zonas 
o situaciones catastróficas. 

El Real Decreto de 24 de julio de 1980, numero 1547i 
80, así como el Real Deci‘cto 69211981, de 27 de m a r m  
(“B.  O. E.” de 19 de abril dc i981), regulan las situacio- 
nes de esta naturaleza v la coordinación de medidas 
compensatorias administrativas. 

En los últimos años viene siendo habitual la utiliza- 

ción como criterio objetivo para declarar danos o zona 
catastrófica en el sector agrario, el que las perdidas sufri- 
das sean superiores al 50 por ciento de una cosecha nor- 
mal, y que, en algunos supuestos, estos danos represen- 
tan más de un determinado porcentaje d e  las rentas de la 
explotación superior a la tercera parte, en su conjunto. 

3. Otras ayudas alternativas. 
A pesar de que los daños registrados por las heladas en 

la zona más afectada. la cuenca mediterránea, han sido 
cuantiosos, el Gobierno en coherencia con su plantea- 
miento a favor de los Seguros Agrarios Combinados, de 
la valoración objetiva de daños en relación con los crite- 
rios que se han venido manteniendo en los dos últimos 
anos. como va sc ha hecho referencia, n o  ha declarado 
ninguna zona catastrófica con motivo de las heladas re- 
gistradas en el mes de enero en España. 

Por el contrario, se han adoptado medidas en favor de 
la pfrdida de empleo, para atender la perdida de rentas, 
por falta de cosecha, y otras medidas compensatorias 
destinadas a paliar de una forma objetiva, selectiva y 
realista, las pi.rdidas ocasionadas por el fenómeno. 

El criterio objetivo utilizado por el Gobierno para 
atender con las medidas procedentes a las zonas afecta- 
das, ha sido la relación de danos con la produccihn final 
agraria estimada. Resultando así que las precedentes 
ayudas sc han dirigido allí donde el daño era objetiva- 
mente mayor, Comunidades Autónomas de Valencia, 
Murcia y Cataluña. 

A l  n o  concurrir e n  la provincia de Córdoba esta cir- 
cunstancia de afectación de daños, con análoga intensi- 
dad a la que se ha dado en las citadas zonas de Levante, 
el Gobierno no tiene previsto la concesión de ningún tipo 
de medidas de ayuda compensatoria para paliar daños 
registrados en la provincia de Córdoba.)) 

Lo que envio a V.  E. a los cfcctos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.390-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Modesto Fraile Poujade, sobre estima- 
ciones oficiales sobre empleo en la economía sumergida. 
tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuvo contenido es el siguiente: 

(d 1 .  Que el Instituto Nacional de Empleo n o  ha reali- 
Lado ninguna cuantificación sobre empleos en la econo- 
mía oculta, en base a las metodologias estadísticas utili- 
Ladas para este tipo de evaluaciones. v que consisten 
básicamente cn la investigacion exhaustiva de una mues- 
tra aleatoria, convenientemente dimensionada, y estrati- 
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ficada en función de los colectivos sobre los que se pre- 
tenda extraer información fiable, esto e s ,  sujeta a errores 
de muestreo despreciables. 

Que, a pesar de ello, el tema es objeto de evidente 
interes por parte del INEM, de tal modo que se han con- 
feccionado algunos trabajos previos en torno al mismo, 
con el fin de detectar las áreas geográficas, sectores de 
actividad, ocupaciones y tipos de empresas más aíccta-  
das. Dichos trabajos no se han propuesto la tarea clc 
cuantificar el fenómeno, va que no es esta la función del 
Instituto Nacional de Empleo, que en materia de cstadis- 
tica se limita a confeccionar y publicar los datos obraii- 
tes en los registros de las oficinas de empleo. En conse- 
cuencia, los trabajos aludidos se centran pre[crcntcmcn- 
te sobre aspectos cualitativos, con el fin de mejorar la 
gestión en materia de control de empleo. 

Que, a pesar de ello, en uno de los documentos 
internos confeccionados por el INEM en torno al análisis 
del mercado de trabajo, se aludia -de modo circunstan- 
cial y accesori- a la cifra de 800.000 empleos en la 
economía oculta. Dicha cilra n o  ha sido estimada por el 
INEM, si bien -dentro de las importantes cotas clc im- 
precisión e incertidumbre cxistentes-, se apoyaba sohrc 
la base de los diversos estudios, trabajos c- hip<itesis que 
algunos expertos han establecido cri torno al terna. Su 
inclusión en el referido irilbrnic obcdccia a la linalidxl 
de aportar una de las hipótesis que  usualmente se riia- 
ne jan para la cuantificacióri de cstc Icnóiiieno. 

Que parte del contenido del referido irilornie iriter- 
no -v concretamente el prirrafo que recogía la hipótesis 
en torno a la economía sumergida- fue publicado por la 
revista "INFORME", bajo criterios del equipo de redac- 
ción de la misma. En ningún caso,  sin embargo, se expo- 
nía la cifra dc 800.000 crnplcos cn la ccoiioiiiia sunicpi -  

da  como producto de elaboración del INEM. 
Que de ninguna manera dicha cifra se ha adoptaclo 

como base de ninguna argumcntaci0n o juicio por par te 
del Gobierno para realizar un diagnóstico desajustado (1 

equívoco en relación a la problemática del empleo. v c l l~ i  
luiidanicntalrncrite en ra~óri de que se trata de una Iiipó- 
tesis, en cuya elaboración es ajena a los tirgarios tcciiicos 
competentes de la Administración Pública.), 

2 .  

3 .  

4 .  

5. 

Lo que envio a V.  E. a los electos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.445-11 

Excmo. St.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Manuel Gallent Nicola, sobre convocato- 
ria Cuerpos de Gcstión de Correos y Tclccomunicacih, 

tengo la Iioiira de enviar a V .  E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

<( 1 .  El número de funcionarios L'allecidos y jubilados 
que en su día accedieron al Cuerpo de Gestión Postal y 
dc Teleconiunicación hasta el momento actual v que no 
ocuparán plazas es de 133. 

La Orden de 19 de febrero de 1985 por la que se 
convoca co'icurso de mbritos para el acceso, por una sola 
vez. al Cuerpo de Gestión Postal y de TelccomunicaciGn 
fue publicada en el "Boletín Oficial del Estado" número 
13, de 2 de marzo de 1985, habiendo tinalizado, por lo 
tanto. el 14 del niisino nies el plazo legal de presentación 
de instancias. 

Por la Subidrcccióii General de Personal de la Dircc- 
ción General de Correos y Telccomuriicación se está pro- 
cediendo a la revisión meticulosa de las mismas, tcnien- 
do en cuenta, de una parte, su gran número, y de otra, la 
rigui-osidad con que se realiza,  n o  es posible, por el nio- 
riicnto, hacer una predicción de la puntuación minima 
necesaria para el acceso al Cuerpo de rclcrencia.), 

2 .  

Lo que envio a V .  E. a los electos previstos cn el ar t icu-  
lo 190 de l  Keglnniento del Congreso. 

Madrid, I Y  de abril de IY85.-EI Sccivtario clc Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.325-11 

tiuciiio. Sr.: En relación con la pregunta lorrriulada por 
e i  üiputacio don Santiago L ¿ J ~ C Z  ( k r i L r i I c L ,  sobre invcl- 
siones cstranjci-as e n  la Compañia Telcltinica. tcrigo la 

<;obicrrio, c~ ivo  coiitcbriido es e l  siguiente: 
honra dc. cIIvi¿Lr ;1 v.  E. la contcstacion lorniulada por el 

(( Las ;icciones de la Corripania Telefónica están olicial- 
rrieiitc cotiLaclas en las cuatro Bolsas españolas, por lo 

cumpliendo con los requisitos v limitaciones legales en 
vigor. Entre c l l ~ s ,  la legislación española en materia de 
inversiones cxtran.jeras, v la propia reglamentación esta- 

tutaria de la Compañia Telefónica, prohiben que la parti- 
cipación de accionistas extranjeros supere el 2 5  por cien- 
to de su capital social, lo que evita que dichos accionistas 
no cspanolcs puedan ejercer un control sobre esta socic- 
dad v el servicio público que presta.» 

q U C  pUL!dCll SCI' adquirida5 POI' l'L!S¡dciiteS i 110 rc5idcIltc5, 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el  articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 dc abril dc 1985.-El Secretario dc Estado- 
Virgilio Zapatero Gómez. 
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PE 5.422-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Molina Cabrera, sobre «Recortes 
de las Ayudas Oficiales y el retraso de sus cobros,,, tengo 
la honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

tt Actualmente todas las CC. AA. tienen asumidas com- 
petencias para la distribución de los creditos en materia 
de Asistencia Social (extinguido FONAS), excepto Ma- 
drid. Navarra, Rioja v Ccuta v Mclilla. 

Los barcmos que se aplicarán durante 1985 dependerá 
de los criterios a establecer por cada una de las Comuni- 
dades Autónomas que tienen asumidas sus competencias 
en materia de Asistencia Social. 

Se tiene previsto tambikn que Madrid, Navarra v Rioja 
asuman sus competencias cn esta materia antes de firiali- 
Lar el presente ejercicio económico v se procederá para 
su libramiento de forma similar- al rcstc. de las Comuni- 
dades Autónomas. por lo tanto, estarán en condiciones 
de distribuir los crcditos correspondientes asignados en 
el Presupuesto Gcncral del Estado, en base al porccntajc 
establecido. 

Lo3 porcentajes que se aplicarán durante 1985 es el 
acordado por- todas las Autonomias en las Comunidades 
Mixtas de Translcrcncias. segun la poblacion de hecho al 
31 -3-81. 

COMUNIDADES AUTONOMAS 

.Anda 1 uc i a . . . . . . . . . .  
Aragón . . . . . . . . . . . . . .  
Asturias . . . . . . . . . . . . .  
Baleares . . . . . . . . . . . . .  
Canarias . . . . . . . . . . . .  

Cataluna . . . . . . . . . . . .  
Cantabria . . . . . . . . . . .  
Cast i l la-León . . . . . . . .  

Castilla-La Mancha . . 
Ex t remadura . . . . . . . .  
Galicia . . . . . . . . . . . . . .  
Murcia . . . . . . . . . . . . . .  
Va lcnc i a . . . . . . . . . . . . .  

Madrid . . . . . . . . . . . . .  
Navarra. . . . . . . . . . . .  
La Rioja . . . . . . . . . . .  

Ceuta . . . . . . . . . . . . . . .  
Mclilla . . . . . . . . . . . . . .  

TOTAL. . . . . . .  

ci cd1t1, 

I Y  07 4 7 1  
PId\ 

955.693.530 
180.193.6 12 
166.845.937 
101.442.330 
2 14.452.645 
883.6 16.085 

76.08 1.747 
382.188.428 
24 1.592.9 18 
155.722.875 
408.438.855 
14 1.930.278 
54 1 .025.760 

4.449.225.000 
173.524.000 

18.50 1 .O00 
9 ,296.000 
2.638.000 
2 .O6 1 .O00 

4.65 5.3 3 5 .O00 

Cicdit<i  

10 07 752 
PtIi\ 

~ ~~ 

476.58 1 .O50 
89,836,450 
83.250.200 
50.582.400 

106.960.700 
440.751.850 

37 ,936.800 
190.737.800 
120.396.650 
77.7 17.750 

203.646.850 
70.868.050 

269.772.800 

2.2 19.039.350 
349.598.150 

37.409.900 
18.704.950 
5.26Y.000 
4.478.650 

2.634.500.00011 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgllio Zapatero Córnez. 

PE 5.355-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos Garcia, sobre 
política de acoso e intimidación a la Prensa por parte de 
la Administración, tengo la honra de enviar a V. E. la 
contestación formulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

<( 1 .  Las manifestaciones realizadas por el Director 
Gcncral de Medios de Comunicación Social a travPs de 
un programa tclcvisivo, no motivan al Gobierno para 
adoptar ningún tipo de medidas. 

El Gobierno, desde un primer momento, ha mante- 
nido una línea clara en defensa, no sólo de la libertad de 
prensa. sino, en general, de la libertad de expresión, esta- 
bleciendo. por las vías oportunas, la normativa necesaria 
para garantizar. En este sentido, y a modo de simple 
enunciación, es oportuno hacer mención de los diversos 
Proyectos de Ley remitidos al Pariamento por el Gobicr- 
n o  sobre estos particulares, hov ya Leyes  vigentes: 

2 .  

- Ley 46í1983, de 26 de diciembre, rcguladora del 
Tercer Canal de Televisión. 
- Ley Orgánica 211984, de 26 de marm.  reguladora 

del Derecho de Rectificación. 
- Ley 2911984, de 2 de agosto, por la que se regula la 

concesión de ayudas a Empresas Periodísticas y Agencias 
Informativas. 

Así como la desaparición de los Medios de Comunica- 
ción Social del Estado a travtis de las oportunas subastas 
de los mismos. derogando toda una serie de normas que 
todavia estaban vigentes. cual era el caso de la Ley 141 
1966. de 18 de marzo, de Prensa e Imprenta. manifiesta- 
mente contraria a los principios democráticos cstableci- 
dos en nuestra Constitución.)) 

Lo que cn\,ío a V.  E. a los efectos previstos en el arricu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid. 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgiiio Zapatero Gómez. 

PE 5.400-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Antonio Montesinos Garcia, sobre 

- 5898 - 



emisión de «Informe Semanal)), tengo la honra de enviar 
a V.  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

((a) En primer lugar, este Gobierno, que si es defensor 
de la Constitución, ha de ser tolerante por lo mismo con 
el cjercicio del derecho consagrado en el apartado d )  del 
número 1 del articulo 20 de dicha norma “a  comunicar o 
recibir libremente información veraz por cualquier me- 
dio de difusión”, el objeto de cuyo derecho -tal y como 
ha sido precisado por la Sentencia del Tribunal Constitu- 
cional 105/1983, de 23  de noviembre- es “el conjunto de 
hechos que puedan considerarse como noticiables o noti- 
ciosos por encerrar trascendencia pública”, caracteristi- 
cas estas que no pueden ser negadas en el tema objeto de 
la emisión que nos ocupa desde el momento en que se 
reflexione sobre a preocupación internacional por la ex- 
pansión demográfica y su control. Y en tanto que activo 
defendot- de las prescripciones constitucionales, este Go- 
bierno se halla bien lejos de la intención de menoscabar 
el ejercicio del referido derecho, siendo, por el contrario, 
consecuente con la opinión manifestada por el Tribunal 
Constitucional en su mcritada Sentencia, en el sentido de 
que “Está fuera de duda que el derecho de información, 
como derecho de libertad, se concrcta y satisface en un 
comportamiento de su titluar, consistente en la realiza- 
ción de aquellos actos en que el propio derecho consibte, 
y que la lesión directa se produce en todos aquellos casos 
en que tal comportamiento -los actos de comunicación 
y de difusión- se vcn impedidos por vía de hecho o por 
una orden o consignación que suponga un impedimento 
para que la información sea realizada”. 

También por su interfs por la defensa dc la Consti- 
tución, el Gobierno es absolutamente respetuosos con la 
libertad de expresión reconocida en esa norma, con indc- 
pendencia de que comparta o n o  las opiniones manifesta- 
das en el ejercicio de esa libertad, no siendo función del 
Gobierno entrar a valorar los juicios que puedan emitirse 
sobre los diversos aspectos de la realidad. 

En tercer lugar, la Exposición de Motivos de la Ley 
4/80, de 10 de enero, reguladora del Estatuto de Radiodi- 
fusión y Televisión, concibe a tales servicios públicos co- 
mo “vehículos esenciales de información y participación 
política de los ciudadnos y de información de la opinión 
pública”, precisando el apartado b) del artículo 4,’, de 
dicho Estatuto que la artividad de aquellos medios de 
información se inspirará en el principio de “separación 
entre informaciones y opiniones”. Pues bien, ninguna 
otra cosa que el respeto de tal filosofía se plasmó en la 
emisión televisiva de referencia, la cual se limitó a trans- 
mitir la existencia de un  descubrimiento farmacológico 
en materia de contracepción. 

d) En cuarto término, la traslación informativa de un 
proceso de investigación científica en materia de medios 
contraceptivos -información que fue presentada con un 
carácter eminentemente descriptivc- no puede identifi- 
carse, a juicio del Gobierno, ni con manifestaciones apo- 
logéticas de conductas antijurídicas, ni menos aún, como 

b) 

c) 

pretende el senor Diputado, con el hecho de “propugnar 
y magnificar una violacitjn constitucional”. 

Por último, y llegado el momento en que haya de 
cnfrcntar el problema, el Gobierno, en colaboración con 
las autoridades y organismos competentes, manifestará 
su posición en relación con el metodo contraceptivo alu- 
dido y determinará lo que tenga por convenicntc.~~ 

e) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del  Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 198S.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.359-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don JosL; Manuel Romav Bcccaria, sobre 
participación de la Comunidad Autónoma de Galicia en 
Fondos del Estado de carácter extraordinario como los 
previstos en el Acuerdo Económico y Social (AES), tengo 
la honra de enviar a V .  E. la contestación formulada por 
el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((Hay que señalar que la inversión asignada a Galicia 
en el AES corresponde cxclusivamcntc al nivel univcrsi- 
tario, puesto que se trata de un nivel en el que aún  no  se 
han producido transferencias del Estado a la Comunidad 
Autónoma de Galicia. 

Respecto a los criterios utilizados para la detcrmina- 
ción de la participación de las distintas Comunidades en 
los crcditos del AES, en cuanto a materias no transferi- 
das, han sido los siguientes: 

- El volumen del patrimonio escolar de cada provin- 
cia o Comunidad, en cada uno de los niveles educativos. 
- La situación en que se encuentra ese patrimonio. 
- El ”stock” de provectos va redactados o en fase de 

redacción. La aplicación de este criterio se debe a que se 
trata de crkditos extraordinarios respecto de los cuales es 
muy breve el plazo que existe para la adjudicación de las 
obras, por lo que obviamente en estos provectos se gana 
bastante tiempo. 

Las cantidades asignadas a travth del AES, pueden ser 
modificadas según el criterio del punto 2 ,  del acuerdo del 
Consejo de Ministros del día 13 de febrero del presente 
ano, donde se aprobaba la distribución de las inversiones 
públicas corrcspondientcs al Acuerdo Económico Social. 

Dicho punto dice lo siguiente: 

“ ... Se autoriza al Ministerio de Economía y Hacienda 
para que, a propuesta de la Dirección General de Presu- 
puestos y previo informe favorable de la Comisión Tri- 
partita de análisis y selección de proyectos del AES pue- 
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da alterar la distribución de los programas y proyectos 
que figuran en los Anexos unidos a este Acuerdo ..." 

Por lo que a lo largo de l  presente ejercicio podrían 
incrcmcntarsc las cantidades asignadas. 

En el ejercicio 1985, las cantidadcs asignadas en el 
Programa de Inversiones Públicas para las invcrsioiics de 
Educación y Cultura en la Comunidad Autónoma gallega 
suponen 3.528,9 millones de pesetas.)> 

Lo que envío a V .  E. a 10s electos previstos en el articu- 
lo 190 del Rcglanicrito del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de IY8S.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.334-11 

Excmo. Si..: En rclacion con la prcguiita lorniulada por- 
el  Diputado don JosC; Segura Sanlclí,u sobre manilcsta- 
cioncs de Ilassan 11 cn TVE, tengo la honra de cnvixr a 
V. E.  la contestación lorniulada por el Gobierno, ~ u y o  
contenido es el siguiente: 

,c l .  El scnor Minis t ro  dc Asuntos  Exteriores ha  dado 
amplia respuesta ;I cualquier cuestión que hubicrc surgi- 
do en torno al Rey Hassan sobre CcUt3 y Mclilla. El scrior 
Ministro ha intcrwmido reiteradaniente e n  el Senado y 
en el Congreso sobre el tenia. 

El control sobre las actividades de TVE se lleva a 
cabo en la Coniisión creada al efccto cn el Congreso de 
los Diputados, por lo que  se abstiene de valorar la opor- 
tunidad o inoportunidad de emitir ese tipo de dcclaracio- 
ncs a ira\& de la tclcvisión.)) 

2 .  

Lo que envio a V .  E. a los clcctos p i C V i s t 0 5  en el arttcu- 
lo 190 del  Rcglanicrito del Congreso. 

Madrid. 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgllio Zapatero Cómez. 

PE 5.336-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don JosC Segura Sanfelíu sobre situación de 
los presuntos culpables de la adulteración del aceite de 
colza y otros extremos, tengo la honra de enviar a V .  E. 
la contestación formulada por el Gobierno, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

(c l .  Situación de prestaciones económicas 

En el área de las prestaciones económicas, los datos 
miis rclc'vantcs son los siguientes: 

Continúan en baja, percibiendo subsidio de inca- 
pacidad laboral transitoria o invalidez provisio- 
nal.  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Titulares de ayudas por jubilación . . . . . . . . . . . . .  
Titulares de ayudas por orfandad . . . . . . . . . . . . . .  
Titulares de ayudas por viudedad . . . . . . . . . . . . . .  
Gran invalidez.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
invalidez absoluta . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
invalidez total . . . . . . . . .  

Ayudas dicti.ticas (menores de catorce anos) . , , . 
Ayudas económico-familiar complementaria . . . .  

Ayuda domiciliaria . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Ayuda de lactancia artificial . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

2.618 
688 
137 

3 
46 
89 
64 

2.367 
6.428 
1.267 

106 

2 .  Situación de los trabajos de Reinscrción Social 

Continuando. por supucsto. con el intenso trabajo so- 
cial iniciado con la aparición del síndrome tóxico, desde 
m a r m  de 1983, el objetivo fundamental ha sido la rein- 
scrción social, para lo que fue necesario la creación de la 
Comisión Nacional y la aprobación del Programa corres- 
pondiente, con la asistencia de expertos designados por 
las Federaciones y Asociaciones de atectados por, síndro- 
me tóxico. 
Los estudios prcvios de reinserción social clectuado a 

15 de marzo de 1985 son de 7.297, de los que los equipos 
especializados en cstc tcma han derivado en 1.293 pro- 
puestas de programas individuales de reinserción social, 
repartidos entre las arcas de educación. laboral e intc- 
gración socio-faniiliar. 

3. Situación clínica 

La cvolucion ha sido favorable. Sc expresa a continua- 
ci6n la comparación resultante del corte clínico cfcctua- 
do en los meses 12 ,  19 y 30 de la enfermedad: 

~~ 

'7< dcl toial 
de la rnucsira 

Calilicacion % , d d  total dc Caliíicacion r/r del tulal Caliíicacion 
cuad1.o c l l l l l l u  de la niuchti'a cuadro clii i ico dc. la rnuebtra cuadro clinico 

Situación normal Situación normal . . . .  28,8 Situacibn no rma l . .  . . . .  27 
82,8 

Leve 65 92 
7 

Leve..  . . . . . . . . . . . . . . . . .  79,3 Leve.,  . . . . . . . . . . . . . . . . .  54 
Moderado . . . . . . . . . . . . . .  I8,3 Moderado. . . . . . . . . . . . . .  14,l Moderado.. 
Severo . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.4 Severo . .  . . . . . . . . . . . . . . .  03 1 Severo..  

. . . . . . . . . . . . . . . . . .  
. . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . .  
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Las secuelas que actualmente padecen algunos de los 
afectados son varias: 

a )  Afectación neuroniuscular. 
b) Afectación esclarodCrmica. 
c)  Afectación pulmonar. 
d )  Al‘ectación hepática. 
e )  Afectación psiquiiitrica. 

De este tipo de secuelas, si puede alirniarsc la dcsapa- 
ricióri en muchos casos de algunas de ellas, sin que ello 
implique deba hablarse de curación del entermo, sino de 
remisión o mejoría. 
Los afectados por síndrome tóxico, siguiendo las reco- 

mendaciones de la OMS, deben tener un seguimiento me- 
dico continuo, siendo clc vigilancia en los asintomáticos y 
de asistencia en los que prcscnten sintornatologia, para 
lo cual se han elaborado los correspondientes documcn- 
tos. 

Siguiendo las medidas organi/.ativas comprendidas en 
los acuerdos del Congreso de los Diputados de 2 3  de 
mayo de 1984, por Real Decreto 41511985, de 27 de niar- 
LO, cl Ministerio de Sanidad y Consumo ejercerá las fun- 
ciones de atención y seguimiento sanitario y l : \  investiga- 
ción brisica, clínica y cpiderniológica sobre el síndrome 
tóxico, quedando en el Ministerio de la Presidencia la 
gestión de las prestaciones económicas y sociales. 

Todos los procesados se encuentran en libertad provi- 
siorial por haber transcurrido el  p lam máximo de prisión 
provisional establecido por la ley.)) 

Lo que envio a V .  E. a los clcctos previstos en el artícu- 
lo 190 del Rcglariicnto del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-EI Sccrctario de Estado. 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.356-11 

Excmo. Sr.: En re l ac ih  con la pregunta formulada por 
el Diputado don JosC Segura Sanlclíu, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, sobre regulación legal de 
la situación y actuación de los ilarnados ((guardadores 
del orden» en discotecas y salas de licsta y otros extrc- 
mos, tengo la honra de enviar a V. E .  la contestación 
lormulada por el Gobieriio, cuyo contenido es el siguicn- 
te: 

«La existencia de una norma especifica que regule la 
situación laboral de un determinado colectivo de tra- 
bajadores, que prestan sus servicios en locales específicos 
de un sector concreto de actividad, es del todo improcc- 
dcntc en el marco de los principios que hov inspiran la 
regulación de las relaciones laborales. basada en la auto- 
nomía de las partes para regular, mediante la negocia- 

ción colectiva, las condiciones de trabajo en el ámbito 
sectorial. y sumamente restrictiva en cuanto a las potes- 
tades normativas dc la Administración, en estos supues- 

Por lo demás, como cualquier otro trabajador por 
cuenta ajena, aquellos a los que se refiere la pregunta se 
encuentran acogidos por las normas generales y sectoria- 
les de origen estatal o convencional que se encuentran en 
vigor . J) 

tos. 

Lo que envío a V.  E. a los cfcctos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.308-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá sobre asig- 
nación de 800 millones de pesetas a los sindicatos 
CC. OO., UGT, ELA-STV c Intcrsindical Gallega, tengo la 
honra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

«La Sentencia del Tribunal Constitucional de fecha 14 
de febrero del ano en curso, comunicada formalmente al 
Ministerio de Trabajo y Seguridad Social el 25 del mis- 
rno mes, declara inconstitucional el inciso “más repre- 
sentativas de conlormidad con lo dispuesto en la Disposi- 
ción Adicional Sexta de la Ley 8180, de 10 de marzo, del 
Estatuto de los Trabajadores”. contenido en la Sección 
19. riumcración económico funcional 01.483 de los Prcsu- 
puestos Generales del Estado para 1983, aprobado por 
Ley 9/83, de 13 de julio. 

En cumplimiento de la indicada Sentencia, por la Sub- 
secretaría del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social 
se ha iniciado el expediente oportuno ante el Ministerio 
de Economía y Hacienda para hacer factibles los expe- 
dientes económico-administrativos a favor de las Centra- 
les Minoritarias que no  percibieron la totalidad de la 
Subvención en 1983. 

Cori respecto a 1984, el Ministerio de Trabajo v Seguri- 
dad Social todavía no ha recibido notificacion formal de 
la Sentencia del Tribunal Constitucional que se refiere a 
la Ley de Presupuestos de dicho Ejercicio económico. 
Una vez que se conozca dicha notificación se procederá 
de igual forma que para el Ejercicio de 1983. 

Con respecto a 1985, si bien es cierto que no se conoce 
sentencia del Tribunal Constitucional referida a este 
Ejercicio económico, lo cierto es que el crédito presu- 
puestario que ampara la subvencion a Centrales Sindica- 
les contiene el inciso “más representativas”. En conse- 
cuencia. se han adoptado las medidas cautelares oportu- 
nas en orden a una redistribución contable de la subven- 
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Awniarnicnto Irnporic l ción, apoyada en los criterios que sienta la Sentencia del 
Tribunal Constitucional de 14 de febrero, si bien habrá 
de procederse de acuerdo con lo preceptuado en los artí- 
culos 109 y siguientes del a Ley de Procedimiento Admi- 
nistrativo, sobre la revisión de oficio de los actos de la 
Administración en orden a hacer totalmente operativa la 
nueva redistribución.)) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos e n  el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.319-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, sobrc deu- 
da al 31 de diciembre de 1984, de cada uno de los Ayun- 
tamientos de la provincia de Barcelona, tengo la honra 
de enviar a V. E. la contestación formulada por el Go- 
bierno, cuvo contenido es el siguiente: 

«Las cuotas de la Seguridad Social adeudadas por los 
Ayuntamientos de la provincia de Barcelona a enero de 
1984 ascendían a la cantidad de 149.191.880 pesetas con 
arreglo al detalle que se adjunta. 

La cantidad final de la deuda en diciembre de 1984, 
resultante del proceso de control de morosidad que se ha 
puesto en funcionamiento durante 1984, no puede darse 
a conocer hasta la total finalizacion del proceso de con- 
trol y consolidación de datos, va que se precisa definir 
con exactitud el concepto de morosidad.. 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cbmez. 

Aymiarnicnio Irnpuris 

Mollet del Valles . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Caldas Montbuy . . . . . . . . . .  
Sampedor . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Sitges . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
San Martí Surroca . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Montgat . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pierola . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Corbera de Llobregat . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Cervelló . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Pobla de Lillet . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Mataró. .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Palau de Piegamans . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

17.778.851 
24.2 10.9 16 

211.169 
47.940.670 

93.863 
1.163.359 

1 12.640 
159.699 

12.364.950 
2.287.1 86 

202.563 
70.674 

Palleja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  405.285 
Pla del Penedks.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  658.924 

854.233 
. . . . .  4.041.911 

9.055.280 
Montmcló . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  3.249.891 
Dosrius . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  301.204 

Cabrera D’Igualada . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  670.320 
Granollers.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  10.124.717 
Vacarisas 74.125 
Palafolls . . .  . . . .  . .  398.696 
Val 1 i rana . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1 .O9 1.904 
Torclli, . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  307.597 
Gualba . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  183.399 

. < < .  2.343.499 
San Ciprián dc Vallalta . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  290.105 
Pobla de Claramunt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  261 .O43 
San Esteve de Palautordera . . . . . . . . . . . . . . . .  89.560 
Torelló . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  39.710 
Llissa de Munt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  100.680 
Sant Climent de Llobrcgat..  . . . . . . . . . . . . . . .  389.934 
Santa Maria de Palautordcra . . . . . .  . . . . .  785.840 
Sant Felíu de Llobrcgat . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  564.194 
Sant Adrián del Bcsbs . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  1.145.079 
Montornk . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  2.558.642 
Cervclló . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  743.906 
Sant Martí de Tous . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  314.559 
Artes . . . . . .  . . . . . . . .  253.590 
Viladecavalls . . . . . . . .  1.253.038 

. . . . . . . . . . . . . . . .  

Vallgorguina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  44.475 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . .  

Total. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  149.191.880 

PE 5.51 1-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
proyectos de repoblación forestal de ICONA para la pro- 
vincia de Gcrona en 1985, tengo la honra de cnviar a 
V. E. la contestación formulada por el Gobicrno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

«Por el Real Decreto 1950í1980, de 31 de julio, se trans- 
fieren a la Generalidad de Cataluña los servicios y fun- 
ciones del Instituto Nacional para la Conservación de la 
Naturaleza. En dicho año, los proyectos de primera y 
segunda repoblación a cargo del presupuesto del Orga- 
nismo supusieron la actuación en Gerona sobre 305 hec- 
táreas con un presupuesto de 11,6 millones de pesetas. 

A partir de 1981, en el ejercicio de sus competencias la 
Generalidad, a través de la Dirección del Medio Rural de 
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la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca, actuó en 
Gerona del modo siguiente (primeras v segundas repo- 
blaciones): 

Supcrl icic I i l \ c i  LilUll 
(Hcciárcah) (Millunc\ de pcacias) Año 

1981 . . . . . . . . . . . . .  303 14,5 
1982 . . . . . . . . . . . . .  83 1 36,6 

1983- 1984 La Generalidad de Cataluña no ha 
facilitado a ú n  los datos corrcspon- 
d ic n t es. >> 

Lo que envio a V .  E. a los cl‘cctos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.LEl  Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.510-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
cl Diputado don Eduardo Tarrapona Corbcllá. pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
proyectos de repoblación forestal de ICONA para la pro- 
vincia de Barcelona en 1985, tengo la honra de enviar a 
V .  E. la contestación formulada por el Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente: 

((Las competencias en temas dc rcpoblación forestal en 
cl ámbito de la Comunidad Autóiioiiia dc Cataluña vic- 
ncn siendo ejercidas poi. la Generalidad desde el 31 de 
julio de 1980, Icclia en la que por Real Decreto se transli- 
rieron a dicho Gobierno autónonio las luncioncs y servi- 
cios del Instituto Nacional para la Coi~sci.\’aciOn dc la 
Naturaleza. Consecuentemente, [CONA no tiene iiingúii 
Proyecto de Repoblación para 198.5 cii la provincia dc 
Ba rce I o n  a .  )) 

Madrid. 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.512-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pcrtcnc- 

ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
proyectos del IRYDA para la provincia de Gerona en 
1985, tengo la honra de enviar a V. E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguien- 
te: 

«Según el Programa de actuación del IRYDA estableci- 
do, para el año 1985, las inversiones en obras previstas a 
realizar en la provincia dc Gcrona, corresponden a los 
siguientes proyectos: 

Siiuaciiin de las obras 
Invcrsiiin prcvisia 

(rnilloncs dc pesetas) 

Red de caminos y reparación de da- 
dos por inundaciones 1982 (en eje- 
cución) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  203,2 

Sondeos. nivelaciones v mejoras rura- 

Sondeos y plantaciones (de posible 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  les (a iniciar) 34,3 

iniciación) 4 ,O . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Total . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  24 1 3  N 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-EI Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.513-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pcrtcnc- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
proyectos de Icona para la provincia de Barcelona en 
1985 v otros cstremos, tengo la honra de enviar a V .  E. la 
contestación lorniulada por el Gobierno, cuyo contenido 
es el siguiente: 

I I  l .  En niaicria de restauraciones hidrológico-foresta- 
les, lucha contra la erosibn y defensa de recursos hídri- 
cos, se preven inversiones localizadas en la provincia de 
Barcelona en el siguiente proyecto de inversión: 

Proyecto número 014. “Obras y trabajos de restaura- 
ción hidrológico-forestal y corrección de torrentes en 
cuencas compartidas o de intcrbs general en la Cuenca 
Hidrográfica del Pirineo Oriental y Baleares”. 

Cuantía de las inversiones. La cuantia de las inversio- 
nes será determinada una vez estb suscrito el Convenio 
de Cooperación para restauraciones hidrológico-foresta- 
les, con una Comisión Mixta paritaria, Comunidad Autó- 
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noma-lcona, y de  acuerdo con los planes y proyectos que 
para este objeto se presenten por parte de la Comunidad. 

En materia de prevención y lucha contra incendios 
forestales, Barcelona está incluida en el proyecto de in- 
versión general para toda Espana denominado: 

2. 

Proyecto número 003. "Prevención y lucha contra in- 
cendios forestales". Este proyecto, con una dotación ini- 
cial presupuestaria de 2.707,3 millones de pesetas, para 
1985, contempla en el área territorial de Cataluña las 
siguientes actuaciones: 

- La cobertura aérea, en vigilancia y extinción. 
- El mantenimiento v dotación de medios ai.reos en  

la base de Reus v de apovo en  Sabadell. 
- La financiación de cuadrillas de prevcncicón v ex -  

tinción y los medios terrestres necesarios, en el Parque 
Nacional de Aigües Tortes y Lago de San Mauricio. 
- La reserva de previsión de actuaciones en siniestra- 

lidad extraordinaria que pueda producirse. 
- En la subvención al Fondo de Compensación de In-  

cendios que ampara la cobertura del riesgo de accidentes 
a las personas que intervienen en la extinción de inccn- 
dios: dicha cobertura se extiende 1ambii.n e n  Cataluna. 

Cuantia de las inversiones. N o  cabe fijar una cuantía 
de inversión determinada, pues depende en gran parte de 
la eventualidad de la demanda de actuaciones que se 
derive de las condiciones particulares v meteorológicas 
concurrentes. )) 

Lo que envio a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virglllo Zapatero Gómez. 

PE 5.514-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbellá, pertene- 
ciente al Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
proyectos de  Icona para la provincia de Gerona en 1985 y 
otros extremos, tengo la honra de enviar a V.  E. la con- 
testación formulada por el Gobierno, cuyo contenido es 
el siguiente: 

(( l .  En materia de  restauraciones hidrológico-foresta- 
les, lucha contra la erosión y defensa de recursos hidri- 
COS, se preven inversiones localizadas en la provincia de 
Gerona en el siguiente proyecto de inversión: 

Proyecto número 014. "Obras y trabajos de restaura- 
ción hidrológico-forestal y corrección de torrentes en 

cuencas compartidas o de interks general en la Cuenca 
Hidrográfica del Pirineo Oriental y Baleares". 

Cuantía de las inversiones. La cuantia de las inversio- 
nes será determinada una vez esti. suscrito el Convenio 
de Cooperación para restauraciones hidrolúgico-forcsta- 
les, por una Comisión Mixta paritaria, Comunidad Autó- 
noma-Icona, y de acuerdo con los planes y proyectos que 
para este objeto se presenten por parte de la Comunidad. 

En materia de  prcvcnción y lucha contra incendios 
forestales, Gerona está incluida en el proyecto de inver- 
sión general para toda España denominado: 

2.  

Provecto número 003. "Prevención v lucha contra in- 
cendios forestales". Este proyecto, con una dotación ini-  
cial presupucstaria de 2.707,3 millones de pesetas, para 
1985, contempla en el área territorial de Cataluna las 
siguientes actuaciones: 

- La cobertura abrca. en vigilancia y extinción. 
- El mantenimiento y dotación de medios abrcos en 

la base de Rcus y dc apoyo en Sabadcll. 
- La financiación de cuadrillas de prevención y cx- 

tinción y los medios terrestres necesarios. en el Parque 
Nacional de Aigües Tortcs v Lapo dc San Mauriciu. 
- La reserva de previsión de actuaciones e11 siriicstra- 

lidad extraordinaria que pudiera producirse. 
- En la subvención al Fondo de Compensación de I n -  

cendios que ampara la cobertura de riesgo de accidentes 
a las personas que intervienen en la extinción de inccn- 
dios; dicha cobertura se extiende 1ambii.n a Cataluna. 

Cuantía de las inversiones. N o  cabe !ijar una cuantía 
de inversión determinada, pues depende en gran parte de 
la eventualidad de la demanda de actuaciones quc se 
deriven de las condiciones particulares y metereológicas 
concurrentes. 

Asimismo está en tramitación la propuesta para convo- 
car concurso público que incluye, entre otras, la contra- 
tación de dos aviones de I .500 litros de capacidad que bc 

estacionarán durante los meses de .julio y agosto C I I  cl 
Aeropuerto de Costa Brava de Gerona. 

La coordinación de todos los medios acreos sera rcali- 
zada a travcs de la Inspección Regional del Icona e n  
Barcelona . 

Las misiones de vigilancia. trabajos preventivos de los 
montes y extinción por medios terrestres son competen- 
cias que corresponden a la Gcncralidad de Cataluña, que. 
como en años anteriores, presumiblemente, habrá previs- 
to sus planes de actuación.)) 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.--EI Secretario de Estado, 
Vlrgllio Zapatero Gómez. 
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PE 5.515-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Eduardo Tarragona Corbcllá, pertcnc- 
cientc al Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
proyectos del IRYDA para la provincia de Barcelona en 
1985, tengo la honra de enviar a V .  E. la contestación 
formulada por el Gobierno, cuyo contenido es el siguicn- 
tc: 

((Según el Programa de actuación del IRYDA cstablcci- 
do para el ano 1985, las inversiones en obras previstas 
realizar en la provincia de Barcelona corresponden a los 
siguientes proyectos: 

~ ~~ ~~ 

Sondeos de investigación (en c,jccu- 
cion) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Sondeos de investigación, estudios rcu- 
tilización de aguas rcsidualcs y nue- 
vos riegos (a iniciar). . . . . . . . . . . . . . . . .  

Sondeos de investigación (de posiblc 

20.6 . ,  

30 ,O 

iniciación) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  8,4 
~~ 

TOTAI . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  59,O)) 

Lo que envío a V .  E. a los el'cctos previstos cii el articu- 
lo 190 dcl Reglamento de esa Cámara. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.532-11 

Excmo. Sr . :  U l .  El Cuerpo Especial de Controladores 
de la Circulación Ai-rca cs td  lorrnado e11 la actualidad 
por 941 Funcionarios Civiles del Estado, 30 de los cuales 
cstán en situación de servicios especiales o excedencia 
voluntaria. La plantilla prevista es de 1.585 Controlado- 
res. 

En el Centro de Control de Tránsito Abrco de Madrid 
hay actualrnentc destinados 160 controladores y en el de 
Barcelona, 136, estando previsto aumentar dichas canti- 
dades de acuerdo con las disponibilidades a la finaliza- 
ción de los Cursos Selectivos de Formación de Control 
que siguen las promociones seleccionadas en las pruebas 
que vienen convocándose al efecto con ritmo aproximado 
de una por ano. 

En las dependencias de alta densidad de tráfico se 
aplica la recomendación de la OIT, de forma que el ticm- 
PO de descanso sea el equivalente al 25 por ciento de las 
horas de trabajo de la jornada laboral. Los periodos de 

2.  

descanso son planificados por las Jefaturas de Opcracio- 

Por acuerdo Administración!Coiiti.oladores el 5 por 
ziento de las horas de traba,jo anuales se dedica a ins- 
Lrucción en cada dependencia. 

Cuando en una dependencia se instala un sistema nuc- 
vo de control, por ejemplo el radar, los controladorcs 
iyalizan cursos de entrenamiento en el Centro de Adics- 
1raniiento de la Dirección General de Aviación Civil. 

Los Coritroladorcs de la Circulación Abrca, para com- 
pletar su pcrí'cccionamicnto, realizan cursos de cspeciali- 
mción, que son necesarios para ocupar determinados 
puestos de traba,io, en las especialidades de Supervisión, 
Instrucción. Planificación, Proceso de Datos, Estadistica, 
Sistcnias de Control y Control dc Allucncia. 

Próximamente se implantará el  sistema dc evaluación 
y puesta al dia empleado en los EE. U U .  para la Adminis- 
tración Fcdci.aI de Aviacióri Civil (FLAA))). 

nes. 
3 .  

Lo q u e  envío a V .  E. a los efectos previstos en el  articu- 
lo 190 del Rsglanicnto del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.536-11 

Excmo. Sr . :  En relación con la pregunta loi-mulada por 
el Diputado don JosC; Antonio Trillo v Lópcz-Mancisidor. 
sobre redundancia de los equipos electrónicos, tengo la 
honra de enviar a V .  E. la contestación lormulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es e l  siguiente: 

~Todi i s  las I'rccuciicins, tanto e11 tiwisiiiisióii como cii 

rcccpcitiii, tienen equipos dot>lcs y las frccucncias I20,9 
MHz y 121,s MHz disponen adcniis clc un tercer equipo 
de emergencia situado en la Sala de Equipos del Centro. 

El Sistema TelclOriico de la Sala de Ruta,  por tratarsc 
clc un Sistema de Conmutación Digital, es tambien doble 
en cuanto a la unidad central de proceso. 

Los dos radares locales disponen de Sistemas de equi- 

Los Sistemas INTERMAD, STRAM y TAPLAC dicpo- 
ncn de equipos duplicados. 

El Sistema TARMAD es simple, pero dispone de un 
Ordenador Central que puede suplir a uno o varios Orde- 
nadores Locales. 

El Sistema de suministro ininterrumpido de Energía 
dispone de Grupos de Emergencia y Equipos de Conti- 
nuidad.), 

pos duplicados. 

Lo que envío a V.  E. a los efectos previstos en el articu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 
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Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.460-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Juan Luis de la Vallina Velarde, perte- 
nccientc al Grupo Parlamentario Popular, sobre número 
de sentencias de la Jurisdicción Contencioso-Administra- 
tiva contra disposiciones y resoluciones del Ministerio de 
Defensa v Organismos dependientes, tengo la honra de 
enviar a V.  E.  la contestación formulada por el Gobierno, 
cuvo contenido es el siguiente: 

((Durante el primer trimestre de 1985 se han recibido 
en el Ministerio de Defensa un total de 514 sentencias 
dictadas por órganos de la Jurisdicción Contcncioso-Ad- 
ministrativa, de las que quedan pendientes de ejecución 
168 (de las cuales 26 sólo pendientes de la publicaación 
dc la Orden Ministerial correspondiente). que corrcspon- 
den a las que tuvieron entrada en el  Ministerio de Dcfcn- 
sa en el mes de marzo. Las fechas en que fueron dictadas 
estas sentencias son: 

- Año 1984: abril, 1 ;  mavo, 6; junio. 7; julio, 8; hcp- 
ticmbrc. 12; octubre. 18; novicmbrc, 6 ,  y diciembre, 36. 
- Año 1985: enero, 44, y febrero, 36. 

La totalidad de las mismas (excepto una que tiene por 
objeto responsabilidad de la Administración) se refieren 
a asuntos de personal, relativas a: aplicación de las dis- 
posiciones sobre la amnistía (RDL 6/1978 y L i0/1980), 
ingreso en el Cuerpo de Mutilados por la Patria y scñala- 
miento de haberes pasivos (impugnacibn de acuerdos del 
Consejo Supremo dc Justicia Militar).)> 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.522-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Vcrstrvngc Rojas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a exposición en 
Andalucía de las muestras programadas por el Ministc- 
rio dc Cultura para 1985, v otros extremos, tengo la hon- 
ra de enviar a V. E. la contestación formulada por el 
Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

« A  tal efecto podemos informar que a través del Servi- 
cio de Exposiciones, en su Sección de itinerantes, la Sub- 
dirección General de Artes Plásticas tiene programadas 
las siguientes exposiciones en Andalucía: 

“Los iberos”, recogida durante el mes de enero por el 
Museo Arqueológico de Córdoba. 

“La Inquisición”, por la Escuela Universitaria de Pro- 
fesores de  EGB de Jaén, del 19 de febrero al 6 de marzo. 

“Miguel Conde”, del 4 al 29 de marzo, por la Universi- 
dad de Granada. 

“García Mercadal”, meses de abril y mayo, por el Cole- 
gio de Arquitectos de  Málaga, y mes de junio por el Cole- 
gio de Arquitectos de Cádiz. 

“Guernica”, mes de mayo, por la Escuela Universitaria 
de Profesores de EGB, de Jaén. 

“Arcadio Blasco“, del 4 al 29 de octubre, por la Univer- 
sidad de Granada. 

“Catalá Roca”. mes de noviembre, por la Universidad 
de Granada. 

Puede informarse, igualmente, que tuvo lugar durante 
el mes de febrero del presente año el Primer Encuentro 
Nacional de Responsables de Artes Plásticas, a resultas 
del cual quedó constituida una comisión interinstitucio- 
nal de seguimiento, entre cuyas tareas, en curso de estu- 
dio, se encuentra la coordinación de exposiciones entre 
distintas instituciones, la coordinación de los intercam- 
bios de información mutua v las posibilidades de copro- 
ducir e itincrar precisamente las grandes exposiciones a 
que el señor Diputado hace referencia. 

Por último, diremos que entre los provectos en curso 
de grandes Exposiciones a celebrar en Andalucía están 
las de “Maimónides” (1985, Córdoba), “El Islam“ (1992, 
colaboración con el Consejo de Europa) v “V Centenario 
del Descubrimiento” (1992).), 

Lo que envio a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Rcglamcnto dcl Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Cómez. 

PE 5.523-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Jorge Verstrvnge Rojas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a 1 Bienal de Cine 
v Video sobre el patrimonio cultural v otros extremos, 
tengo la honra de enviar a V. E. la contestación formula- 
da por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

< < i . ”  La 1 Bienal de Cine v Vídeo sobre Patrimonio 
Cultural, entre otros objetivos, pretendía recoger la infor- 
mación existente sobre Patrimonio Cultural Español que 
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hubiera sido realizada en soporte magnético o fílmico. 
Una vez conocido dicho material, se estudiaría la posibi- 
lidad o conveniencia de crear la Videoteca Nacional de 
Patrimonio y,  en función de la experiencia recogida, se 
convocaría la 11 Bienal en 1987, de la cual aún no está 
determinada su posible sede. 
- 2:' Tanto la documentación obtenida sobre el Patri- 
monio Cultural Andaluz como la del resto de las Comuni- 
dades Autónomas españolas ha sido recogida en el Catá- 
logo de la 1 Bienal de Cine y Vídeo sobre Patrimonio 
Cultural, del cual se ha hecho una tirada de 2.500 ejem- 
plares, que se encuentran a disposición pública en el Ser- 
vicio de Publicaciones de la Dirección General de Bellas 
Artes y Archivos, calle San Mateo, 13, al precio de 500 
pesetas. )) 

Lo que envío a V. E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 18 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapatero Gómez. 

PE 5.426-11 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta formulada por 
el Diputado don Isaías Zarazaga Burillo, sobre prcscnta- 

ción de los Estatutos de las distintas Universidades, ten- 
go la honra de enviar a V. E. la contestación formulada 
por el Gobierno, cuyo contenido es el siguiente: 

((De acuerdo con lo establecido en los apartados 1 y 3 
de la Disposición Transitoria Segunda de la LRU y en 
relación con el artículo 12 de dicha Ley, una vez elabora- 
dos los Estatutos por los respectivos Claustros Consti- 
tuyentes dc las Universidades, Cstas lo han remitido a la 
Secretaría de Estado de Universidades e Investigación 
para dar cumplimiento a lo previsto en las normas Icga- 
les citadas. 

Por lo que respecta a las Universidades que de acuerdo 
con la LRU deben presentar sus Estatutos para la apro- 
bación del MEC, únicamente la Univcrsidad Autónoma 
de Madrid v la Universidad PolitCcnica de Madrid no lo 
han hecho todavía. En el primer caso, los Estatutos cla- 
borados no ybtuvicron en el Claustro constituvcntc la 
mayoría necesaria para su aprobación, mientras que la 
Universidad Politecnica de Madrid no  ha culiminado to- 
davía el procedo de elaboración.)) 

Lo que envío a V .  E. a los efectos previstos en el artícu- 
lo 190 del Reglamento del Congreso. 

Madrid, 19 de abril de 1985.-El Secretario de Estado, 
Virgilio Zapateni Gómez. 
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